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Soraya, la tnuiniia ne nical 
¡iue quería cantar en ferias
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Aprobado el expediente de obras Boda en la iglesia de Santa María: 
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Al día siguiente, el 
agresor hirió a un amigo 

de su primera víctima 

la “noche de farra" 
acabó con 

un apuñalamiento 
en San Isidro

Un hombre intentó matar 
a su mujer, embarazada 

de nueve meses

Dos individuos 
cometieron tres atracos 
a peatones en una noche

REGALO 
12 

LITROS 
OE LECHE 
“LAUKI"

I

SUPER LOTE GOURMET
1 JAMON MATANZA (6,4 a 7 KG. APROX.) ,
1 QUESO SEMICURADO MANCHEGO

(1 KC. APROX.)
1 LOMITO EXTRA (0,5 KG. APROX.)
1 SALCHICHON IBERICO TERUEL 

(450 GRS. APROX.)
1 CHORIZO IBERICO TERUEL

APROX.)
CIMIENTOS ASADOS 

NAVARRA
BONITO DEL 

NORTE-BUJANDA"

1

1

69,91
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Editoriales
PP: Piqué, descartado
El cese de Piqué al frente de 

los destinos peiwm* en Catalu
ña ha causado más esperanza 
que inquietud entre los electores 
proclives al PP. Sin embargo, 
menudean las expresiones de 
preocupación entre quienes se 
confiesan alarmados ante la pot 
sibilidad de que este relevo del 
exministro aznarista haga caer 
en picado las expectativas elec
torales populares en Cataluña. Y 
no deja de ser chocante que. al 
valorar como negativa para el PP 
la liquidación de su hasta ahora 
jefe de filas catalanas, la unani
midad más patente se dé preci- 
sámente entre los anliiH’peros.

Se supone que Rajoy. Acebos 
y compañía han comprendido 
ya que su partido "pinta menos" 
en las demarcaciones catalanas 
cada día que pasa. Es un (techo 
que la opción suavemente cata
lanista v contemporizadora con 
lo español que Piqué ha signifi
cado no ha conseguido pisar te
rreno ahuno a su'prima Iterma- 
na social, la poderosa CIU: y es 
otro hecho que la oferta popular 
catalana de los últimos tiempos 
no animó a casi un 60 por cien
to de los electores catalanes a no 
pasar tic elecciones el día 27 de 
mayo. Con todos los méritos 
que en su haber tenga Piqué, pa
rece que entre ellos no se cuen
ta la capacidad para movilizar a 
favor del PPa los electores no 
adscritos a ideología partidista.

Hemos escrito que el PP no 
podrá gobernar en España mien
tras no aumente su potencia so
cial en Cataluña, y tal potencia 
social queda cuantificada por su 
fuerza electoral. Aceptar un ni
vel bajísimo de aceptación por- 
Ic sin Piqué las cosas aún puc- 

n ser peores lo que hasta po
dría ser cierto- no tiene virtud 
practica, pues va se sabd "Para 
poca salud, más vale morirse".

Para terminar, un apunte sobre 
Vidal Quadras. que fue sacrifi
cado por Aznar en el ara de Pujol: 
de que hace doce años fuera ca
paz de promover con éxito al PP 
en Cataluña no se sigue necesa
riamente que hoy pudiera volver 
a conseguir tal proeza. Nadie se 
baña dos veces en el mismo río.

El apagón de Barcelona no es una anécdota Constitución
El apagón de Barcelona no es 

una anécdota sin importancia, 
sino una constatación de las de
bilidades de un sistema prenrli- 
do con alfileres al que en cual
quier momento pueden saltarle 
las costuras. Los responsables 
del desastre se esconden en sus 
madrigueras tratando de hacerse 
invisibles ante la comprensible 
irritación de unos ciudadanos 
que han mostrado una paciencia 
jobiana. Los diferentes gobier
nos que castigan a los barcelo
neses. desde el estatal al munici
pal pasando por el autonómico 

nacional después de entrar en 
vigor el nuevo estatuto-, se mi
ran entre sí a ver cuánta culpa 
pueden descargar en los demas; 
por su parte, las empresas encar
gadas del suministro ni siquiera 
saben qué decir que no suene a 
excusa sobre la marcha. Hemos 
oído últimamente que el gobier
no -alguno de los que al día de 
hoy en Cataluña son sólo mani
festaciones de un poder único- 
no ha permitido a las empresas 
acometer las obras necesarias 
para evitar que la avería pudiera 
prodttcirse o. de producirse, pu
diera ser solventada con la rapi
dez exigí ble. Es lamentable que 
los barceloneses no hayan teni
do noticia de eso antes de la ca
tástrofe.

Si los empresarios hubieran 
denunciado en su momento-ante 
el ciudadano, que es quien paga 
las juergas de todos- que el go
bierno no les pennitia ejecutar 
obras imprescindibles para ga
rantizar el suministro, y lo hu
bieran explicado con tanto dra
matismo como hace al caso, el 
que los hechos acaban de mos
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trar. los ciudadanos habrían te
nido oportunidad de exigir pri
mero y de responsabilizar con 
conocimiento de causa después. 
Pero aquí no se sabe bien «onde 
está el límite entre poder políti
co y gestión de gran empresa. 
Es comprensible que los empre
sarios obligados a llevarse bien 
con los políticos tiendan a creer 
que a lo mejor las urgencias no 
son tan urgentes. Cualquier cosa 
antes de tener unas malas pala
bras con el señor que da y quita.

¿Y la atención al ciudadano? 
¡Ah. eso! ¡El ciudadano! Pero el 
ciudadano pomún. entrevisto a 
través de los ventanales de los 
Elaudes despacios -o de bóre

as de vino a cuatro mil euros la 
pieza en ciertos restaurantes-, 
es sólo un elemento replicado 
una y otra vez. millones de ve
ces. hasta que su agregación di
fusa se transforma en paisaje so
cial. en humus fértil sobre el que 
los políticos y sus grandes em
presarios establecen sus asocia
ciones simbióticas.

Dentro de una semana la ener
gía eléctrica habrá vuelto a los 
hogares barceloneses y los in
contables problemas provoca
dos por el apagón serán oh ida
dos por quienes no los han sufri
do directamente. Y casi ningún 
español no barcelonés aceptará 
caer en la cítenla de que eso que 
esta vez ha streedido en Catalu
ña puede suceder mañana en 
cualquier otra parte de España.

Y una pregunta pertinente es 
ésta: ¿Se preocupan los españo
les por lo que realmente les es 
preocupante o sólo se preocu
pan por lo que los políticos les 
dicen que debe preocuparlos?
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918888589
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I j sociedad española, aunque 
en su mayoría no sea consciente 
de ello, vive ya pendiente de las 
reformas constitucionales nece
sarias para admitir las noveda
des legales introducidas por 
ciertos parlamentos autonómi
cos. Muchos constilucionalistas 
creen que en la constitución es
pañola del 78. que fue redactada 
de forma voluntariamente ambi
gua. caben casi cualquier cosa y 
su contraria. Algunos no exper
tos lo dijeron antes de su apro
bación. como quedó expresado 
en PUERTA DE MADRID en el 
78. en vísperas de su prevista 
aceptación en referéndum. Aho
ra. cuando el tiempo ha pasado, 
se trata de arreglar el viejo traje 
constitucional para que resulte 
adecuado a la sociedad actual.

En vísperas de loque sin duda 
será un proceso muy difícil, es 
el momento de pedir a los auto
res de las reformas futuras que 
no sean tímidos, que no se limi
ten a atender a los problemas 
que presenta la articulación del 
estado español. Eso es muy im
portante. sin duda, pero hay co
sas que en el día a día resultan 
muclto más perentorias, pues al 
fin y al cabo hay que recordar 
que no se hacen unos españoles 
para España, sino una España 
para los españoles, como no hay 
que hacer unos ciudadanos para 
la constitución, sino una consti
tución para los ciudadanos.

A la llora de pensar en refor
mas constitucionales no hay que 
pensar sólo en el ser nacional de 
España o en el de cualquier otra 
comunidad social que quiera de
finirse como nación. Hay que 
pensar sobre todo en la libertad 
del ciudadano como persona en
tera y única. Hay que afinnar 
exphcitaiwnte que esa libertad 
no le es dada por la constitu
ción. sino reconocida por ella. Y 
hay que eliminar eso de que un 
representante del poder político 
tenga Icgalmcnte mayor credibi
lidad que el ciudadano. Hay que 
hacer una constitución que. por 
ejemplo, impida que un policía 
pueda detener a quien le dé la 
gana porque le da la gana... ¡Y 
encima luego se vaya de rositas!

Para no perderte los sonidos de la vida, escucha
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Aprobado el expediente de contratación de las obras

la reconstrucción de la presa de Cayo 
comenzará a mediados de agosto
La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Alcalá aprobó en su sesión del martes 24 de julio a 
propuesta del concejal de Medio Ambiente. Jesús Domínguez Picazo, el inicio del expediente 
de contratación de las obras de reparación de la presa de Cayo en un importe estimado de 
273.9X5.24 euros. El concejal Domingucz Picazo afirmó al término de la Junta de Gobierno que 
su intención es realizar estas obras por el procedimiento de emergencia precisamente para 
aprovechar el menor caudal que tiene el río Henares a lo largo del afio y que es precisamente 
en el mes de agosto y en septiembre antes de la llegada de las primeras lluvias otoñales. Así, 
Domínguez Picazo manifestó: "Mi intención es que las obras empiecen en la segunda o en la 
tercera semana del mes de agosto". De esta manera, el ayuntamiento parece haber sido sensi
ble a los argumentos que han sido expuestos en PUERTA DE MADRID durante meses, la última 
vez hace una semana para recordar la urgencia de poner en marcha la solución al problema.

TTM concejal de Metilo Am- 
JCzblcntc explicó que "los 

trámites administrativos mar
can tres pasos: este que he
mos aprobado es el inicio del 
expediente de contratación de 
las obras para que el martes 
de la próxima semana se pue
da realizar la aprobación de 
los pliegos de condiciones 
para la contratación y se pue
da realizar la licitación y la ad
judicación de las obras. Texto 
ello se ha hecho sobre la base 
del proyecto que aprobamos y 
que. como se recordará, costó 
unos i 1.000 euros'.

Domínguez Picazo reconoció 
que "la Confederación Hidro
gráfica del Tajo no ha hecho 
las obras de reparación del 
azud o presa de Cayo. Alegan 
que no es competencia suya. 
Nosotros estimamos que son 
necesarias esas obras puesto 
que la presa, que data de fina 
les del siglo XIX. hay que re
pararla urgentemente en el ve
rano. Eso nos permitirá que el 
agua del Henares pueda en
trar con toda normalidad en el 
caz y no sea necesario bombe
arla con motores'.

El edil del Partido Popular 

afirmó que "desde el equipo de 
gobierno del ayuntamiento de 
Alcalá vamos a intentar que 
sea una ejecución subsidiaria 
de obras, es decir, que poste
riormente sea la Confedera 
ción Hidrográfica del Tajo la 
que pague el coste de las 
obras de reconstrucción de la 
presa. Pero ahora lo que va
mos a hacer es lo que conside
ramos más urgente, solucio
nar el problema. La Confede
ración Hidrográfica del Tajo 
nos ha dicho que esa obra po
dra incluirse en el proyecto 
del rio. pero todos estos pro

yectos que van a largo plazo al 
final pueden decaer”.

"Si no se ha hecho antes la 
reparación de la presa es por
que estábamos en los niveles 
máximos de agua en el rio", 
dijo Domínguez Picazo pora 
añadir que "entonces era in
viable acometer estas obras. 
Se hicieron los estudios geo- 
técnícos necesarios y se encar
gó el proyecto. Los técnicos 
nos dijeron que lo mejor era 
esperar a tener el menor nivel 
de agua en el Henares para re
alizar la obra".

El concejal de Medio Am
biente ha emprendido la vía 
del procedimiento de urgencia 
para realizar las obras pero in
cluso espera que se apruebe la 
vía de la emergencia para con
cluirlas antes de que lleguen 
las primeras lluvias otoñales y 
aumente el cauce del Henares.

Según Domínguez "ahora 
mismo se está produciendo un 
bombeo artificial con consumo 
de energía desde hace aproxi
madamente un mes. La re
construcción de la presa nos 
va evitar eso. No hacer estas 
obras significaría no recuperar 
una antigua presa. Es un ele
mento histórico que está muy 
enraizado en las tradiciones 
de Alcalá. Hay que recordar 
que la presa se hizo para en
viar a través del caz agua para 
el riego de la isla del Colegio y
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Y ésta es riña vista de la presa ahora, 
después de romperse.con el Henares fluyendo 
por el boquete de su margen izquierda.

Jesús Domínguez Picazo, 
concejal de Medio Ambiente.

para el molino de Cayo. No re
construir la presa seria como 
renunciar a nuestra historia".

El concejal reconoció que en 
la reconstrucción se pretende 
que en la base haya una im
portante cantidad de hormi
gón para impedir que vuelva a 
ser arrastrada la presa: "Lo 
que pretendemos es que el 
azud vuelva a funcionar per- 

reciamente. La compuerta no 
estaba en perfectas condicio
nes ya que se no se podía abrir 
y cerrar bien. Con estas obras 
podremos cerrar la compuerta 

bien y vaciar el caz para su 
completa limpieza cuando cre
amos oportuno". Domínguez 
recordó que la rotura de la 
presa se produjo en Navidad.

concretamente el 30 de di
ciembre de 2006. El pliego de 
condiciones establecerá un 
periodo máximo de duración 
de las obras de dos meses.

=-=—- s. L,
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Motos Cano celebra sus 75 años al servicio de las dos ruedas

La vida desde una moto
Desde detrás de! mostrador de Motos Cano. Luis y Martin han visto pasar la historia de un vehí
culo que ha marcado cada época en los últimos 60 años de historia de España. En los sesenta la 
Derbi Currante y la Movilette fueron la sensación. En los setenta y ochenta la calle era de la Ves- 
pino. Ahora, en el 75 aniversario de Motos Cano, el mundo de las dos ruedas vive una segunda 
edad de oro. en la que 'scooters* y motos deportivas son el vehículo del ocio por excelencia.

En 1932 abría sus puen» una 
tienda de bicicleta* en la actual 
Avenida de Madrid. Su nombre era 
Casa Cano y vendía bicis para ir a 
trabajar, para desplazarse por la 
ciudad... una ciudad sin vehículos 
a nxxor que entorpecieran la circu
lación en una ¿poca en la que com
prarse una bicicleta suponía un 
gran esfuerzo ahorrativo.

Martín Cano explica que éste 
siempre ha sido un negocio fami
liar. "Mi padre empezó con las bi
cicletas en 1932. Tenía una gran 
afición por el mundo del ciclis
mo'. recuerda. "Era un gran segui
dor de José Jabardo, un grandísi
mo ciclista de la época, y se iba a 
El Gurugú cuando había carrera 
para animarle y echarle cubos de 
agua jxw ciKima". cuenta entre ri
sas.

De aquella ¿poca Martín guarda 
muchos recuerdos, y según va con
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tándolos. le van llegando a la n»c- 
moria muchos más. Por ejemplo, 
recuerda que de niño, en los años 
50. "los segadores venían de Cuen
ca hasta Alcalá ¡en bicicleta!, en 
grupos de 8 o 10 hombres, y siem
pre paraban aquí para arreglarlas".

La bici deja 
paso a la Derbi

En los años 50 la bici frenó la 
marcha con la llegada de la moto
cicleta. y Casa Cano pasó a tomar 
su nombre actual. Motos Cano, 
adaptándose a los tiempos que lle
gaban.

Para Martín Cano, "la llegada de 
los americanos a la Base Militar de 
Torrcjón fomentó la difusión de la 
moto en esta zona. La fábrica Roca 
fue una confirmación, porque los 
obreros comenzaron a usarla para 
ir al trabajo". Y es que entoiKCs la 
moto tenía un uso muy distinto al 
que pueda tener hoy: "En aquellos 
años, tener una Bullaeo. una Mon- 
tesa o una Ossa era todo un lujo, 
que se usaba para trayectos de pri
mera necesidad como ir al trabajo, 
al médico o desplazarse entre pue
blos. Era el padre de familia el que 
podía, y no siempre, afrontar este 
gasto*. Por su parte, la televisión 
irrumpía en algunos bares y casas 
afortunadas de España, y las pelí
culas mostraban la libertad de via
jar a lomos de una Derbi. convir
tiéndolas más aún en objetos de 
deseo. La moto deportiva también 
empezaba a convertirse en mito. 

sobre todo gracias a los triunfos de 
Angel Nieto.

la Ikrbí "Currante' y la Moví- 
licite son dos de los modelos míti
cos más vendidos en la historia de 
Motos Cano. Costaban unas 9.000 
pesetas. 54 euros, muy lejos de los 
2.000 euros que cuesta hoy un ci- 
clomotor. Sin embargo. 9.000 pe
setas en los años 60 era un precio 
proporcional mente muy superior a 
2.000 euros actuales, teniendo en 
cuenta los sueldos de entonces y 
los de ahora. "El perfil de cliente 
ha cambiado muchísimo", cuenta 
Martín Cuno, "antes comprar una 
moto era como adquirir Iwy un 
Mercedes: un gran esfuerzo y mu
cho tiempo de ahorro. Ahora tos 
Chicos con 16 años compran a cré
dito una moto para salir con los 
amigos".

La moto
se reinventa
Pero este u*o para el ocio, ahora 

que el coche ha ocupado el primer 
jxicsto como vehículo de trabajo, 
ha hecho que las dos ruedas estén 
viviendo en la actualidad una se
gunda edad de oro. Así lo ve Luis 
Cano, también al frente del esta
blecimiento junto a Martín. En su 
tienda se encuentra todo lo que un 
aficionado de las motos puede ne
cesitar. ofreciendo a sus clientes 
un servicio integral. Desde venta 
de cascos, ropa, accesorios de todo 
tipo, mantenimiento, reparación, 
venta de repuestos y por supuesto, 
■notos.

La Derbi y 
la Mouillette 

costaban unas 9.000 
pesetas, muy lejos de 
los 2.000 euros que 

cuesta hoy un 
ciclomotor

Los Cano no frenan

En la actualidad ambos preparan 
un libro qus- se llamará ■Historia 
del Motociclismo en Alcalá', y que 
recopilará imágenes, anécdotas y 
datos sobre estos 75 años de histo
ria. De momento no tiene fecha 
concreta de salida, pero mientras. 
Luis y Martín Cano continúan con 
su proyecto de fundar el Musco de 
la Moto en GAL. y nulo esto sin 
dejar de lado la organización de 
eventos, carreras y concentracio
nes que siempre han llevado a 
cabo.

Sobre la actitud de hoy hacia el 
mundo de la moto, coinciden en 
que "en España somos muy mote
ros". aunque reconocen que Ma
drid no es la zona que más. "Bar
celona y San Sebastián viven mu
chísimo la moto".

Y es que afirman que 'con la 
moto todo son ventajas. El que no 
la haya probado que lo haga, por
que gasta nrenos. no tiene proble- 
uta de apareamiento ni tlé atas- _ 
eos...'. 'Eso sf. concluye Martín, 
"la protección es indispensable, y a 
mayor cilindrada, la protección 
deK- aumentar en proporción. 
Además, el motero «le hoy es mu
cho más prudente que el de antes".

SE TRASPASA
CENTRO DE ESTÉTICA 

Y BRONCEADO 
POR NO PODER ATENDERLO 

En funcionamiento 
con excelente clientela 

TOTALMENTE EQUIPADO.
TELÉE: 607 72 28 33

SE TRASPASA

RESTAURANTE
EN FUNCIONAMIENTO

U8CAD0 EN EL CASCO ANTIGUO 
DE ALCALÁ OE HENARES

INSTALACIONES 
TOTALMENTE RENOVADAS 

RECIENTEMENTE
Tdéf.: 655 15 26 32
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Con los votos de los miembros del Consejo de Administración del PP

Jesús Domínguez Picazo, presidente de la MAS 
ba Mancomunidad de Aguas del Sorbe vuelve a estar presidida por un alcalaino. Jesús Domín
guez Picazo dirigirá como presidente el organismo mancomunado al recibir los votos de los 
miembros del Consejo de Administración del Partido Popular tras las conversaciones mantenidas 
con el alcalde y dirigentes del PP de Guadalajara. La reunión del Consejo de Administración fue 
el jueves 26 de julio en la sede de la MAS y a la hora de cerrar esta edición Domínguez contaba 
con los votos de los tres representantes del Ayuntamiento de Guadalajara y el de Mohernando. 
todos ellos del PP. así como el suyo propio y el de los otros tres representantes del Ayuntamien
to de Alcalá, no así con los votos de cinco consejeros del PSOE y uno de IU. A la hora de cerrar 
esta edición se desconocía el voto del representante de Alovcra. que es del PADE.

Con Domínguez Picazo al frente 
de la MAS. ésta vuelve a tener pre
sidencia alcalaína después de que 
en los últimos cuatro artos fuera 
ejercida por los socialistas Magda
lena Valerio y Julio García, de Gua- 
dálajara y Azuqucca de Henares 
respectivamente.

Entre 1999 y 2003 el presidente 
de la MAS fue el socialista com
plutense Femando Marín. Bajo su 
presidencia la MAS logró captar 20 
hectómctros cúbicos de agua del 
Canal de Regantes del Henares 
pora una situación de extrema nece
sidad. lo que garantizaba el suini 
nistrodc agua.

Domínguez Picazo tiene ante sí 
el reto de la ampliación de la Man 
común idad de Aguas del Sorbe con 
la entrada como miembros de pleno 
derecho de municipios abastecidos 
por el organismo mancomunado. Y 
sobre todo, el concejal de Medio 
Ambiente en el Ayuntamiento de 
Alcalá tiene muy claro que la ciu
dad alcalaína. que es la que mayor 
consumo tiene de agua, no puede 
perder peso en el seno de la MAS.

La áMancomunidad de Aguas del 
Sorbe es un organismo constituido 
en 1970. con la finalidad de atender 
al establecimiento, financiación, 
mejora y conversación y. en su 
caso, explotación del servicio de 
abastecimiento de agua en las po
blaciones mancomunadas, con cau
dales procedentes del río Sorbe y. 
en su caso, otras fuentes.

Las poblaciones mancomunadas 
eran, y siguen siendo a día de hoy. 
siete: Alcalá de Henares. Alovcra. 
Azuqucca de Henares. Fontanar. 
Guadalajara. Mohcmando y Yun- 
quera de Henares.

Actualmente, la MAS suministra 

agua potable a un total de 38 muni
cipios: 37 en la provincia de Gua 
dallara y uno. Alcalá de Henares, 
de la Comunidad de Madrid.

Además de las siete localidades 
mancomunadas, las que reciben 
agua del sistema de abastecimiento 
de la MAS son las siguientes: Ca- 
bimllis del Campo. Humanes.

El viernes 20 celebraron otra reunión en Madrid donde les presentaron el

plan de inversiones para Aranjuez

"Insatisfacción" en Bosch-Alcalá por la 
marcha de las negociaciones con la dirección
Según «ertala Ángel Díaz-Cardicl. presidente del Comité de Empresa Bosch-Alcalá. el viernes pasa
do la empresa presentó "un plan de inversiones bien disertado pero que no nos satisface, porque 
faltan por definir inversiones con el objetivo de garantizar el empleo en Alcalá". Como avanzó José 
Miguel Polo en una concentración de trabajadores el jueves en la puerta de la sede de /Mcalá. "si 
todo continúa igual, queremos hacer en septiembre una marcha a Madrid por la Nacional ir.

Aunque ya ha llegado el plan de 
inversiones para Aranjuez que los 
trabajadores de Roben-Boreh en 
Alcalá pedían, desde el comité de 
empresa no se ve suficiente, ya que 
"falta por definir algunas inversio
nes que tienen que tener un objeti
vo fundamcntul. que es garantizar 
el empleo en Alcalá. Por eso. pedi
remos aclaraciones y algunas mo
dificaciones". como seAala z\ngcl 
Díaz-Cardicl. Se nota que lo tie
nen muy decidido y. por eso. la pre
sión que hagamos tiene que ser 
muy faene-.

José Miguel Polo confesaba a los 
medios que. ■mientras que los gru
pos de la oposición. Partido Socia
lista c Izquierda Unida, se han im- 

Marchamalo. Quer. Tórtola de He
nares. Villanucva de la Torre. Man 
comunidad de Aguas la Muela (Ro- 
blcdillo de Mohcmandn. Malagui- 
lla. Villasccadc Uccda. Fucmclahi- 
güera de Albutagcs Viñueli'. El 
Cubillo de Uceda. Matarrubia. 
Casa de Uceda. Torija. Ciruelas, 
lleras de Ayuso. CaAi/ar. lina. To- 

plicado hasta las cejas, apoyando a 
los trabajadores y al empleo indus
trial en la Comunidad, hemos v isto. 
por el contrario, un Partido Popular 
de la Comunidad de Madrid que no 
ha hecho nada-. El primer contacto 
con el PPde la Comunidad que han 
tenido fue el jueves 19 de julio en 
una reunión con el director general 
de Empleo de la CAM. Javier Va- 
llcjo. Angel Díaz-Cardiel valora es
tas reuniones como -protocolarias. 
Nos llaman sólo para que les infor
memos de cuál es la situación exis
tente y para ponerse a nuestra dis
posición. pero no es más que retóri
ca-.

Para defender la sede de la multi
nacional alemana de Alcalá, los ira-

Jesús Domínguez Picazo

rre del Burgo. Taragudo. Alarilla. 
Puebla de Bclcfla. Trijucquc. Co- 
pemal y Montarrón) y la Manco
munidad Campiña Baja (El Casar. 
Toncjón del Rey. Galápagos. VW- 
dcavcruelo y Valdcnuilo Fernán
dez).

bajadores de Bosch han llevado a 
cabo ya varias jomadas de huelga. 
Cuino explicó José Miguel Polo, 
representante del Comité de Em
presa de Bosch de CC. (X).. tene
mos aprobados cinco días de huel
gas. Hemos agotado ya cuatro con 
una concentración en el centro de 
Madrid, otro día fuimos a la emba
jada alemana y al Ministerio de In
dustria. dos días los agotamos en el 
viaje en autobús a Slultgait y nos 
queda un último día que. si todo 
continúa igual y no hay avances en 
la negociación, queremos hacer ya 
en septiembre, que se trataría «Je 
una marcha a Madrid por la Nacio
nal ir.

y •>mao» \

CoÍo'FÍNíS
Camino de la Esgaravita. 28 

28805 Alcalá de Henares 
TelfS.: 697 622 245 

630 579 327

Centro autorirado por la CJLM. 
-Mterto todo el año de 6-30 a 20 H-

• De 0 a 3 años • Aulas climatizadas • Patio al aire libre 
•Ludoteca • Cocina • Estimulación temprana

• Psicomotricidad • Actividades extraescoiares
• Recogida de niños al colegio

• Escuela de Padres • Psicólogo

ABIERTO PLAZO MATRICULACIÓN
vAvw.colorincshcnarcs.com

ESTABILIDAD Y CRECIMIENTO PROFESIONAL
La «mpmA nxAInKk*»! n* I «i wnU ¿«recta producto* wkra<onj*4adoi» 

con mil ¿c xAo» do d mcrxado y con pmoncU en 12

SELECCIONA PERSONAL

VENDEDORES/AS
(AUTOVENTAS)

• Funciones: AscnoOa > bí cnstoxes y d «íesanotó <fc tes roms <fc wnu
• Ofrecemos: &r^cociDt«e.deM>xo.ccv«xomrMncnra>enlbucrarKrt<K>On 
y fovülxJee A- ¡xemoocn

• Requisitos: Carnet A tonOjór 8 comcroal twn cc«nuSa*5x>esióaKd
frOáita a Alcalá do Henares.

$.«:J rcwesádsamcoojalíieSJ )2 71'6S8 K Q 8) o corkros tu CV 
áltM ?l K) 76 32 o sor correo a SOffiOST Fot hd. U E-S

C P m AJ«b de Henares .Madrd). MCa-d» IV PM V
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Asador de ¿Ángela
(ANTIGUO SOTILEZA)

LA MEJOR TERRAZA DE VERANO
REFRESCOS, TAPAS, RACIONES, VARIADA CARTA... 

o nuestros suculentos MENÚS-CENA de 20'00 €/persona

Menú 4 personas 
Ensalada mixta 
Tortilla española 

1 Conejo Ajillo 
Parrillada carne 

Postre

1 botella Vino Rioja Cune

1 Agua ■ 1 Casera - Café

Menú 2 personas 
Ensalada mixta
1 Conejo Ajillo 

o 
Ensalada mixta 

Parrillada de Carta
Ambos con , i 

Postre, café de /o ^Z3'00
1 botella Ribera del Duero Peñalosa^*'******^^ / 

1 Casera -1 Agua

ABRIMOS TODOS LOS DÍAS INCLUSO DOMINGOS

TOBOGÁN
Le esperamos hoy mismo

RESERVAS: Tlf.: 91 883 06 61

GRANDES SALONES PARA CELEBRACIONES, 
CARPAS, TERRAZAS, AMPLIO Y CÓMODO PARKING...

12.000 m? de instalaciones a su servicio.

Sí 

< ALCALA ILSM ALCALA • DAOAhfO

\'r rr1
Carretero Alcalá-Daganzo, km. 2 

Alcalá de Henares
'•i



Con El buen nombre - The 
namesake. en su título 
inglés original- la directora 

hindú Mira Nair regresa de 
nuevo a esa mczcla/contraste 
entre la cultura india -a la que 
Crtenece |x>r sus orígenes- y 

occidental, a la aue inevita- 
blcmentc ha acabado por acer
carse. Tras su última película 
-el drama de época anglosajón 

feria <lc las vanidades, que 
ha pasado sin pena ni gloria
os evidente que ha vuelto a los 
temas de sus mejores películas 
anteriores. Salaam Hombay. 
Mississippi Masóla y ¡m boda 
de! moni^n. Es decir, las que 
hicieron de ella una cineasta 
de interés universal. Con la pe
lícula El buen nombre Mira 
Nair establece, no sé si adrede, 
un paralelismo entre su propia 
trayectoria vital y las de los 
personajes de la película. Esta 
directora nació en 1957 en 
Rourkela. India, y se educó en 
la universidad de Delhi, pri- 
incro. y más tarde en la de 
Harvard. Inició su carrera ci
nematográfica como actriz pa
sando después a dirigir docu
mentales como So farfrom ht 
dta e India raba reí. Su primer 
largometraje. Salaam Bombay. 
fue candidato en I9S8 al osear 
a la Mejor Película en Ixngua 
Extranjera y ganó el Premio 
del Publico en el Festival de 
Cine de Cannes. También ha 
dirigido uno de los once episo
dios sobre el atentado neoyor
quino del 11 de septiembre de 
2001. todos ellos con la dura
ción exacta de once minutos y 
nueve segundos. Sin dejar de 
ser hija de su tierra ha recalado 
en Hollywood, probablemente 
buscando un abanico de opor
tunidades mayor -en el sentido 
de más abierto- que el que le 
ofrecían los musicales del 
•Hollywood" cinematográfico 
en ese inmenso país sudasiáli- 
co del que procede.

La historia de El buen nom
bre está basada en una novela 
escrita por la ganadora del pre
mio Pulitzcr Jhumpa Laniri.

Nadie es perfecto

El buen nombre
"En Norteamérica todo gira en 
tomo a inventarse y reinventarse 
a uno mismo, y esa clase de vida 
puede llegar a ser rica, doloroso 
y extraña', dijo Mira Fair en una 
ocasión. Sin duda, seguía pensan
do lo mismo cuando encargó a su 
amiga y colaboradora, la guionis
ta Soom Taraporevala. la adapta
ción de la novela para hacer esta 
película que relata la vida del hijo 
de la familia protagonista de El 
buen nombre. Interpretado, por 
cierto, magníficamente por el ac
tor hindú Kal Penn. este joven re
presenta el clKX|ue cultural de la 
inmigración, que la película ob
serva con una mirada seria y éti
ca. esforzándose realmente en 
explorar el sentido de la propia 
identidad de todos los personajes 
de la historia. De hecho, el título 
del filme alude al nombre del 
protagonista. Gogol. que en la 
lengua nrsa del que procede re
presenta el viaje interior a lo des
conocido. ese que sólo puede re
alizarse dentro de uno mismo.

Sin duda. El buen nombre no es 
una película original. El conflicto 
generacional entre familias de 
inmigrantes -donde los hijos es
tán integrados en la cultura occi
dental, mientras sus padres per
manecen en mayor o menor me
dida aferrados a sus coMumbrcs- 
puede que lo hayamos visto ya 
mil veces. Pero el mérito en este 
caso resille en que la cuestión se 
aborda de una de las maneras 
más comprometidas con el ser 
humano que uno recuerda desde 
hace bastante tiempo haber visto 
en una pantalla. El buen nombre 
es un soplo de aire fresco en la 
actual cartelera; una película de 
esas que son amablemente duras, 
sumergiéndonos durante un par 
de horas en dos mundos radical
mente diferentes para acabar lle
vándonos a la conclusión de que 
cuanto más distintos somos los 

seres humanos más valores tene
mos en común. La banda sonora 
de Nitin Sawhney es magnífica. 
z\porta sensibilidad, subrayando 
con acierto momentos claves 
como las soledades paralelas -y 
tan lejanas- del padre y la madre 
en la secuencia de la llamada te
lefónica desde el hospital. Tam
bién es soberbia la fotografía. 
Fredcrick Elmes. su responsable, 
ha iluminado esta historia de una 
manera que nos engancha |x>r el 
corazón y la cabeza hasta el pun
to de que uno no sabe, al final, si 
quedarse con las imágenes exte
riores de esos mundos en contras
te o con los paisajes humanos, 
cuya intensidad es aún mayor.

Ya en la primera media hora -y 
aunque un bebé en esta película 
tenga más pelo que Pocholo Mar
tínez Bordiú. suponiendo que Po
cholo. en realidad, fuese moreno 
y rizado-. El buen nombre sobre
coge al espectador con esa com
binación de drama y delicadeza 
con la que trata la historia de los 
padres. Su forma de vida en la In
dia de la que proceden, su matri
monio y su emigración a Nueva- 
York; sus motivaciones, sus mie
dos y los problemas de adapta
ción a una sociedad diferente. O 
el rigor con que aborda la de los 
hijos, perfectamente adaptados a 
su país de nacimiento -no así al 
de sus orígenes-: algo que queda 
claro en los viajes que hacen a la 
India con el consiguiente salto 
cultural. Ij directora ha tratado 
con muy buen pulso las dificulta
des amorosas interraciales y no 
las confunde torpemente, como 
tantos, con el racismo mondo y 
lirondo. Espléndido es también 
ese reparto de actores hindúes y 
norteamericanos que dan vida a 
unos personajes tan alejados de la 
caricatura como de los prototipos 
convencionales.

Es curioso. De algunas cinema

tografías ajenas al público es- 
paftol surgen, a veces, cineas
tas con un estilo narrativo muy 
personal que saben materiali
zar a la perfección esa frase tó
pica que dice 'Pinta tu aldea y 
mostrarás el mundo". El fin
landés Aki Kariusmaki. el bos
nio Emir Kusturika. el chino 
Zhang Yimou o la directora in
dia Mira Fair. pertenecen a ese 
raro club de directores de cinc 
capaces de transmitir "la cer
canía de lo lejano". El buen 
nombre habla de lodos nos
otros. aunque lo haga reco
rriendo la vida de asimilación 
de un ¡oven descendiente de 
bengahes nacido en Nortea
mérica. Su elección personal 
del nombre propio entre Gogol 
-el nombre que le pone su pa
dre en referencia al escritor 
niso. y el "buen nombre" que 
le dio su familia hindú. Njkhel. 
o su versión americanizada 
Nick va a ser la clave que re 
correrá toda la historia del per
sonaje. desde que nace hasta 
que madura y pierde la inocen
cia. I .os cambios de nombre 
han estado asociados desde 
siempre al tema de la identidad 
personal en el marco «le la tri
bu. sea ésta aborigen o de 
adopción. Como esos apelli
dos que se han ido modifican
do de generación en genera
ción. a lo largo de la Historia, 
en los países de acogida. Sin 
duda, para disolverse en su 
"normalidad", mientras pasa la 
vida; una vida salpicada de 
conflictos entre padres c hijos, 
casamientos arreglados, pare
jas mixtas y la necesidad de 
separarse de la familia para se
guir un camino personal, que 
es lo que el hombre intenta 
cada día desde que empezó a 
ser un poco menos simio.

Hay otra cosa más a favor de 
El buen nombre. Sales del cinc 
con ganas de releer a Nicolai 
Gogol. uno de los "buenísimos 
nombres" de la literatura rusa 
de todos los tiempos.

Sergio COELLO
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Cartas
Para los que aman a sus mas

cotas y pan» los que aman a los 
animales aunque no tengan 
mascotas. Es nuestra denuncia 
y nuestro agradecimiento.

Nuestro Ghandi, un bóxcr ca
riñoso. inteligente y. por su
puesto. el más guapo de los pe- 
nos. se está recuperando estu- 
pendainentc gracias a Dios y a 
unos veterinarios honrados y 
responsables.

El animal llevaba casi dos 
meses con un cuadro de vómi
tos. Como de costumbre, desde 
que Ghandi era un bebí, le lle
vamos a SU médico: unos vete
rinarios que le han tratado des
de que tenía un mes de vida. 
Ellos decidieron hacerle un 
análisis y el resultado íue: ■per
fecto no tiene nada".

Concejalía de Haáenda y Patrimonio

Servido do Gestión Tributaria

EDICTO
Habiéndose aprobado por Resolución del Concejal delegado de Hacienda. Padrón 

correspondiente al Segundo Trimestre de 2007 de la Tasa por la Prestación del Servi
cio de Recogida de Basuras.

Se ha establecido como plazo de pago en periodo voluntario, del 20 de julio de 2007 
al 20 de septiembre de 2007 (ambos inclusive), o inmediato día hábil posterior si el úl
timo día es inhábil.

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de las 
entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de apertura 
al público.

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos me
diante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, asi 
como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el ar
tículo 102,3 de la vigente Ley General Tributaria.

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar desde el 
siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los 
efectos de reclamaciones por las personas interesadas.

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de un 
mes, a contar desde el día siguiente al de la finalización del período de exposición al 
público del padrón, ante dicha Concejalía.

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por el 
procedimiento de apremio y devengarán el recargo ejecutivo correspondiente, los in
tereses de demora y en su caso, las costas que se produzcan.

Alcalá de Henares, a 17 de julio de 2007 
EL CONCEJAL DELEGADO DE HACIENDA

Fdo.: Gonzalo Garrido de Oro

I t • ci I fr» f j x» • «v i^*<| ▼ >
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Perros y pelotas
¡Pobre Ghandi! Creo que es el

único peno que era felu visi
tando a su veterinario. Cada vez 
que pasábamos frente a su clí
nica se tiraba hacia ella. Según 
ellos todo estaba bien' pero 
Ghandi seguía sufriendo, se
guía vomitando o quena pero 
no podía hacerlo.

El miércoles 27 de junio ya 
fue excesivo. A pesar de que 
nuestro peno siempre ha res
petado los espacios que no son 
suyos, se ve que ya no podía 
más y dejó la casa sembrada. 
Le Ileso corriendo a la clínica y. 
sabiendo que lleva dos meses 
con este cuadro digestivo y que. 
según ellos, "no tiene nada", me 
dicen que es una gastroenteritis 

aguda. (¡¿.....?!). Ante mi preo
cupación. mi pregunta de que si 
no es raro que siga así después 
de tanto tiempo y mi petición de 
hacer una eco o alguna prueba 
para ver sí hay algo en su inte
rior. recibo un NO como res
puesta. "No. porque es un poco 
complicado sujetar a un peno 
como este". Me quedé perpleja, 
callada, sin reaccionar. ¿Tan ig
norante soy por pedir una pruc- 
Ixi o es la suya una excusa ab 
solulamentc ridicula?

Por principio respeto siempre 
a los profesionales pensando 
que ellos son los especialistas y 
que cada uno sabe lo que hace 
en su profesión. Y. una vez 
más. a pesar de las dudas, asi 

lo hice, confié en nuestros vete
rinarios de siempre y seguí el 
tratamiento que le pusieron 
para la gastroenteritis. El jue
ves 28 cancelo lodo mi trabajo, 
vuelvo a casa y me encuentro 
con que Ghandi sigue vomitan
do y no puede retener ni el me
dicamento ni la más mínima 
cantidad de agua. En la con
fianza de que los especialistas 
saben más. decido aguantar 
hasta las 12 y mantenerlo en 
observación.

De repente veo que el animal 
intenta andar pero no puede 
controlar el movimiento de su 
pata derecha y que su estóma
go empieza a hincharse y a re
torcerse con unos movimientos 
sobrccogcdorcs y anormales. Ix» 
llevo corriendo al veterinario y. 
a la vista del cuadro, le pido, 
por favor, que esta vez le haga 
una radiografía o una ecografía 
pero insiste en que no es nece
sario. Como último intento le 
digo que lo haga aunque sólo 
sea para que yo me quede tran
quila. Nada, según él. el espe
cialista. no es necesario.

Ya desesperada y con mí po 
bre Ghandi sin querer (o sin po
der) ni andar fui buscando en
tre mis vecinos a alguien que 
me recomendara otro veterina
rio. Y. gracias a Dios, me reco
mendaron el 'Centro Veterina
rio" (situado en El Chorrillo).

Allí, sin perder tiempo, y des
pués del chequeo rutinario, le 
hicieron una radiografía, ¡¡¡una 
simple radiografía!!!, y ¡vaya 
sorpresa! Se wta con nítida cla
ridad una forma perfectamente 
redonda en el estómago. Des
pués de explicarme lo que se 
podía hacer (pros, contras, cos
tes. etc..) procedieron a reali
zarle una endoscopía. Al final 
no hubo más opción que ope
rar. Le sacaron una pelota como 
las de ping-pong, tan dura que 
no se podía manipular en forma 
alguna. Me explicaron que la 
pelota en cuestión, estaba a 
punto de entrar en el duodeno, 
¿sabéis lo que eso supone, ver
dad?

Os dejo imaginar mi alivio |x>r 
Ghandi y la incapacidad que 
siento para poder expresar mi 
agradecimiento a nuestros nue
vos veterinarios. Y quiero com
partir con vosotros mi rabia, mi 
furia, mi indignación hacía la 
conducta de los que. para mi. 
ya son ex - veterinarios.

lx> que ahora más deseo es 
que nada parecido pueda ocu- 
rrirlc a ningún otro animal.

Mary Cheriyan 
y J. Carlos del Pozo

28 de julio de 2007 puerta de Madrid



En d número 2.008. de 21 
de Julio de 2007 dd Semana
rio PUERTA DE MADRID he 
visto publicado un reportaje 
en el que dos concejales so
cialistas denunciaban el esta
do del Parque Magallanes.

Ix> que más me llama la 
atención del reportaje en 
cuestión son las fotografías 
con las que lo ilustran, espe
cialmente una en la que. sc- 
Ein reza el pie de foto 'Pedro 

asillas recoge los trozos de 
una botella de vidrio rota'. 
Sinceramente, no creo que 
ese señor recogiese esos des
perdicios si no fuera porque 
la botella la llevase d mismo 
en una bolsa del Hlpcrcor. Si 
no. yo. desde luego, no me 
atrevería a coger con las ma
nos una botella rota, arries
gándome a corlarme.

Es cierto que las alambre
ras de las canchas están ticte 
ríoradas. debido al vandalis
mo de algunos de los usua
rios del parque, pero aunque 
en otra «le las fotos aparecen 
las pintadas de los bancos de 
hormigón, soy testigo de que 
el pasado mes vinieron a pin
tarlos. y pocos días después 
estaban de nuevo estropea
dos.

En sus declaraciones, los 
concejales socialistas asegu
ran que en el parque hay 'dis
cusiones entre padres puesto 
Iuc los niños no tienen sitio 

onde montarse y Jugar", yo. 
como padre, nunca lie discu
tido con nadie por los Juegos 
de mis hijos, y quienes lo ha
cen lo seguirán haciendo aun
que haya un columpio por 
cada niño.

Es curioso que sólo se apre
cia la suciedad y el deterioro 
del parque en las fotografías 
de detalle, ya que las panorá
micas presentan el parque en 
el estado que se encuentra 
normalmente. El Parque de 
Magallanes es un espacio con 
mucho uso. sobre todo en ve
rano. y quienes lo utilizan lo

★ * * 

★ ★

*★ *
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Cartas
El estado del Parque Magallanes

ensucian, pero cada mañana 
se limpia.

Como usuario del Parque 
Magallanes felicito ¡a gestión 
del concejal del Distrito II. 
porque desde el pasado mes

Solidaridad y más cosas
Seria muy necesario que se 

creara un Ministerio o Parla
mento a nivel mundial e in
tentar resolver los problemas 
que tiene la humanidad. Ha
cer hincapié en la desapari
ción de las armas de destruc
ción. Tomarse muy en serio el 
calentamiento de la tierra. 
Ayudar a erradicar las epide
mias. las hambrunas y la po
breza en el Tercer Mundo. 
Crear una autoridad mundial 
para el agua que sea respon
sable de la explotación, de la 
gestión y la repartición del 
mismo. Promulgar una cons
titución mundial. Hacer entre 
los pueblos un contrato de 
progreso, de bienestar de las 
personas y también de la na
turaleza. Seria un éxito de so
lidaridad a nivel mundial. 
Emitir en el mundo entero por 

JARDINES
DE FLORENCI

íue áxurxn» wo «.4*» i ¿«m e rtxrxiM re xom an» tvneuí

Urbanización privada de alto standing 
en la Vía Complutense

• Viviendas de 2,3 y 4 dormitorios
• Excelentes Dúplex-Áticos

Información y venta:

83 Primer Grupo
INMOBILIARIAS

AííjrTICrUV Y TÍOKM M

c/ Cánovas del Castillo. 2 (scmlcsquina Paseo de la Estación) 
Tclf.: 91 877 03 74 ALCALÁ DE HENARES

Construye: 
^AYTKEsa

de junto han realizado diver
sas acciones para mejorar 
este espacio del que todos los 
vecinos podemos disfrutar.

Miguel JIMÉNEZ GARCÍA

'IV y radio programas cons
tantemente para alcanzar la 
paz mundial. Aumentar ios 
derechos a la sanidad. Los 
medios de comunicación que 
constantemente hablen de los 
problemas económicos.

Existe en el escenario inter
nacional un derecho de los 
Estados a exprimirse sobre 
los grandes problemas que 
tiene la humanidad.

Cada uno desde su puesto 
de trábalo. Como padre, 
abuelo, colaborador en su pa
rroquia. CtC.. etc., tiene que 
intentar ayudar a la consecu
ción de estos objetivos para 
que generaciones venideras 
tengan un planeta donde se 
pueda vivir felizmente.

Que Dios nos ayttde.

Benito GARCÍA ROLDÁN

Wivir para contarla

ALMAFUERTE
Hoy les quiero 

ptvscniar la bio
grafía «le un eran oS i
poeta: Alnufixr- y
te. Poeta que Áí
mcncionamos la 
semana pasada y 
ha levam.ido 'y
gran interés y 
curiosidad. Aquí 
les adelanto algunos de tos deta
lles de su vida, sabiendo que lo 
mis interesante es leer su obra. La 
Editorial Claridad publicó en 
1951 la primera edición. En el úl
timo viaje que realicé a Buenos 
Aires conseguí la quiñis reimpre
sión de la tercera edición, publica
da en 2003. Esta es la (¿esenta- 
ción que nos encontramos en la 
publicación de sus obras comple
tas y que espero, satisfaga en 
algo, su curiosidad lectora:

Pedro Bonifacio Palacios, co- 
ntv:do bajo el seudónimo de Al- 
mafuerte, nació en San Justo, 
provincia de Buenos Aires, el 13 
de mayo de 1854. De familia muy 
humilde, autodidacta, amante de 
la pintura, desde muy joven se 
despertó su necesidad de escribir. 
En 1874 el diario Tribuna publicó 
su primer poema. 'Olvídate de 
mí". A partir de ese momento con
tinúa publicando en medios de re
gular circulación, así como tam
bién en publicaciones prestigiosas 
como Caras y Caretas y Im Si- 
blioitca. I j gran difusión para so 
obra llego cuando el diario La 
Nación publicó en 1989 su poema 
'Interrogante', el cual desencade
nó una viva polémica que reper
cutió inclusive en el diario El 
Globo de Madrid. Se dedicó a) 
periodismo, colaborando en dis
tintos medios de la provincia de 
Buenos Aires. Eue secretario de 
redacción de El Oeste y fundidor 
del periódico El Progreso en Cha 
cabuco. Ejerció la doceiKia. tam
bién fue bibliotecario y traductor 
de la Dirección General de Esta
dísticas de la provincia de Buenos 
Aires Nuikb quiso aceptar un 
empleo público. En la ciudad de 
La Plata, donde pasó gran parte de 
su vida. AtiMfuerte falleció en fe 
brero de 1917. Cuenta el poeta 
Jorge Luis Borgcs una anécdota 
que le ocurrió en una velada poé
tica cuando escuchó por primera 
vez recitar versos de Almafuerte. 
También está recogido por la Ed. 
Claridad. Fíjense bien loque dice 
Borgcs. un maestro de la prosa 
poftica: 'Hasta esa noche el len
guaje no hubía sido otra cosa para 
mí que un medio de comunica
ción. un mecanismo cotidiano de 
signos: los versos de Almafuerte 
que Evaristo Carriego nos recitó 
inc revelaron que podía ser tam
bién una música, una pasión y un 
sucflo'.

Ménica LÓPEZ BORDÓN 
Jefa de prensa de Grupo Cero 

monicalopcz@grupoccro.org
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Es muy sorprendente 
que en estos tiempos 
de laicismo activo, el nor

ma) en una sociedad com
pleja y avanzada más el pro

' píciado desde las institucio
nes públicas y culturales 
cada vez menos compromc- 
tklas con las creencias y la 
moral religiosas, al menos 
de la cristiana y católica, es 
por lo menos contradictorio 
que con tanta frecuencia se 
produzcan ataques contra 
ellas. Sí no fuera porque 
atañe a las creencias y valo
res íntimos de las personas, 
resultaría hasta cómico que 
se acuerden tanto de la rcli- 
glón los no creyentes, los 
laicos y laicistas militantes, 
los relativistas morales. Es 
raro el mes que no nos re
galan en escena, pantalla o 
libro alguna grádela pre
tendidamente ridiculizante, 
cuando no virulenta de la ft- 
Era o el concepto de Dios, 

personajes bíblicos, la 
Iglesia o la práctica de la 
moral católica. Hasta se po
dría mirar del lado positivo: 
desconfiad de un pueblo que 
no blasfema porque ése se 
ha olvidado de la divini
dad... creo que son pala
bras de Unamuno o alguien 
parecido.

Una de las supuestas uti
lidades del sarcasmo anti
rreligioso es la de reclamo 
publicitario, ya que el es-

Paradojas artístico-religiosas
cúndalo hace fijar la atención nos de los que ya funcionaban
en el objeto a la venta: con lo 
cual implícitamente se estaría 
admitiendo que una parte im
portante del público que acce
de a ese producto es creyente 
cristiano o al menos tiene una 
moral cercana. Y que además 
esc público acude a los espec
táculos "de vanguardia’, expo
siciones plásticas, etc., o sea 
que es culto y moderno. Tam
bién que esc público llene 
cierto poder adquisitivo puesto 
que paga de su bolsillo las lo
calidades. siempre caras y es 
el destinatario del diseño pro
vocador. El fenómeno más re
ciente es la extensión del mal 
gusto antirreligioso al fútbol 
-caso Getafc-. ámbito de con
sumo masivo y popular, lo que 
supone un grado de atrevi
miento y de falta de respeto 
que es de lo que se taita. I-a 
intrusión en libros de texto y 
espacios educativos merece 
capítulo aparte y también está 
en auge.

A la contradicción aparente 
entre el descreimiento de la re
ligión y la utilización de sus 
símbolos, se une en muchos 
casos la falta de imaginación 
de estos creadores -así se au- 
todenomínan sin complcjos- 
que echan mano de recursos 
bastante trasnochados, algu- 

hace más de treinta artos, 
cuando había que ser comba
tivo a cualquier precio, ele
mentos bisoñes y antiguos 
con pretensiones de moderni
dad. que dan cierta grima. No 
llego a saber sí es que los ere 
adores son demasiado Jóvenes 
y no han visto y leído bastan
te. o son mayores jx-ro no han 
perdido la nostalgia Juvenil se- 
scntayochcra. No se explica de 
otro modo esa fijación con el 
tema moral y religioso, como sí 
no hiciera tiempo que la moral 
es muy libre y variada, no se 
Impone desde el poder (hasta 
el momento, aunque ya está 
en marcha el proyecto) y la re
ligión católica ha dejado de ser 
dominadora y omnipresente 
en la sociedad española, que
dando en testimonial y volun
taria. Ix> que parece perfecta
mente compatible con que la 
3oria de los españoles se 

aren cristianos y católicos, 
cosa que a algunos les moles
ta bastante. En cambio el res
peto a la moral y la religión de 
los demás, aunque no nos 
guste ni la compartamos sí se 
supone que es un valor de 
nuestro tiempo y que deberían 
practicar los artistas Igual que 
la practicamos los humildes 
seres humanos que no crea

mos arte pero producimos 
trabajo y dinero con el que 
comprar los productos a la 
venta y financiar involunta 
riamente esos montajes es
cénicos y cinematográficos 
con los que se nos golpea la 
mente y el corazón con al 
pina frecuencia.

La libertad de expresión 
tan reverenciada y sacrall- 
zada en estos tiempos, unos 
dioses sustituyen a otros, es 
utilizada de un modo aco
modaticio en estas ocasio
nes. pues hay que mantener 
la boca cerrada para que no 
te llamen retrógrado c into
lerante y te expulsen del 
Olimpo de la corrección cul
tural. cuando están macha
cando tus más intimas con
vicciones sin permiso. Al fi
nal la medalla de la creativi
dad y el vanguardismo se la 
llevan ellos a costa del silen
cio y aguante del consumi
dor. que a cambio de poner 
su dinero y su tiempo, reci
be los palos donde más le 
duele. Hay un término para 
esa clase de ejercicio, fre
cuente en la cultura actual 
española, no sé si se practi
ca también entre nuestros 
vecinos de los que solemos 
tomar modelo bueno o 
malo, se llama masoquis
mo.

Pilar BLASCO

Dice el Presidente del
Getafc C.E. que él es 

católico y que no se explica 
la escandalera que ha provo
cado el sjx»l publicitario de 
su empresa para captar abo 
nados. Como si no fuera pre
cisamente esa escandalera 
la que pretendía. A mi el 
anuncio me ha llamado la 
atención por las aseveracio
nes que ha hecho el publi
cista sobre su propio anun 
cío: 'Seguro que cualquier 
católico del Madrid o Barce
lona prefiere un derbí antes 
que una celebración religio
sa'. Tiene razón. El relativis
mo moral imperante en nues
tra sociedad es de tal magni
tud que en la Jerarquía de 
nuestros valores existe el 
'Yo' como único referente. 
Este 'Yo' 'Mi satisfacción' y 
'Mi libre allxdn'o' es el bien 
absoluto y todo lo demás es 
relativo y supeditado a mí yo 
y lo que a mí me dé la gana. 
!,i animallzaclón de los ciu
dadanos está en marcha 
mucho mejor estructurada 
de lo que nuestros cándidos 
ojos son capaces de ver. Y al 
YO del Ceta C.F. lo que le in

El relativismo... 
Hasta en el fútbol

teresa en exclusiva es sembrar 
polémica para que caigan las 
nueces promocionales que se 
derivan de ella. Si no. cómo ex
plicar que una sociedad que se 
dice católica permíta la injuria 
permanente de sus símbolos.

El común, la sociedad, el 
pueblo y por tanto la solidari
dad son términos diluidos en 
la nada: aptos para demago
gias y cantos de sirena, pero 
sin ninguna responsabilidad 
ixrrsomdizada. Por eso al Ceta 
C.F. le importa una higa si 
ofenda o deja de ofender a na
die con su anuncio, si con ello 
vienen socios colgados <lcl ate 
ísmo vacuo y ofensivo tan de 
moda... Y los católicos respira
mos el mismo veneno que el 
resto de la sociedad. Sí el espí
ritu es tan evanescente y priva
do que lo único evidente, co 
mún y admirado es la materia: 
¿Por qué va a tener el hombre 
una conducta diferente a la do 

los animales? Ix>s más feroces 
matan a sus propias crías para 
impedir competencias.

Hoy muchos ciudadanos es
pañoles dicen ser católicos. 
Bautizan a sus hijos, los man
dan a catcquesis y celebran la 
primera comunión, y cuando 
mueren sus padres, los cntlc- 
rran cristianamente. Incluso el 
día de la Patrona do su pueblo 
van de romería. Su catolicismo 
no pasa de ser una referencia 
sentimental o Justificativa. 
Desde luego esto no da ni para 
tener la más mínima noción de 
lo que <s "Ser cristiano'. Por 
eso si el Ceta C.F. cisca los 
símbolos cristianos, sale gra
tis. sí un papanatas vestido de 
Cristo en la calle Mayor liacc 
todo tipo de gestos ridicula
mente obscenos, qué más da. 
Si Rovircchc se coloca la coro
na de espinas, pues qué bien y 
si los eventos lúdlcos del Movi
miento Gay gozan vestidos de 
obispos, monjas o papas, para 

ridiculizar a la Iglesia Católi
ca. tanto tiene.

Fueron necesarios miles 
de años para que el hombre 
llegara a cotas de civilización 
donde el instinto fuera redi
mido por la razón, donde el 
individuo se viera comple
mentado en la comunidad, 
donde la limitada razón hu
mana fuera Iluminada por la 
Infinitud de la trascenden
cia. donde el Ser limitado de 
lo humano pudiera verse ca
tapultado hacia la más alta 
dignidad, y resulta que aho
ra esta sociedad riel siglo 
XXI pretende devolvemos al 
triste y relativo universo del 
YO más animal. Debe ser 
este descenso al estado pri
mitivo el que permite al pro
feta del Getafc C.F. decir 
aquello de: 'Además, todo lo 
que enseñamos en nuestro 
anuncio está escrito en la 
Biblia'. Sólo ha faltado que 
llorara a continuación y pi 
diera un ánfora para que la 
posteridad pudiera venerar 
su agua derramada por la ig
norancia.

Norbcrto 
MORENO PÉREZ
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Mejor que hacer tina 
manifestación de pro
testa ante la embajada leto

na. mejor que recoger el al
calde de Cartaya (Huelva) fir
mas entre su vecindario en 
apoyo de dos de sus conveci
nos. mejor que dar queja a 
representante diplomático, 
mejor que salir en televisión 
los dos jóvenes detenidos en 
Riga, afirmando uno de ellos 
que "el valor de las telas de 
las banderas (hurladas) era 
de unos pocos euros', opino 
que la conducta más acerta
da hubiera sido dar los pflSOS 
concatenados siguientes:

1 .• Examen de conciencia.
No debe ser ningún pro

blema para personas capaci
tadas. como son Indudable
mente los universitarios pro
tagonistas.

2 .- Dolor del -o por- el hur
to. O sea. contrición, como 
dicen los moralistas.

Como el acto equivocado 
transcendió a los medios de 
comunicación, hubiera sido 
conveniente que la contrición 
se exteriorice a través de 
esos mismos medios, me
diante el correspondiente es
crito c intervención televisi
va.

3 .- IVopósito de la enmien
da.

Exteriorizado, por la mis
ma razón señalada en el 
punto anterior.

4 .- Decir lo realmente ocu
rrido a la policía y juez, leto
nes.

Insistiendo mucho en que 
hubo sólo un error y no un 
deseo de ofender a nadie. Pi
diendo mil perdones.

5 .- Cumplir la penitencia.
A lo hecho, pecho. Hay que 

hacer frente a las responsa
bilidades administrativas, 
penales y económicas.

6 .- Aprender de tocio lo an
terior.

Los Jóvenes aludidos (pre
vención individual o particu
lar se dice en Derecho) y la 
gente en general (principio de 
prevención general o social 
se denomina en Derecho).

El valor de una bandera 
nacional es. principalmente, 
su valor simbólico, su valor 
representativo. Representa a 
toda una nación. Hurtarla, 
aunque sea con el único pro
pósito de llevársela como re 
cuerdo, es hacer un feo a lo 
que representa, a la nación 
representada.

Opino que cuando las per
sonas cometemos faltas y 
queremos repararlas lo me
jor es. para empezar la repa
ración. reconocer que nos 
hemos equivocado. Esta acti
tud predispone, gcncralmcn-

Banderas nacionales 
de Letonia

te. al |XTdón o benevolencia 
del ofendido. Se facilita la so
lución aceptable por víctima 
y agresor.

Sé que las madres de am
bos universitarios han pre
sentado disculpas sinceras 
ante las autoridades letonas.

Un comentarlo muy repeti
do por la gente de mi entorno 
comentando el hurto «le ban
deras nacionales letonas: 
"Como en España no pasa 
nada, se han creído esos jó

aaon
PROYECTOS INMOBILIARIOS

No somos la única, pero sí la más 
eficaz. Compruébelo usted mismo.

La ssisígi^6-'-
Callo Teniente Ruiz, 25. Alcalá de Henares

CARENA ENSANCHE

OFICINAS
EN ALQUILER 

Y VENTA.
INFÓRMESE

CENTRO

I
Oora Nueva. Utnys
•zniendas de luo con 

domótica de 1 y 2 (formiionos, 
con po&Mkiades demás.

Inmejorables ca’^ades 
PRECIO: Desde 243.409.-(.» IVA 

CARENA
¡OPORTUNIDAD!

Vivienda de 87 nf. 3 dormitorios, 
salón independiente, ccdra amueblada, 

2 baños completos, terraza, trastero, 
garaje, zonas comunes con piscina.

PRECIO: 360.000.- €.

Avda. Reyes Católicos 36. Alcalá de Henares.

venes que en Ixdonla tampo
co".

Defender a España no es 
ponerse gregariamente otri 
balmcnte- del lado del nacio
nal infractor. Más bi«-n. opi
no. es procurar curar la heri
da producida, disculpándose 
ante quien hay que discul
parse. Es doloroso disculpar
se. pero es lo que hay que 
hacer.

¿Qué pensaríamos nos
otros sí jóvenes letones hur

Ático de 3 dochtonos, 
eco na amueNaca. 2 oaros 
axrpetos. terraza de 36 rtf, 
trastero, gara;© ¿OCASIÓN!
PRECIO: 367.819.-€

¿ Ha visto el piso que le gusta? 
¿Su banco no le da el préstamo?

Venga a vernos.
Nosotros se los solucionamos.

expónganos su caso.

Disponga de dinero para 
compra sobre plano.

CHALET-EHSANCHE

SI está pagando piso., cocho, 
personales... AHORRE DINERO 

reuniflcando sus deudas.

iSCm’conadormíOó».
salón rxKpondcn», 

cocuy airuodacia. 2 
cocéeos y 1 asco. vosSúor 
y Buhanii» acocdcbnaía.

PRECIO: 407.4S5.- €

Inmlnrantes: 100% «asios, 
no tire el dinero en un alquiler.

Funcionarios y 
personal especializado, consiga 
I hasta el 120 % para la compra 

de su vivienda.

CRÉDITOS PUENTE: 
cambie de vivienda y disponga 

de 12 meses para vender la 
suya sin ningún coste.

No dele que el banco le quite 
su vivienda, antes de tomar 

cualquier decisión:

Llámenos

tasen banderas nacionales 
nuestras? ¿Cómo reacciona
ríamos si autoridades leto
nas se pusieran incondtclo- 
nalmcnte <lcl lado de los hur
tadores? ¿.Qué piensa la leto
na gente de la calle del Inci
dente de Riga?

Con la nueva asignatura 
obligatoria Educación para 
la Ciudadanía* -me gustan 
estos dos sustantivos- ya no 
ocurrirán "nunca máls* hur
tos de banderas nacionales 
extranjeras por nuestros Jó
venes. pues serán unos ciu
dadanos muy bien cduca- 
dos'. si es que la asignatura 
consigue en la praxis sus ob
jetivos actiludinalcs.

Agustín MARCOS BENITO

PUERTA de Madrid 28 de julio de 2007



Se iniciará ho» viernes 27 de julio a las 10 50 de la mañana 

en el Palacio de los Deportes de Madrid

Los Testigos de Jehová invitan a los vecinos 
de Alcalá a su asamblea “¡Sigamos a Cristo!”

Los Testigos de Jehová han ini
ciado una intensa campaña con el 
fin de invitar al público a darse 
cuenta del papel fundamental que 
Jesús juega en la vida de todo el 
mundo, lo que incluye a nuestros 
vecinos de Alcalá de Henares.

Durante las pasadas tres sema
nas. los testigos de Jehová han 
entregado una invitación personal 
a todos los residentes de Madrid, 
así como de Alcalá de Henares, 
para que asistan a su próximo 
congreso especial, titulado "¡Si
gamos a Cristo!'*! El programa de 
este año. que durará tres días, re
saltará la vida de Jesucristo, su 
ministerio y lo que hará en el fu
turo. luí asamblea tendrá lugar en 
el Palacio de los Deportes de Ma
drid y dará inicio el viernes 27 de 
julio'de 2007 a las 10*50 de la 
mañana. 1 -a entrada es gratis, y no 
se hacen colectas.

El año pasado efectuaron una 
campaña similar a fin de invitar al 
público a su Asamblea de Distrito 
•‘¡Nuestra liberación se acerva!". 
Se obtuvieron excelentes resulta
dos. pues hubo un considerable 
aumento en la asistencia a las 
asambleas por todo el mundo, en 
comparación con la del arto ante
rior.

A nivel local, las 21 congrega
ciones de los Testigos de esta 
zona darán todo su apoyo a esta 
campaña mundial. Durante los 
próximos meses se llevarán a 
cabo congresos como éste en más 
de ciento cincuenta países. Los 
testigos de Jehová esperan que 
muchas más personas los acom
pañen este año. ya que el progra
ma analizará lo que la Biblia en
seña acerca de Jesús y mostrará 
cómo este libro identifica a los 
cristianos verdaderos.

Hay casi cien mil congregacio
nes de los testigos de Jehová por 
lodo el mundo. Los Testigos de 
Jehová creen que examinar el 
ejemplo de Cristo es siempre muy 
beneficioso. Para más informa
ción. pueden ponerse en contacto 
con Pedro Garrido llamando al 
número de teléfono 605 972 209.

Ia»s testigos de Jehová 
recalcan en 
congreso anual que 
sí creen en Jesucristo

Los Testigos no sólo creen en 
Jesucristo: también se esfuerzan 
por vivir en armonía con sus en
señanzas. Este es el denominador 
común de su congreso anual de 
tres días. Y mediante diferentes 
discursos y presentaciones harán 

hincapié cu su convicción de que 
la fe en Jesús va más allá de sólo 
creer en él.

"¡Sigamos a Cristo!" es el tema 
de la asamblea de distrito de 2007 
de los testigos de Jehová. Ellos 
creen que el nombre «le Jesús de
bería inspirar sincero respeto y 
obediencia. Creen también que la 
S.-nte debe conocer el pape) fun- 

imcntal que Jesús desempeña en 
la realización del propósito de 
Dios, a saber, santificar su nom
bre. Jehová. y traer bendiciones 

Habiéndose aprobado por Resolución del Concejal delegado de Hacienda. Padrón 
correspondiente al Primer Semestre de 2007 de la Tasa por ocupación de la vía públi
ca con industrias callejeras (mercadillos) los lunes, martes y miércoles.

Se ha establecido como plazo de pago en período voluntario, del 25 de julio de 2007 
al 25 de septiembre de 2007 (ambos inclusive), o inmediato día hábil posterior si el úl
timo día es inhábil. .F'

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de las 
entidades colaboradoras que íiguran en los propios recibos, en su horario de apertura 
ai público.

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos me
diante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así 
como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el ar
ticulo 102.3 de la vigente Ley General Tributaria.

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar desde el 
siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los 
efectos de reclamaciones por las personas interesadas.

Contra dxhos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de un 
mes. a contar desde el día siguiente al de la finalización del período de exposición al 
público del padrón, ante dicha Concejalía.

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por el 
procedimiento de apremio y devengarán el recargo ejecutivo correspondiente, los in
tereses de demora y en su caso, las costas que se produzcan.

Alcalá de Henares, a 19 de julio de 2007 
EL CONCEJAL DELEGADO DE HACIENDA

Fdo.: Gonzalo Garrido do Oro

f>áM Cortes. 12 • 2SK1 Wáá « Haur» • V 91 €3? 33 CO • Fax 91 tai 96 0) E-rai:

ciernas a los humanos. Los Tcsti- 
gos se esfuerzan por seguir el 
ejemplo de Cristo tanto como les 
es posible, y animan a otros a ha
cer lo mismo. Algunas partes del 
programa resaltarán el tema del 
congreso al destacar cómo la Bi
blia nos anima a aplicar las ense
ñanzas de Cristo a la vida diaria.

Algunas personas que no son 
Testigos quizás no sepan que para 
llegar a ser un testigo de Jehová 
deben aceptar a Jesús como el 
Hijo de Dios. Los Testigos espe

EDICTO 

ran que esta asamblea sea útil al 
poner de relieve la verdadera na
turaleza del cristianismo según se 
enseña en las Santas Escrituras. 
Para ellos. Jesús es el mayor tes
tigo de Jehová. tal como se men
ciona en Juan 18:37 y Revelación 
(apocalipsis) 1:5. En vista de las 
palabras de Jesús en el Sermón 
del Monte y en el resto del Evan
gelio de Maleo, los Testigos ha
cen de su conocida predicación y 
enseñanza una de las prioridades 
en su vida (Mateo 6:33: 24:14: 
28:19.20).

Los Testigos de Jehová creen 
que es de suma importancia com
prender lo que la Biblia dice de 
Jesús y entonces desarrollar la 
manera de pensar de él. Esperan 
que transcurridos los tres días de 
su Asamblea de Distrito de 2007 
"¡Sigamos a Cristo! ”. la sociedad 
española comprenda que los testi
gos de Jehová realmente son cris
tianos.
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PUERTA (fle Matlritl)
Tls.: 91 889 26 53

91 888 85 89 
m.: 91 883 45 08

Teléfonos de interés
Hospital do ACata (Centralita)............-....  
Casa de Socorro..... —..... . ........... ...........
Cruz Roja.... .......-......................-.....—
Seguridad Social...... -.... ......... ...............
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal do Salud................. .. ....
Comisaria. Cuerpo Nacional do Policía..... 
Polcía Nocional......-.... ...........................  
Porcia Municipal....-..... ...........................  
Guardia Civil.............................................
Guardia Civil (Servicio centralizado)-------  
Bomberos (Urgencias)----------- ------- ......
Bomberos (Consultas administrativas).....  
Agentes Forestóles....-.... .......-............... 
Ecologistas en Acción de Alcalá............... 
Protección Civil......-.......... ..................
Ayuntamiento.... .... .....................
Ta^is gtadio Taxis Alcalá).... ..... . .............

--- ---- ---------- 91 887 81 00
.........-.....-....91 877 17 40
91 881 40 03 / 91 883 60 63
.........-.....-....91 889 23 58
...... -.....-......... -........061____ ______ 91 888 54 91
......... -.....-....91 879 63 90
-.... -.....-........... 091
-.... -.....-................... 092
.........-..........91 888 07 77
-.... -.....-...................062
.......... -...91 886 35 90 / 91
......... -......-....91 888 39 62
.........-...........91 888 00 83
..................... 91 889 81 98 
...... 91 877 12 50 Ext. 3241

^91 888 33 00 
91 882 21 88/79 
-----902 24 02 02
..... 91 888 00 21 
.....91 888 16 22

91
91
91
91
91
91

Autobuses Urbanos...-.... -.....-----  
Continental Auto---------------------- 
Cementerio--------..... -.... -...........  
Cementerio Jardín....------- ...........
Correos y Telégrafos....... ........ ...  
Centro Atención a la Mujer............  
Casa do U Juventud------------------  
Ciudad Deportiva Municipal-------. 
Címara do Comercio----- ...... ........  
Parque Municipal do Servicios.................    91
Aguas do Alcali (Avenas 24 horas) ........    902 13 60 13
Servicio Recogida Muebles....................................-.....- ..91 383 57 98
Servicio Información Ciudadana-........-..... .........     010
Telefono contra Tráfico Droga—...... .................................. 91 882 11 00
Programa Municipal Drogas.... . ..... . ..................   91 889 11 00
Asociación Lucha contra el Cáncer.................    -...91 883 08 62
GRUTSAR (Grupo de Terapia AntialcchOSca Rehabditadora)......91 889 41 19 
ASAYAR .......91 881 12 4$ y 686 71 42 $5
Asociación do Familiares Enfermos do Aizhelmer..._.... —91 889 71 70 
Fundación Colegio del Roy.............................    91 881 39 34
Teatro Salón Cervantes.......................      -...91 882 24 97
Ateneo Cultural 1’ do Mayo................      91 280 06 55

.......91 877 17 30 

......91 880 65 36 
91 888 27 00 / 04

m 15 64
877 03 93
889 23 34
881 64 61
889 66 12
877 17 80
889 22 76
887 12 50

al CAíiiar^.

Mi PóD£4zINFORMACU ALCALA....................
Obispado ................... ........... ........
Oficina de Turismo—.... ............—
CIDAJ (Centro Información Juvenil) 
ALCALA DESARROLLO ..._....-.....
Archivo Municipal.... ..................  
Centro do Documentación........... 
Casa de la Entrevista...... ...... .....
Universidad do Alcalfl (Centralita) 
Hacienda................. .. ................  
Registro de la Propiedad-.... .....

np (A OUJISVA

EL ÓÜLUC3

Juzgado Decano-.........-.......................
Otóna de Empleo do I. CAU (Pb. sM). 
INEU prestaciones (Pintor Picasso. 1 • r p*’t>) 
Oficina INEM (P» de la Estación, 9).........

889 26 94
879 74 00
881 32 11
882 93 37
881 70 49
888 01 75
88$ 40 00
877 60 00
888 48 96

____ ______ 91
-------- ---------- 91
---- -------------- 91
......... -..... -....91
......... -..... -..-91
......... -..... -.91
......... -..... -...91
.........-..... -....91
91 888 00 32 / 91 OE LA ¿EMA/uaj
......... -.....-....91 888 56 18
91 888 72 64 / 91 888 70 63
....— .91 879 65 02 / 03 / 04
91 888 08 66/91 888 06 33
...-.................91 883 66 09
...-....- -....91 888 36 47

Oficina INEM (P» déla Estación. 9). 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS)
AlquBcr cochos, furgonetas Autostroda

RESIDENCIA 3a EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES

MIXTA Y MATRIMONIOS
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado. 

Terrazas. Salones de TV. Juegos. Biblioteca. Manualidades. 
Rehabilitación. Atención Médica y Religiosa.

INFORMACIÓN Y RESERVAS
TELE: (949) 26 26 02 - 26 27 38 - c/ Virgilio Navarro. 5 y 7

AzuQUEca do Henares (GUADALAJARA) 
km. 44 Cira. MADRID-BARCELONA
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Con el apoyo de la Comunidad de Madrid y gracias a los fragmentos 

pegados en las lineas de Metro, de Cercanías y de la EMT

La Comunidad apuesta por la lectura 
con una nueva edición de "Libros a la calle"
El consejero de Cultura y Turismo. Santiago Pisas, ha presentado la undécima edición de la 
campaña anual de fomento de la lectura "Libros a la calle '. Esta iniciativa, promovida por 
la Asociación de Editores de Madrid, tiene por objetivo acercar los libros a los ciudadanos a 
través de fragmentos literarios expuestos en los medios de transporte público madrileños: 
vagones de Metro, autobuses de la Empresa Municipal de Transportes (EMT) y trenes Cer
canías de Madrid. Tras la presentación, en la que Pisas ha estado acompañado por el presi
dente de la Asociación de Editores de Madrid. Emiliano Martínez, y la presidenta del Qre- 
mio de Libreros de Madrid. Pilar Gallego, se realizó una pegada simbólica de uno de los car
teles que forma parte de la campaña, en uno de los autobuses de la EMT.

1 .a campaña "Libros a la ca
lle" es fruto de la colaboración 
entre: la Comunidad de Ma
drid. a través de la Consejería 
de Cultura y Tiirismo. el Mi
nisterio de Cultura, el Ayunta
miento de Madrid, el Gremio 
de Editores de Madrid, el Gre
mio de Libreros de Madrid y el 
Centro Español de Derechos 
Reprogrúficos (CEDRO) con el 
objetivo, de implantaren la so
ciedad madrileña la cultura de 
la lectura.

Esta campaña, tal y como 
explicó Pisas, tiene como fin 
acercar los libros a uno de los 
entornos cotidianos de los ciu
dadanos: el transporte públi
co. La iniciativa se encuentra 
enmarcada en el Plan de Fo
mento de la Lectura puesto en 
marcha por la Comunidad de 
Madrid en octubre de 2006 y 
CS un fiel reflejo de los objeti
vos del mismo: acercar la lec
tura al ciudadano, introducir 
este hábito en su vida cotidia
na. establecer un puente de 
colaboración entre las distin
tas instituciones e imprimir 
calidad en todas sus actuacio
nes. Asi. una de las principa
les características que supone 
el triunfo de esta iniciativa es 
la cuidada selección de los

Santiago Pisas, consejero de Cultura y Turismo

textos y de las ilustraciones 
que los acompañan con el fin 
de incitar a la lectura. Se trata 
de fragmentos muy breves, 
pero atractivos, que permiten 
ser leídos en un intervalo de 
dos paradas con el objetivo de 
despertar el interés de los via
jeros por conocer el final de 
esa historia, leer otros textos 

de este autor o recordar textos 
que ya se conocían.

La nueva campaña 
incluye 23.000 
nuevos adhesivos

En esta edición se van a dis
tribuir 23.000 nuevos adhesi-

Esta iniciativa cumple 
su undécima edición 

con 23.000 nuevos 
carteles de 

17 modelos diferentes
_ • — • —.

Incluyen fragmentos 
de obras de 

José María Conget, 
Miguel Mihura 

o García Márauez, 
entre otros

vos con 17 modelos diferentes, 
que se pegarán en los vagones 
de metro -9.000 carteles-, au- 
lobuses de la EMT -7.000-. 
trenes de Cercanías -6.000-. 
así como otros 1.000 cjcmpla- 
res que se pegará 
tobases urbanos 

n en los au- 
de Zaragoza

graclas a un convento de cola
boración firmado con el con
sistorio de esta ciudad.

Cada tino de los carteles in
cluye además uno de los nue
ve eslóganes de la campaña, 
tales como "Dlmc lo que lees y 
te diré quién eres". "Si el vérti
go te atrae, asómate a los li
bros". "Esto es sólo una pági
na. busca en el libro todas las 
demás". '¡NI un día sin poesía', 
Ponle fin al cuento en tu li

brería; "La Lectura es el modo 
más feliz de conversar con uno 
mismo". "No te quedes en la 
primera página, continúa en 
tu librería". "Sí quieres cono
cer. pregúntale a los libros" o 
'Leer nos hace libres y más fe 
llccs".

Este año. los madrileños ha
bituales del transporte público 
eran leer fragmentos de: El 

itar del Mío Cid; Descrip
ción de la mentira, de Antonio 
Gamoncda: Di forja de un re
belde. de Arturo Barca: Pido la 
paz y la palabra, de Blas de 
Otero: Longa noitc de pedra. 
de Celso Emilio Fcrrciro: El 
gran amor de la gallina, de 
Concha tópe/. Naváez: Cíen 
años de soledad, de Gabriel 
García Márquez: Filomeno, a 
mi pesar, de Gonzalo Torrente 
Ballestee: El collar de la palo
ma. de Ibn Hazm de Córdoba: 
Summa vítac. de José Manuel 
Caballero Bonald: Bar de 
anarquistas, de José María 
Conget: Otoño en Madrid ha
cia 1950. de Juan Bcnet; La 
lluvia amarilla, de Julio Lla
mazares: Delirio y destino, de 
María Zambrano: Tres som
breros de copa, de Miguel Mi- 
hura: Un son para niños anti
llanos. de Nicolás Guillen; y 
Hombres necios que acusáis, 
de Sor Juana Inés de la Cniz.
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Carmen Caífarcl durante su toma de posesión. Detrás, los ministros de Asuntos Exteriores. 
Miguel Ángel Moratinos; de Educación y Ciencia. Mercedes Cabrera, y de Cultura. César An
tonio Molina, y la secretaria de Estado de Cooperación Internacional. Lcirc Fajín.

Carmen Cafíarel tomó posesión He su cargo de directora del instituto

Cervantes en la sede de la entidad, en Madrid

El Ayuntamiento de Alcalá debe 
iniciar ya el proceso para 
recuperar el Colegio del Rey
Carmen Caffarel tomó posesión el día 20 de julio de su cargo de directora del Instituto Cervan
tes. en un acto presidido por los ministros de Asuntos Exteriores, de Educación y de Cultura, en 
el que reconoció el enorme ogullo que siente "por ser la primera mujer que asume la dirección 
de esta institución". Caffarel afirmó que "el esparto! es hoy ya una lengua necesaria en el mun
do". por lo que "una de las misiones que debemos llevar a cabo con decisión es la de impulsar su 
imagen de lengua eficaz, útil y práctica". También propuso "fomentar el aprendizaje del español 
con carácter instrumental, es decir, que lo estudien ingenieros, médicos, científicos, periodis
tas". así como “promover la presencia del esparto! en los planes de estudios universitarios".

a lo largo y ancho del planeta.Los alcalaínos tenemos dos 
relaciones especíales con el 
Instituto Cervantes. Por una 
parte, la institución merece 
nuestro estimulo especial, 
como paisanos de Cervantes 
que somos, para que desarro
lle su. labor de promoción del 
español por torio el ancho 
mundo. Por otra, ha llegado el 
momento de reconocer que es 
imposible que la sede de esta 
institución cstó en Alcalá y por 
tanto es lógico que no lo esté. 
Y de ahí se deduce que. con la 
mayor «le las cordialidades y la 
más clara de las reclamacio

nes. conviene que el Instituto 
Cervantes devuelva a la socie
dad complutense el edificio del 
Colegio del Rey. que en su día 
le prestó para que ubicara en 
él su sede.

Era alcalde Florencio Cam
pos cuando el gobierno espa
ñol. que no sabía dónde colo
car la sede del Cervantes, 
aceptó la oferta de Alcalá con
sistente en que el ayuntamien
to complutense le cedía el uso 
del Colegio del Rey para que 
en él se ubicara la sede oficial 
y real de la institución que ha
bía de promover el castellano 

La oportunidad era tan pro
metedora que Florencio Cam- 
|X»s llegó a decir (pie aquello 
era lo más grande que le había 
ocurrido a la ciudad complu
tense en el siglo XX. Sin la me
nor duda, el alcalde se dejaba 
llevar entonces de un optimis
mo basado en la fe que le me
recieran los compromisos gu
bernamentales. pero, en efec
to. al fin y al cabo el Instituto 
Cervantes se estableció en Al
calá sin que los alcalaínos no
taran gran cosa su influencia 
en sus vidas y haciendas.

Florencio Campos era alcal
de de Alcalá cuando el Insti
tuto Cervantes decidió esta

blecer en ella su sede.

El tiempo comenzó a trans
currir y enseguida se compro
bó lo que había previsto desde 
el primer momento cualquiera 
que no estuviera arrebatado 
por un amor ciego a su patria 
chica complutense: que esta 
ciudad no reúne condiciones 
ni atractivo suficiente para ser 
la sede del Cervantes, que. de 
ser algo, ha de ser mucho más 
que una denominación y una 
placa. De hecho, enseguida 
empezaron a celebrarse las 
reuniones oficiales del patr^ 
nato en otros lugares. Y final
mente. al cabo de los años, se 
llegó a la conclusión inevita
ble: la sede del Instituto Cer
vantes debía estar donde pue
de estar: en Madrid.

¿liemos de sentirnos ofendí 
dos los alcalaínos por este 
desprecio aparente hecho a 
nuestra ciudad por la institu
ción que toma el nombre de 
nuestro más ilustre paisano? 
En absoluto, no hay motivo 
para sentimiento alguno de 
ofensa.

En primer lugar, y ya es hora 
de que todos lo entendamos de 
una vez. Miguel de Cervantes 
no es patrimonio privado de 
Alcalá, sino un patrimonio 
universa!, y todos los méritos 
de Cervantes no sirven pan» 
que cada uno de nostros me 
rczca más de !o que cada tino 
de nostros llegue a merecer 
|x»r sí mismo.

En segundo lugar, comparar 
las posibilidades que ofrece 
Madrid con las que ofrece Al
calá para una empresa cultu
ra) enormemente compleja en 
su desarrollo, en su gobierno y 
en su administración ofende al 
sentido común. Hace muchos 
años, cuando se inventó la Co
munidad de Madrid, por aquí 
nos llenamos la boca ofreclen-
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<IíkI económica, es preciso rc-

Eúíiicía
ucl colegio del Rey, 
en 1a cnllr dr Libreros

do a Alcalá como capital cultu
ral del invento, pero eso. que 
in ido tempore era poco soste- 
nlblc en cuanto se caía en la 
cuenta de la inmensa potencia 
cultural de la capital de Espa 
ña. hoy no es siquiera Imagi
nable porque Madrid recorre 
los senderos del siglo XXI 
mientras Alcalá ha clavado su 
ancla en un scudoslglo XVII y 
esc anclaje no le permite lan
zarse con brío hacia el futuro 
m. naturalmente, le hace posi
ble retornar a un pasado áu
reo que. |X>r otra parte, jamás 
existió.

Así pues, es llegada la hora 
de hacer un ejercicio de realis
mo y entender que Jamás fue 
posible y sobre todo no lo es 
hoy que la sede del Instituto 
Cervantes esté en Alcalá. Y la 
primera enseñanza que se cx- 
tracrá de esa convicción es 
que. puesto que el Cervantes 
no necesita el Colegio del Rey 
para su sede, que es para lo 
que se le cedió, debe devolver
lo cuanto antes.

El ayuntamiento compluten
se sabe esto desde hace mu
cho tiempo, pero hasta hace 
muy poco no se ha atrevido a 
confesárselo y aún no lo con
fiesa públicamente, quizá por
que hacerlo asi podría parecer 
una traición de leso alcalainls- 
mo. Pero la traición a la socie
dad complutense consiste en

Gustavo Severicn. primer teniente de alcalde, afirmó a
PUERTA DE MADRID que quiere recuperar el colegio del Rey.

tener entregado para nada un 
edificio que es propiedad ele 
esa sociedad y que esa socie
dad necesita.

El ayuntamiento alcalaíno 
compró a la familia Casado el 
edificio que habla albergado al 
Colegio <!cl Rey. Se lo compró 
en la década de los ochenta y 
Jamás llegó a darle un usó 
propio, pues enseguida lo ce
dió al Instituto Cervantes. 
Este edificio costó al ayunta
miento algo así como cincuen
ta millones de pesetas o poco 

más y hoy su valor como sim
ple inmueble es muy dlficil de
calcular porque es ío que es y 
no puede ser otra cosa, jx-ró 
es casi seguro que nadie se cs- 
candalizarú si se dice que po- 
dria ser vendido en muchos 
millones de euros. Esc inmue
ble es un patrimonio económi
co de la sociedad complutense 
y no tiene por qué estar ahí 
ocioso, sin rendir servicio al
guno a su propietario.

Por otra parte, siempre en el 
terreno de la simple rcntablli- 

cordar que el ayuntamiento al- 
calaino paga cantidades nada 
despreciables por c) alquiler 
de oficinas diversas, y recupe
rar el Colegio del Rey. además 
de activar el uso del edificio. Ic 
podría ahorrar -podría aho
rrar a los contribuyentes- un 
buen dinero.

Severien quiere 
recuperarlo
Según publicamos ya hace 

algunas semanas, después de 
que el Partido Popular revali
dara su mayoría absoluta en 
el ayuntamiento de Alcalá, el 
primer teniente de alcalde y 
'hombre fuerte* en la promo 
ctón de Alcalá. Gustavo Seve
ricn. quiere rccu|KTar el edifi
cio. Hay que desear que esa 
declaración de intenciones no 
quede en agua de borrajas, y a 
ver sí todos tenemos suerte y 
consigue recuperarlo antes de 
que ácatx* el actual mandato 
municipal. No sería lo menos 
provechoso que podría hacer 
este gobierno por la sociedad 
cuyos electores ic han entre
gado por mayoría su confian
za. Sin duda.' para que gestío 
nc los Intereses de los alcalaí- 
nos de hoy. no los de los coe
táneos de Cervantes ni los de 
los españoles de ayer, de hoy 
nt de mañana.
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María Arangurcn. Javier Rodríguez y Francisco Peña durante la rueda de prensa.

Mana flranguren: El propio alcalde
dijo el afio pasado que había funcionado muy bien"

El PSOE, contra la eliminación 
de la actividad de llévame al Huerto'
El miércoles día 25 de julio los concejales del PSOE María Aranguren. Francisco Peña y Ja
vier Rodríguez dieron una rueda de prensa en el ayuntamiento en la que criticaron el pro
grama de las próximas ferias, que consideran que carecen de actividades culturales. Recha
zaron la supresión de 'Llévame al Huerto’, el conjunto de espectáculos que se hacían en el 
Huerto de los Leones, el parque sito en la calle del Empecinado.

Javier Rodríguez afirmó: 
“Las ferias tienen un déficit de 
promoción cultural de cara a 
conseguir que Alcalá sea en 
20)G capital cultural europea 
o ciudad de las ciencias y las 
letras. SI queremos ser algo 
importante en cultura, tene
mos que trabajar también en 
eventos como las ferias. En 
cambio, han suspendido la ac
tividad cultural alternativa 
que había en el Huerto de los 
Ixoncs sin trasladarla a nin
gún otro sitio".

María Aranguren dijo: "El 
programa de ferias sólo satis
face a una parte «le la pobla
ción y no da alternativa a los 
espectáculos comerciales del 
Palacio Arzobispal. El PP ha 
Ido eliminando todas las alter
nativas que había: los concier 
tos de rock y música en el 
campo de fútbol ’Plpc* y las ac
tividades que la Fundación 
Colegio del Rey (FCR) desarro
llaba en el Huerto de los Leo
nes. Estas actividades se ofre

cían desde el arto 2000 y que- 
dal>an fuera de los circuitos 
más comerciales, teniendo 
buena acogida entre los ciuda
danos. Incluían actuaciones 
de primera fila como las de 
Diego El Cigala’. Antonio 
Vega. Clara Montes... Daban a 
los ciudadanos la posibilidad 
de elegir espectáculos alterna
tivos y asequibles. Los presu- 
Sos municipales para las 

han ido aumentando 
ano tras ano mientras la parti
rla presupuestaria dedicada a 
la FCR ha ido disminuyendo 
hasta equipararse a la partida 
de fuegos artificiales. Esto in
dica la importancia que el PP 
da a la cultura'.

"En un espacio 
alternativo"
U crin del I*SOE siguió: "Es 

paradójico que una ciudad 
que aspira a ser capital cultu
ral reduzca el gasto en activi

dad cultural durante sus fe
rias. Han encontrado una ex
cusa para suspender las acti
vidades del Huerto de los Leo
nes: las protestas ríe los veci
nos. Podían haber intentado 
un acuerdo con los vecinos 
para fijar un horario y unos 
espectáculos que no los mo 
lestaran. Y si no. podían haber 
buscado un espacio alternati
vo en vez de eliminar simple
mente esas actividades cultu
rales. que este ano iban a in
cluir a Goldcn Apple Quartcr. 
Kiko Veneno. Sancho Novo y la 
compañía teatral Yllana. que 
al final ha encajado en el Tea
tro Salón Cervantes^.

Aranguren continuó: 'Otras 
excusas que pusieron son que 
las actividades culturales del 
Huerto de los Ixoncs no goza 
ban de la aceptación del públi
co y contraprogramaban las 
actuaciones del Palacio Arzo
bispal. Pero en realidad sí te
nían mucha aceptación del 
público y el propio alcaide dijo

Francisco Pena: 
“Conseguir el título 

de ciudad de 

las artes y las letras 
es una entelenuia"

el año pasado que habían fun
cionado muy bien. No sé si fal
tó a la verdad entonces o aho
ra. Atraque alguna de las ac
tuaciones no llegara al lleno 
absoluto, es deber del ayunta
miento proporcionar una ofer
ta cultural variada y suficien
te. sobre todo en una ciudad 
como Alcalá. En cambio han 
dejado una oferta cultural 
coja, sin alternativa a los es
pectáculos comerciales".

"Gustaban sin 
contraprogramar"
María Aranguren añadió: 

"Las actuaciones de la FCR se 
presentaban con suficiente 
antelación y no contraprogra
maban las actuaciones del Pa
lacio Arzobispal. Sí coincidían 
con ellas, suponían una ma
yor oferta al público. Y encima 
este arto en el Palacio Arzobis
pal sólo hay dos actuaciones 
para el público joven: David 
Biaba] y Rosendo. Así el PP 
nos venderá las ferias como 
un éxito de asistencia de pú
blico".

Francisco Peña señaló: "El 
deterioro de la FCR no sólo se 
nota en las ferias. Hace tres 
años crearon la empresa mu
nicipal 'Promoción de Alcalá’ 
para fagocitar a la FCR. como 
ya denunciamos. En una du
dad Patrimonio de la Humani
dad. la cultura va hacía atrás. 
Las ferias de Alcalá no llegan a 
los barrios, carecen de activi
dades culturales en los cen
tros cívicos y culturales o en 
las bibliotecas que se siguen 
sin hacer en Espártales y en 
El Ensanche. Serian magnífi
cos lugares para completar la 
programación festiva con acti
vidades culturales llamativas 
c interesantes, que son una 
gran carencia de la ciudad".

"Alcalá no 
será capital"
Peña prosiguió: "El equipo 

de gobierno quiere que en 
2016 Alcalá sea 'ciudad de las 
artes y las letras’, una cntclc- 
Íula. Perdieron la oportunidad 
c que en esc año Alcalá fuera 

capital cultural de Europa 
pese a que nosotros bregamos 
por ello, se lo propusimos, cla- 
Ixiramos el proyecto y acorda
mos que ellos lo llevaran ade-
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Javier Rodríguez: 
"Hay un divorcio 

entre la realidad y lo 
nue nos transmite el 
gobierno municipal”

lantc. No promueven Alcalá 
como ciudad cultural, no han 
aprovechado FITUR ni la posi
bilidad de ser subsede cultu
ral olímpica. Ahora tampoco 
aprovechan las ferias, que se
rian otro magnifico escapara
te. ya que atraen a Alcalá a 
miles de personas. Su progra
ma de ferias es otra venta de 
humo, más fuegos artificiales 
y quemas de aparato’.

Javier Rodríguez concluyó: 
"Hay un divorcio entre la reali
dad y lo que nos transmiten. 
Este gobierno municipal no 
tiene cíen días de gracia por
que viene del pasado y no ha 
cambiado. Como ha dicho Ma
ría. el año pasado el alcalde 
valoraba muy positivamente 
las actividades culturales del 
Huerto de los Leones. |X‘ro de 
repente ya no son buenas y las 
borran de un plumazo. Ésa es 
su manera de ver las cosas. Y 
nos preocupa*.

Goldcn Apple guartct fue la última atracción de ferias que actuó en el Huerto de los Leo
nes. Estos simpáticos humoristas nos divirtieron el dia 26 de agosto de 2006.

Javier Rodríguez: 11 es el propietario, 
no la Confederación Hidrográfica del Taio" 

“El ayuntamiento debió haber 
reparado la presa de Cayo desde el principio" 
El portavoz municipal del PSOE, Javier Rodríguez, reaccionó a la aprobación del proyecto 
de reparación de la presa de Cayo, que al final costará 274.000 euros. Rodríguez afirmó que 
el ayuntamiento es el dueño de la presa de Cayo y debió haberla reparado desde el princi
pio. También se refirió al nuevo proyecto para el Paseo del Val, donde se talaron todos los 
chopos que habia frente a la ermita.

Javier Rodríguez dijo: "Este 
gobierno municipal recurre 
siempre al vlctlmlsmo y culpa 
de todo a otros. En la Junta de 
gobierno del martes dia 24 de 
Julio aprobaron reparar la pre
sa de Cayo. Llevamos casi seis 
meses esperando a que se 
arregle y durante todo esc 
tiempo el concejal ha echado 
continuamente la culpa a la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo, diciendo que ella te
nia que reparar la presa. Pero 
lógicamente esa absurda acu
sación no les ha dado resulta
do. asi es que al final han de
cidido acometer ellos mismos 
la obra de reconstrucción de la 
presa de Cayo*.

El portavoz municipal del 
PSOE siguió: ' Eso es lo que te
nían que haber hecho desde el 

principio, ya que el ayunta
miento es el propietario de la 
presa de Cayo. Es como si se 
rompe una presa en el rio 
Duero. El que tendrá que arre
glarla es el propietario de la 
presa, kt Confederación Hi
drográfica del Duero requerirá 
al propietario que la repare, 
pero no va a ir ella con los al
bañiles a arreglarla. Al final, 
de una manera Implícita, se 
reconoce que la presa de Cayo 
la tenía que haber arreglado el 
ayuntamiento, por mucho 
humo y confusión que traten 
de arrojar”.

Rodrigue/ continuó: ‘El he
cho es que hemos estado des
de Navidad con la presa de 
Cayo reventada y con el consi
guiente deterioro ambiental, 
ya que lógicamente el nivel del 

agua del Henares ha bajado 
antes de llegar a la presa y ha 
subido más allá de ella. De to
das formas, siguen culpando a 
la Confederación Hidrográfica 
del Tajo y a otras instancias 
superiores <lcl colapso de la 
presa de Cayo. Entonces, ¿por 
qué la van a arreglar cllós?

Paseo del Val
El edil socialista indicó: 

'Otro ejemplo es el Paseo del 
Val. en el que han presentado 
un nuevo proyecto de remodc- 
lación. Nosotros lo aplaudimos 
porque hay que rcmodclarlo. 
pero recordemos que hace 
unos meses talaron los valió 
sos árboles de la zona adu
ciendo que estaban enfermos, 
cuando no todos lo estaban. 

Tampoco asumieron la culpa 
de esa tala, sino que la traspa
saron al dueño del terreno en 
el que talaron esos árboles".

Javier Rodríguez añadió: 
"Una vez más. la culpa fue de 
otros: la Confederación Hidro
gráfica del Tajo, los propieta
rios privados... Así van culti
vando un vlctlmlsmo que lm- 
pide avanzar a Alcalá como 
una ciudad más reconocida a 
nivel regional y nacional por 
su cultura y su amplitud de 
miras en el trabajo en equipo 
con otras administraciones. 
En vez de eso. repiten los es
quemas del pasado, culpando 
de todo a las administraciones 
superiores y no responsablli 
zándose de sus competencias 
hasta que no tengan mas re
medio”.

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COMUNIONES. 
BAUTIZOS-

Togar evitaciones

El MAYOR SURTIDO DE AlCAlA 
FABRICACION PROPIA

Paseo del Val. 8
Tlf.: 91 883 70 94
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Según los cálculos de la presidenta del gobierno regional, los contribuyentes 

dispondrán de 1.300 millones más

Agulrre anuncia medidas fiscales 
une “beneficiarán en 2007 a casi 
tres millones de madrileños ',
La presidenta de la Comunidad de Madrid. Esperanza Aguirrc. destacó que todo este 
conjunto de medidas fiscales impulsadas por su Gobierno va a beneficiar en 2007 a cer
ca de tres millones de madrileños, que dispondrán asi de 1.300 millones de euros más. 
Aguirre. quien se sumó a la ambiciosa propuesta de rebaja fiscal presentada por Maria
no Rajoy. anunció también que en la Comunidad de Madrid se han creado en lo que va 
de año casi 130.000 empleos y que el PIB per cápita de la región, con 30.674 euros, no 
es sólo un 33% superior al del conjunto de España sino que ya supera al de todos los 
países de la Unión Europea, con las únicas excepciones de Luxcmburgo c Irlanda.

- Anuncia que en lo 
que va de ano se han 
creado casi 130.000 

nuevos empleos en la 
Región

■Insiste en que 
Madrid no está en la 

carrera de arrebatar 
competencias al 

estado "por el prurito 

de tenerlas"

La presidenta, que participó 
en ios Cursos de Verano de El 
Escorial, asoció este creci
miento económico, el mayor 
de toda España, con el mode
lo "liberal’ emprendido por el 
Gobierno regional.

"La lilxTtad de empresa, la 
libertad comercia), la libertad 
de los ciudadanos o de los 
agentes económicos para deci
dir en qué emplear su dinero o 
en dónde invertir, conducen a 
la prosperidad y a) bienestar. 
Por el contrario, el interven
cionismo y el proteccionismo, 
las economías planificadas y 
el control gubernamental de 
los recursos, ya lian demos
trado cumplidamente que lle
van al estancamiento, al paro 
y la pobreza", declaró Agulrre.

Agulrre aportó estas refle
xiones esta mañana en la con
ferencia que impartió en el 
curso "Nuevos retos de las po
líticas públicas en el siglo 
XXI" que se celebra en el Es
corial del 23 al 27 de Julio, 
dentro de la VI Edición de los 
Cursos de Verano de la Uni
versidad Complutense de Ma
drid.

En materia fiscal, explico 
que considera que bajar los 
Impuestos no es ni de "iz
quierdas" ni de "derechas": es. 
simplemente, de sentido co

mún.
Menos impuestos Significa 

más libertad para los ciuda

danos. Por ello, su Gobierno 
ha sirio "el Ejecutivo regional 
que ha impulsado la mayor

bajada de impuestos de las 
Comunidades Autónomas, 
para hacer a nuestra econo
mía más competitiva, fomen
tar el ahorro y la inversión".

En el Impuesto de Sucesio
nes y Donaciones ha ido redu
ciendo su tribulación en el 
ámbito familiar hasta su prác
tica eliminación en 2007. En 
2006 fue pionera en la elimi
nación del Impuesto de Dona
ciones en el ámbito familiar, 
así como en la rebaja general 
del Impuesto sobre el Patri
monio. En cuanto al IRPF. 
Madrid ha sido la primera re
gión que ha reducido en un 
punto el tramo autonómico, 
una rebaja que afecta a todos 
los madrileños. Sin olvidar la 
reducción al 4% del tipo apli
cable en el Impuesto sobre 
Transmisiones Patrimoniales, 
una medida que favorece a las 
familias numerosas a la hora 
de adquirir su vivienda habi
tual.

La presidenta incidió en que 
la clave del progreso se en
cuentra en la apertura, en el 
no intervencionismo, en la se
guridad Jurídica y en la esta
bilidad institucional, como 
principales garantías del cre
cimiento. de la generación de

KMrRLSA MIXTA
CEMENTERIO

JARDIN
AKAIA DK mXAKVXSA.
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■ Reclama participar 
en la gestión 
de Cercanías 

por pura lógica", para 
proponer soluciones 

integradas de
Metro y tren

oportunidades y de la crea
ción de empleo en el futuro. 
'Y. desde este punto de vísta, 
creo que la inestabilidad insti
tucional que el actual gobier
no socialista ha querido Intro
ducir con reformas estatuta
rias como la del nuevo Estatu
to de Cataluña no es. precisa
mente. un paso en la buena 
dirección. Los españoles nada 
tenemos que ganar, y mucho 
que perder, con experimentos 
innecesarios, que sólo deman
da una minoría y que alteran 
la misma base sobre la que 
hemos cimentado nuestro 
progreso y nuestro bienestar 
durante los últimos 30 años", 
señaló.

A este respecto. Aguírre dejó 
clara cuál es la postura del 
Gobierno regional en lo que se 
refiere a las reformas del Esta
tuto y del actual sistema de fi
nanciación autonómica. 'Des
de la Comunidad de Madrid ni 
estamos ni vamos a estar en 
esa carrera de reivindicacio
nes. Madrid está contenta con 
su Estatuto. Madrid, con el ac
tual marco estatutario, ha 
conseguido los mayores éxitos 
económicos y sociales de 
nuestra Historia. Y ahí están 
las espectaculares cifras eco
nómicas y de empleo <|uc les 
he presentado", manifestó.

La presidenta del Ejecutivo 
madrileño opinó que no seria 
coherente con la linca que 
hasta ahora ha llevado su Go
bierno que. después de criticar 
acerbamente el Estatuto cata
lán. del que pensamos que es 
anticonstitucional c Insollda- 
rio. ahora quisiera impulsar 
reformas en el sentido que con 
tanta energía ha criticado.

Efectos perjudiciales

Así. Insistió en que desde la 
Comunidad de Madrid 'no va
mos a estar nunca en la ca
rrera de arrebatar competen
cias al Estado por el prurito 
de creer que cuantas más 
competencias tengan las Co
munidades Autónomas será 
mejor para los ciudadanos'. 
La presidenta añadió que esa 
especie de competición que al
gunas Comunidades han ini
ciado para despojar al Estado 
de sus atribuciones puede te
ner efectos claramente pciju- 
dlclales.

'Porque es claramente per
judicial que se rompa, por 
ejemplo, la unidad de merca
do. O que la fragmentación <lcl 
Estado provoque el debilita
miento de las posiciones inter
nacionales de España en el 
plano político, comercial, eco
nómico o en todo lo que tiene 
que ver con la defensa", dijo. 
"O. lo más importante de todo, 
que se quiebre el principio de 
solidaridad entre las Comuni
dades españolas y que se las 
condene a estar cada vez más 
cerradas en sí mismas, preci
samente en un momento en 
que tocios los países del mun- 
def son cada vez más abiertos 
c ínterdependientes". añadió.

Aguinc resaltó que no ha 
sentido nunca la presión de la 
ciudadanía en el sentido de 
querer un cambio en la es
tructura del Estado ni en la 
estructura de la Comunidad, 
tal y como están ahora defini

Coproducifla por el Grupo Cero y Cinenormal, se rodará en Toledo

y Madrid en agosto

Comienza el rodaje de la película "Mi única familia"
El polifacético Miguel Óscar Mcnassa ha elegido en esta ocasión la comedia para llevar 
al cinc un nuevo guión de creación propia donde tratará el tema de las relaciones de pa
reja y el amor. Juana. Juan. Josclito y Aurora son algunos de los personajes que darán 
vida al guión de "Mi única familia". Un embarazo y un sinfín de situaciones ingeniosas 
harán reír al público con el cinc ideológico de Miguel Mcnassa.

Para esta segunda película. 
Miguel Óscar Mcnassa ha ele
gido un elenco de actores for
mados en el taller de teatro 
que él mismo Imparte cada do
mingo y donde llevan traba
jando el guión desde enero de 
este año. Tras siete meses de 
ensayos ya están a punto de 
plasmar en el celuloide esta 
nueva historia. Olga de Lucía. 
Cruz González, Carlos Fer
nández y el propio Mcnassa 
son algunos de los actores que 
conforman la parte artística 
del largometraje. Coproducida 

das. 'Dicho de otra manera 
más coloquial, a mi no me ha 
parado nadie por la calle para 
decirme que la Constitución le 
oprime y que el Estatuto de la 
Comunidad le impide ejercer 
en plenitud sus derechos y li
bertades. Todo lo contrario, 
los madrileños estamos a gus
to en el actual marco', dijo.

Participación en la 
gestión 
del Cercanías 
"por pura lógica"

No obstante, según señaló 
Aguírre. ello no impide que la 
Comunidad lleve tiempo recla
mando la participación en la 
gestión de las Cercanías, 'no 
por el prurito de decir que le 
hemos arrebatado al Estado 
una de las competencias que 
aún le quedan, sino por pura 
lógica". 'Para dar respuesta a 

por Grupo Cero y Cinenormal. 
vuelven a apostar por el rotla- 
Je en alta definición. La direc
ción de fotografía de la pelícu
la estará a cargo de José Luis 
Torrcgrosa.

Miguel Óscar Mcnassa llcv’a 
40 años dedicado al mundo de 
la creación, del arte y de la po
esía. Es psicoanalista, médico, 
poeta, pintor, guionista, direc
tor de cinc y actor. Ha rodado 
20 cortometrajes y Mí única 
familia" es su segunda pelícu
la.

■ "A mí no me ha 

parado nadie por la 
calle para decirme 

que el Estatuto 
madrileño 

le impide ejercer 
su libertad"

las necesidades de transporte 
público de muchos munici
pios de la región, hay que cm- 
pezar a proponer soluciones 
integradas <lc Metro, metro- 
busos y Cercanías. Por eso 
queremos tener participación 
en la gestión de las Cercanías. 
No para presumir de que le 
hemos arrebatado al Estarlo 
una competencia, sino para 
servir mejor a los ciudada
nos'. resaltó.

Asimismo, hizo hincapié en 
que Madrid no ha propuesto 
ningún cambio en el actual 
sistema de financiación, lo 
que no quita tampoco para 
que denuncie la carencia de 
inversiones del Estado en 
obras públicas nuevas duran
te los últimos tres años.

Por último, recalcó que la 
Comunidad de Madrid está 
decidida a impulsar tina edu
cación de calidad, con el es
fuerzo y el mérito como claves 
y con los idiomas como herra
mientas indispensables. Y a 
continuar siendo la región 
más innovadora de España en 
I*D*I con una investigación 
científica que sitúe a Madrid a 
la cabeza de Europa.

Miguel Óscar Menassa
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Tras el sorteo celebrado con motivo de su 

25° aniversario, la tienda especializada en joyería 

en plata sigue regalando "detalles" a sus clientes 

"Detalles" seguirá coiísus sorteos 
mensuales tras el descanso estival 
Un centro de mesa, una figura de porcelana de Nao. un col
gante de Carmen Sevilla, un collar de Majorica y dos vales 
de 100 euros es lo que la tienda ' Detalles", situada en el nú
mero 4 de la calle Carmen Calzado, ha sorteado entre sus 
clientes desde enero, momento en que empezó esta original 
iniciativa. "No es tanto un premio o un regalo que demos a 
nuestros clientes, sino que nuestra intención es simplemen
te tener un detalle con ellos", como explica Noemí Torrens.

Noemí Torrons y Goma Bustos on la Honda "Detalles"Aunque en agosto no itabrú 
sorteo, ya que la tienda cierra 
quince dias por vacaciones, el 
primer día de octubre se volverá 
a celebrar el sorteo que ya se ha 
convertido en una costumbre 
bien instaurada en 'Detalles" 
"Empezamos en enero de este 
año tras celebrar el 25’ aniver
sario de la tienda, y la propues
ta ha tenido muy buena acogi
da. Mucha gente viene a íntere 
sarsc por el número que ha sa
lido premiado o pregunta quó 
hay que hacer para participar. 
Y es que los premios no son 
poca cosa: desde vales de 100 
euros para comprar lo que más 
guste de la tienda hasta diferen
tes objetos de Detalles". Todas 
las |x-rsonas que compran en 
este local reciben una papeleta 
para participar en el sorteo, 
aunque, dependiendo del valor 
de la compra, se pueden conse
guir más participaciones y. por 
tanto, más oportunidades. El 
Cner día de cada mes se cele 

el sorteo con todas las pape
letas del mes anterior, un acto 
en el que también se deja todo el 
protagonismo a los clientes, ya 
que es el primer cliente de cada 
mes el que saca una papeleta «le 
la caja.

Según comentan Noemí To
rrens y Gema Bustos, excepto 
en una ocasión, todos los afor
tunados con el premio han sido 
clientes habituales de la tienda. 
"Aunque a veces piensan que no 
les va a tocar a ellos, todos par
ticipan con mucha ilusión, por
que a alguien le toca". Esa ilu
sión con la que los clientes de 
"Detalles' participan en el sor
teo es lo que hace que esta ini
ciativa se mantenga y no tenga 
todavía una fecha final. "Al prin
cipio la gente desconocía bas-

URGE TRASPASO 
por cambio de ciudad 
CENTRO DE ESTÉTICA 

FUNCIONANDO HACE 15 AÑOS 

607 98 06 50 

tanto la existencia del sorteo, 
pero ahora incluso saben que 
tienen que hacer". La cantidad 
de papeletas que entran en el 
sorteo cada mes varia en fun
ción de la época del arto, según 
comenta Noemí Torrens. "Por 
ejemplo, el mes del día de la ma

El curso les ha permitido obtener la licencia para conducir ciclomotores

Finaliza un curso de seguridad vial para estudiantes
Los concejales Javier Fernán

dez y Gonzalo Garrido entrega
ron los diplomas a los 22 estu
diantes de diferentes institutos 
y colegios alcalaínos que duran
te el mes de Julio han participa
do en un curso de seguridad 
vial en el que han aprendido 
cómo conducir un clclomotor y 
las normas básicas de seguri
dad vial. Acompasados por sus 
familiares, recogieron en el Sa
lón de Plenos los diplomas que 
certifican que han participado 
en el curso, así como cascos 

dre estaba la caja llena de pape
letas. Sin embargo, en verano se 
nota que hay menos, pero asi. 
cada participante tiene más po
sibilidades de que le toque el 
premio*.

Tras el verano. "Detalles" se 

para todos ellos, esenciales para 
poder utilizar la licencia para 
conducir ciclomotores que han 
logrado gracias a este curso y 
que recibirán dentro de pocos 
dias. jx» lo que este verano ya 
van a poder circular por Alcalá o 
por sus lugares de veraneo en 
clclomotor.

Javier Feriumdcz. concejal de 
Seguridad, quiso agradecer a 
los chicos y chicas haber parti
cipado en este curso de seguri
dad vial. "El Ayuntamiento de 
Alcalá demuestra asi el firme

£írá haciendo gala de su nom- 
c y teniendo esos detalles con 
su clientela, sin duda un incen

tivo para pasarse por la tienda y 
decidir cuál es el objeto que más 
nos gusta, aunque la decisión, 
sin duda, va a ser complicada.

compromiso que tiene con la se
guridad vial. Además, con este 
curso de verano ponemos fin a 
la campaúa del aúo pasado de 
cursos de seguridad vial*.

Antes de hacerse La foto de 
grupo con los cascos y diplomas 
que les halnan repartido. Fer
nández quiso dar un consejo a 
los futuros conductores: 'cuan
do vayáis con los ciclomotores. 
usad la cabeza y poneos el cas
co. Recordad que el chasis sois 
vosotros mismos".
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Las dificultades técnicas retrasan las obras del nuevo mercado

Un agujero de 12 metros 
en el corazón de Alcalá
Las obras del nuevo mercado municipal no van como se quisiera en el Ayuntamiento. 
Las dificultades técnicas que se han multiplicado desde que se inició el derribo de la 
vieja estructura de abastos han retrasado la construcción del nuevo edificio, por lo que 
es evidente que éste no estará concluido para la campaña de Navidad tal y como se es
peraba. En los cuatro meses que quedan para el inicio de esa campaña comercial es im
posible que haya mucho más que la estructura arquitectónica del nuevo edificio. Casi 
un año después del inicio de las obras sólo está el agujero, el vaciado de la parcela, con 
una profundidad de 12 metros que permitirá la construcción de un aparcamiento sub
terráneo de dos plantas con 177 plazas para estacionamiento de vehículos.

Ha sido necesario 

extraer gran 

cantidad de agua 

del subsuelo y 

construir muros 

pantalla para 

contener la capa 
freática

Han sido muchas las ditlcul- 
tades de la obra. Al comenzar 
el dcrrilx» del viejo mercado 
apareció en las cubiertas un 
inátcríál altáñiénU fóXlóó 
como es el amianto por lo que 
fue necesario realizar un tra
tamiento especifico para derri
bar esas estructuras con toda 
seguridad. Eso retrasó consi
derablemente las obras de de
molición del viejo mercado 
puesto que hubo que paralizar 
el derribo para realizar un 
plan de retirada del amianto 
con absoluta seguridad para 
los trabajadores.

Por tanto, la demolición no 
fue ni mucho menos sencilla, 
al menos como cabria pensar.

Ha sido necesario construir muros pantalla para contener la 
capa freática para evitar la emanación do agua del subsuelo

Después de varios meses de 
derribo y dcscscombro en los 
que cientos de camiones salie
ron cargarlos con torios los 
restos del dejo mercado en di
rección a un vertedero de resi
duos inertes, quedó el solar 
limpio por lo que se pudo Ini
ciar el vaciarlo riel mismo para 
realizar la cimentación del 
nuevo edificio.

Y fue ahí cuando se produjo 
la segunda dificultad técnica, 
ya esperarla pero no menos 
fastidiosa. Nada más empezar 
el vaciarlo apareció el agua ríe 
la capa freática que hay en Al
calá. Según los técnicos de la 
empresa constructora, los 
mismos que construyeron el
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Los comerciantes 
que dejaron 

definitivamente 

su puesto y no 
continuarán en el 
nuevo mercado 
recibieron una 

indemnización del 
Ayuntamiento de 

48.000 euros

aparcamiento <lc la Paloma, en 
el Mcjo mercado apareció me
nos agua que en aquél, pero al 
mismo tiempo, en la Paloma 
fue mucho mas fácil trabajar 
por la amplitud del espacio.

12 metros
de profundidad

A partir de la llegada a la 
capa freática ya sólo es tener 
paciencia, evacuar agua hasta

Aspecto de los puestos y bancas del antiguo mercado municipal

secar el solar vaciado. Una vez 
conseguido, o mejor dicho, al 
mismo tiempo, se fueron cons
truyendo gruesos muros pan
talla de hormigón para conte

ner el aluvión de la capa freá
tica.

Concluida esta operación, 
comenzaron las tarcas de ci
mentación. Para ello se instaló

una gran grúa que íntcn cndrá 
a lo largo «le toda la obra de 
construcción del nuevo merca
do. En estos momentos se está 
en plena fase de cimentación.

Parte superior del antiguo mercado municipal que deja su sitio a uno más moderno y funcional, ubicado entre el ayuntamiento 
y la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Alcalá
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Al comenzar el 
derribo del viejo 

mercado aparecil 
en las cubiertas 

un material 
altamente tóxico 

como es 
el amianto

Ahora mismo lo que hay es 
un gran agujero de 12 metros 
<!c profundidad. Y a esc nivel 
se ha proíuiKlizado varios me
tros para construir los cimien
tos que sostengan el nuevo 
edificio.

La estética del 
nuevo mercado

También hay que reconocer 
que en un principio la empre
sa adjudtcalaria presentó un 
acto que no gustó dema- 

en el Ayuntamiento de 
Alcalá puesto que se trataba 
«le un edificio •demasiado mo
derno' que no tenia nada que 
ver con el entorno en el que se 
encuentra. Hay que tener en 
cuenta que el mercado va a es
tar rodeado por el Ayunta
miento y la escuela de Arqui

El antiguo mercado ya es historia, ahora a esperar la finalización de las obras del nuevo.

Marta Virtuclas durante la demolición do la cubierta del antiguo morcado municipal

tectura de la Universidad de 
Alcalá, el antiguo convento de 
Carmen Calzado, que es un 
ejemplo de rehabilitación de 
un edificio en ruinas para do
tarlo de un uso funcional pero 
recuperando espacios y estéti
cas que tuvo en su origen. Asi 
pues, la empresa tuvo que 
presentar un nuevo proyecto 
con una estética más acorde 

con el entorno en el que va a 
estar el edificio pero sin re
nunciar a la modernidad.

Y |>or otra parte el Ayunta
miento está trabajando con los 
comerciantes que continuarán 
en el nuevo mercado, un total 
de 25. en cómo será la estética 
Interior de puestos y bancas, y 
en cómo se realizará la ges
tión. Ha habido Jorna«las lée

nicas y no han faltado las visi- 
las a varios mercados de la ca
pital madrileña para ver cómo 
funcionan y como son en su 
interior.

Como recordarán los lecto
res de PUERTA DE MADRID, 
los comerciantes del mercado 
municipal que continuarán en 
el nuevo edificio reciben una 
compensación económica que 
equivale a la canuda»! de 
1.400 euros al mes mientras 
duran las obras por el lucro 
cesante durante este periodo. 
El ayuntamiento es el que 
afronta este pago pero en caso 
de que haya retraso en las 
obras, y todo parece indicar 
que lo habrá, será la empresa 
adjudicataria de las obras y de 
la gestión del nuevo mercado, 
la encargada de hacer frente a 
este pago. !,os comerciantes 
que dejaron deílnitivamentc 
su puesto y no continuarán en 
el nuevo mercado recibieron 
una indemnización del Ayun
tamiento de -18.000 euros'.

El nuevo mercado tendrá 
una superítele comercial mc- 
diana. un supéi’meréádó. Un 
aspecto a tratar entre la em
presa adjudicataria. el Ayun
tamiento y los 25 comercian 
IOS es que ellos mismos, sí asi 
lo «lesean, puedan gestionar 
esa superítele comercial. Si 
no. habrii que buscar a una 
empresa que lo haga.

Y también queda por definir 
qué empresas y actividades se 
instakuán en la planta mas 
alta, el tercer piso, del nuevo 
mercado, donde estarán las 
actividades de ocio.
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Según lo previsto, hace tres meses que los ciudadanos debían tener a su disposición esta plaza en 
lo que fue campo de La Paloma. Pero lo que al día de hoy tienen es lo que se ve bajo estas líneas.

los proyectos preveían dejar espacios públicos sobre los garajes

los aparcamientos subterráneos 
esperan la urbanización prevista
Los aparcamientos subterráneos en el corazón urbano de Alcalá no responden hasta ahora a 
la función urbanística que se esperaba de ellos. Si su explotación es o no un buen negocio 
no es algo que interese demasiado al alcalaíno vugar y corriente, pero sí interesa a éste que 
los proyectos relacionados con estas instalaciones, que se hacen sobre terrenos municipales, 
se cumplan con arreglo a lo previsto, muy especialmente en lo que tienen de liberación de 
espacio en forma de plazas sobre ellos. En algún caso hay motivo para sentirse impaciente.

'ixis máquínaft ya han empe
zado la transformación de La 
Paloma. Dentro de un «ño ha- 
M¡ una yran plaza al>lerta a 

toda la ciudad y un moderno 
aparcamiento subterráneo Ilu
minado. sin embargo, por la luz 
del sol. Tendrá capacidad para 

316 trehiculos. lo que fue un 
campo de fútbol de tierra, casi 
oMdado. nos cede el nombre 
para una magnífica infraes

tructura que ta a cambiar el 
aspecto y la vida del casco hís- 
tórtco. El alcalde complutense. 
Bartolomé González, lo definió 
como un aparcamiento de van
guardia'.

PUERTA DE MADRID publi
caba la información anterior el 
dia 22 de abril de 2006. hace 
ya más de quince meses, reco
giendo los cálculos municipa
les en relación con el aparca
miento de la Paloma. Pero el 
hecho es que. mucho después 
del arto previsto en la presen
tación del proyecto de aparca
miento. las previsiones en lo 
que hace a la plaza no se han 
cumplido porque ahí hay no 
una plaza, sino una supcrllcic 
rodeada por una valla que im- 
p!de el paso a los viandantes, 
como es natural porque es 
una zona de obras en la que el 
alcalaíno vulgar y corriente no 
tiene nada que disfrutar mien
tras siga en el estado actual.

El aparcamiento 
fue inaugurado en mayo
Lo que sí se ha construido es 

el aparcamiento, que fue inau
gurado en mayo de 2007. en 
vísperas de las elecciones mu
nicipales. sin que sobre él hu
biera plaza alguna que inau
gurar. Desde el punto de vista 
de la polca partidista, hay que 
reconocer que la oposición se 
portó muy amablemente con 
el gobierno municipal.que 
tuvo el detalle de no hacer ni 
la menor alusión a la carénela 
de la plaza, pese a que l'P. 
PSOE c IU se batían el cobre 
con denuedo en sus escara
muzas elcctoralistas.

Hay que ponderar en lo que 
vale que la oposición munici
pal no quisiera hacer demago
gia diciendo, por ejemplo, que 
del proyecto municipal sólo se 
había cumplido la parle desti
nada a cobrar dinero a los 
conductores que desearan 
aparcar pagando donde antes 
aparcaban gratis o con tarifas 
más baratas, pero no la gran 
plaza que ha de estar abierta 
-y alguna vez sin duda lo esta
rá- a todos los ciudadanos.

Claro que también puede ser 
que los planificadores de la 
política de la oposición consi
deren inconveniente hacer cri
ticas razonables porque tales 
criticas, al señalar deficiencias 
en la gestión gubernamental 
que -por razonables- son sub
sanables. pueden llevar al go
bernó a subsanarlas apuntán
dose el mérito correspondien
te. No faltan responsables de 
las políticas de oposición con
vencidos de que sólo deben de
nunciar ante la opinión públi
ca aquellos errores de los go
biernos que los gobiernos no 
pueden rectificar, para así de
jarlos a la defensiva y sin ca
pacidad de reacción, inermes 
ante la decepción del elector.
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En lo que será Jardín y plaza de San Lucas ya se nota actividad con movimiento de personal y materiales.

San Lucas, ganancia neta 
de plazas y de espacio
En el capitulo de las plazas 

-<Ic momento, las no plazas- 
sobre los apareamientos hay 
una buena noticia: por fin se 
mueven el personal y el mate
rial de obra sobre el de San 
Lucas. ¡Ya era hora, desele lúe 
go! Este aparcamiento fue in
augurado el día 22 de marzo 
de 2006: por supuesto, sin ha
bilitar la plaza que había y ha 
de tener encima y aún no tie
ne. Poco después, con el apar
camiento en funcionamiento, 
el alcalde presentó en PUER
TA DE MADRID el proyecto co
rrespondiente para la plaza, 
cuya ejecución tiene un pre
supuesto de 1.450.000 euros. 
Bartolomé González nos lo ex
plicaba el 8 de julio de 2006: 
"Donde antes había una fea 
tapia ahora hay un aparca
miento y un espacio abierto 
con comunicación a través de 
dos callejones con las calles 
Libreros y Nebrija".

1 lay que señalar que las cir- 
cunslancias de San Lucas y de 
1.a Paloma no son iguales. 
Para empezar. San Lucas pro
duce una ganancia neta de

El alcalde, en abril de 2006, en la futura plaza de San Lucas.

plazas de apareamiento por
que han sido construidas 236 
donde no había ninguna, y 
además producirá una ganan
cia de espacio público porque 
lo que será una plaza abierta 
era antes un solar cercado y 
cerrado al público. En cuanto 
a su utilidad, aumentará sí se 
le da un acceso peatonal por la 
calle de Libreros, como está 
previsto desde el principio..

En lo que se rcílcre al de La 
Paloma, su capacidad resulta 
equivalente a la de su antece
sor. aunque sus 306 plazas 
son bastante más caras de uti
lizar que las que habla en su- 
¡xrílcle. en lo que tenía consi
deración de calle, amén <le que 
son de pago las 168 horas de 
la semana, en tanto que en el 
anterior sólo había que pagar 
durante 44 horas semanales.

Una consecuencia de) pago a 
todas horas es que muchos 
automovilistas que a ciertas 
horas encontraban aparca 
miento allí ahora han de bus
carlo ¡xr las calles cercanas, 
con lo que. paradójicamente, 
la sustitución del apareamien
to antiguo por el moderno pa
rece haber contribuido a agra
var un problema tanto o más 
que a solucionarlo.

En compensación. los vian
dantes ganan -o algún día ga
narán- una superficie con 
miles de metros cuadrados. Ix> 
que hace falta es que esa pla
za y el resto de las instalacio
nes proyectadas sean la reali
dad que ya deberían ser.

Según parece, el ayunta
miento no está decidido aún a 
ejecutar la obra porque cree 
que la Comunidad de Madrid 
la destrozará cuando ejecute 
su ampliación de los juzgados. 
Sin embargo, esa ampliación 
no va a ser realizada inmedia
tamente. De hecho, es |x>slblc 
que pasen años antes de que 
sus obras correspondientes 
empiecen. ¿Vamos a tener que 
esperar años los alcalaínos 
para disponer de la plaza que 
ha de sustituir al apareamien
to de calle que hemos perdido?
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En respuesta a las declaraciones üe los concejales del PSOE en PUERTA DE MAORlD 

"Realizamos acciones para mejorar el 
Parque de Magallanes desde el mes de junio" 
El concejal del Distrito H. Jesús Fernández Pascual, tras la aparición el pasado 21 de julio en 
PUERTA DE MADRID de un reportaje sobre el deterioro del Parque de Magallanes, hizo públicas 
unas declaraciones con respecto a dicho espacio ajardinado. Según destacó Fernández Pascual, 
"el pasado 24 de junio acudimos, junto con personal administrativo de la Junta Municipal del 
Distrito II. a una visita al Parque de Magallanes, durante la que decidimos iniciar una serie de 
trámites para tratar de mejorar la zona verde, su mobiliario y sus instalaciones".

El edil complutense mani
festó que 'en primer lugar, de
cidimos implicar a las conceja
lías de Deportes, para acondi 
clonar el vallado de las dos 
canchas deportivas, la repara
ción de las canastas de balón* 
cesto y el posterior seguimien
to para su mantenimiento, y 
de Medio Ambiente para la re
alización de un estudio y su 
puesta en funcionamiento 
para las zonas verdes y la lim
pieza de las mismas". Asimis
mo. Fernández afirmó que "en 
segundo lugar, enviamos un 
oficio a la empresa Aguas de 
Alcalá para que procediera a la 
reposición «le las rejillas de su
midero que se encuentran 
partidas o desaparecidas, así 
como a la limpieza de los su
mideros. También nos hemos 
puesto en contacto con la em
presa que tiene adjudicado el 
mantenimiento de esta zona 
verde para que procediese al 
pintado de torios los bancos y 
para que mejorase el sécelo y 
con la Policía Local para atajar 
el vandalismo existente".

Una vez realizadas las ges
tiones. el pasado 13 de Julio, el 
concejal del Distrito II realizó 
otra visita a la zona, en la que 
comprobó que "los bancos ha
bían sido pintados, pero algu
nos ya habían sufrido pinta-

CENTRO DE RECONOCIMIENTO DE CONDUCTORES, 
ARMAS, SEGURIDAD PRIVADA Y ANIMALES PELIGROSOS 

Certificados médicos, escolares, trabajo, 
permisos de residencia, deportivos, oposiciones, etc.

Tramitamos el permiso de conducir 
sin cargo adicional, 
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Avda. de Guadalajara. 34
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Jesús Fernández Pascual, concejal del Distrito II

das de actos vandálicos: las 
rejillas desaparecidas habían 
sido sustituidas, pero aún 
quedaban algunas deteriora
das. |x>r lo que nos volvimos a 
poner en contacto con la em
presa encargada del scndclo: 
también observamos que la 
limpieza del parque se realiza 
de manera correcta, aunque 
los operarios aseguran que 
cuando Inician su Jornada la
boral encuentran la zona en 

mal estado debido a la gran 
afluencia de público en la épo 
ca estival".

Asimismo, según fuentes de 
la Policía Local, durante los 
meses de mayo y junio, se re
alizó un pormenorizado segui
miento de la zona, con una 
veintena de actuaciones, y 
sólo en dos ocasiones se ac
tuó: en ambas procedió al des
alojo de varias personas por 
beber en la vía pública.

la cofradía del 

Cristo de los

Doctrinos organira 

la misa en su ermita

Funeral 
por los seis 

paracaidistas 

muertos en 
el Líbano

La cofradía riel Cristo 
de los Doctrinos organiza 
el día 29 una misa fune
ral en memoria de los 
seis soldados de la Briga
da Paracaidista que falle
cieron en un atentado te
rrorista en Líbano el do
mingo 24 de Junio.

Tres de los seis falleci
dos fueron colombianos, 
mientras que los otros 
tres muertos fueron es
pañoles. concretamente 
de Ávila. Madrid y Sevi
lla. De este modo, los 
nombres de los tres legio
narios paracaidistas co
lombianos fallecidos son 
Jcfcrson Vargas Moya, de 
21 años; Jeyson Alejan
dro Castaño Abadía, de 
20 años; v Yhon Edisson 
Posada, también de 20 
años. Ix>s españoles son 
Juan Villora Díaz, abu- 
lensc de 20 años: Joña- 
iban Galea García, ma
drileño de 18 años: y Da
vid Puerta Ruiz. de 19 
años de edad y natural 
do Sevilla.

Asimismo, el ataque 
dejó también dos heridos 
graves, ambos españoles, 
que responden a las 
identidades de Enrique 
Vázquez Matey. madrile
ño de 21 años, y Juan 
Paz Soler, mallorquín de 
19 años.

La misa se celebrará el 
domingo 29 de Julio, a las 
ocho de la tarde en la er
mita del Cristo de los 
Doctrinos y se espera en 
ella la asistencia del ge
neral jefe de la Brigada 
Paracaidista así como de 
otros jefes militares de la 
unidad, del primer te
niente de alcalde del 
Ayuntamiento de Alcalá. 
Gustavo Scverien. y de la 
junta de gobierno de la 
cofradía así como cofra
des de la misma.
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Isabel Ruiz (PP) Francisco Calles (IU)

Sin embargo el grupo socialista sostiene que está cerrada parte de la cuarta planta

El PP desmintió que haya cierre de camas
en el hospital Principe de Asturias
La conccjala de Sanidad y Bienestar Social, Isabel Ruiz Maldonado, desmintió en la sesión de 
pleno celebrada el martes 17 de julio que haya camas cerradas en el hospital Príncipe de As
turias. Isabel Ruiz Maldonado realizó este desmentido con motivo de la moción que presen
tó el Rrupo de concejales del PSOE con respecto a la situación del cierre de camas y las obras 
paralizadas de ampliación del servicio de urgencias en el Hospital Príncipe de Asturias.

La conccjala socialista Méni
ca Silvana González mostró su 
preocupación con respecto al 
hospital principe de Asturias, 
■tanto en lo que se refiere al 
cierre de camas como a la si
tuación de las obras de amplia
ción de urgencia". 1.a edil so
cialista afirmó que "la situa
ción de La sanidad en Madrid 
daría muchos temas. Pero hoy 
venimos a hablar sólo de esto. 
Con respecto al cierre de ca
mas se está derivando a la gen
te a Madrid cuando en Alcalá 
tenemos un hospital universi
tario que se construyó gracias 
al esfuerzo de Lt sociedad civil-. 
La edil González añadió que "el 
grupo socialista apoya las rei
vindicaciones de la Plataforma 
por la Sanidad Pública c insta
mos a ayuntamiento a que rea
lice gestiones para solucionar 
estos problemas".

El portavoz de IU. Francisco 
Calles, afirmó que ‘es cierto 
que existe una importante falta 
de camas en el hospital, lo sa
bemos porque dentro del servi
cio de urgencias ha habido que 
habilitar un salón de actos. El 
hospital tiene que ampliar su 
número de camas". Para Calles 
ése es el problema más grave 
del hospital, ya que con respec
to a la ampliación del servicio 
de urgencias "muchos más 
años lleva la ciudad deportiva 
de Espártales en cuanto a in
cumplimientos".

La edil del Partido Popular

Ménica Silvana (PSOE)

Isabel Ruiz Maldonado. dijo 
que "no es cierto esc supuesto 
problema de cierre de camas y 
quirófanos, según los datos 
que tenemos de la gerencia del 
hospital. La moción no tiene 
ningún sentido. No hay proble
ma de camas ni de quírofános. 
Es cierto que en verano se ge
nera menos trabato".

Isalrcl Ruiz Maldonado aña
dió que "con respecto al virus 
que se detecto, el Asperglllus. 
tengo que decir que la situa
ción está controlada. Ése es un 
virus que existe en todos los 
hospitales’.

Por su parte la conccjala so 
clallsta Mónlca González le 
hizo una pregunta a Isabel 
Ruiz Maldonado: "¿Ha estado 
en la cuarta planta del hospital 
o sólo se fia de los datos? Nos
otros liemos estado allí y he
mos comprobado que hay ca
mas cerradas. En esta mócion 
se trata de saber si están dis
puestos a mediar para solucio
nar los problemas porque en 
estos momentos hay G1! camas 
cerradas y en agosto habrá 
92’. Por 'último Isalrel Ruiz 
Maldonado pidió a los ediles 
del PSOE: que no generen alar
ma entre la población. El hos
pital está funcionando con ab
soluta normalidad-.

La moción fue rechazada con 
los votos en contra del PP a pe
sar de que PSOE e IU votaron a 
favor de la misma.

•GRES Y AZULEJO
• PORCELANICO ESPECIAL EXTERIOR
• MAMPARAS
• SANEAMIENTOS
•GRIFERÍAS
• TRANSPORTE GRATUITO

¡¡OFERTA POR ANIVERSARIO!!

BAÑO COMPLETO
Inodoro completo. Bidé, Plato ducha 90 x 72, 

Monomando en Lavabo y Bidé y Ducha 
Tcrmostática, Mueble de Baño, 19,5 m' de 
Azulejo, 8 mi. de Cenefa, 3,10 m' de Gres.
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Soraya, la iriuníita’ de Alcalá que quería cantar en ferias

PUERTA DE MADRID dio otra vez 
al ayuntamiento
la pista sobre la pregonera
Una entrevista realizada por PUERTA DE MADRID el viernes 22 de septiembre de 2006 fue clave a 
la hora de que el ayuntamiento de Alcalá decidiera la pregonera de las ferias de este ano 2007. La can
tante Soraya Amelas, la •triunlita" afincada en Alcalá desde hace ya seis años aunque con familia en 
la ciudad complutense desde hace más tiempo, actuó por primera vez en la localidad alcalaína en un 
concierto titulado ‘Generación OT' que se celebró en la plaza de toros. Soraya cantó unas canciones 
junto a oíros integrantes de Operación Triunfo. Antes del concierto PUERTA DE MADRID tuvo opor
tunidad de conversar con la exitosa cantante y de realizar una entre vista en la que reconoció su deseo 
de actuar en las ferias de Alcalá. Desde ese momento Soray a tenía tóelas las papeletas para ser la pre
gonera de las fiestas. I.a entrevista fue leída en la concejalía de Festejos y ya sólo quedaba contactar 
con ella y ofrecerle el pregón y un concierto en la plaza de Cervantes.

El año pasado fue el 'descubri
miento' por parte de PUERT/X DE 
MADRID de Patricia Figón, la 
actriz residente en Daganzo c hija 
del comisario jefe de la comisaría 
de Policía Nacional en Alcalá. 
Una entrevista en PUERTA DE 
MADRID dio la pista a la conce- 

«’ lía de l estcjos para que Patricia 
gón fuera meses después la pre

gonera de las ferias. Y ciertamen
te la actriz, estuvo a la altura de las 
circunstancias dando un pregón 
muy agradable.

Desde hace años se ha tendido a 
que los pregoneros de las ferias 
sean artistas, bien cantantes o ac- 
toreNfacirices relacionados con la 
ciudad complutense, bien por re
sidencia. bien por origen, bien 
por tener una relación profesional 
con Alcalá.

Por eso Soraya tenía todas las 
papeletas para ser la pregonera 
aunque una vez más PUERTA DE 
MADRID dio la Clave con su de
seo de actuar en ferias. Eso hizo 
que desde la concejalía de Feste
jos se contactara con la cantante 
extremeña y se le ofreciera un 
concierto en la plaza de Cervan
tes el día 24 de agosto y el pregón 
previo.

Por aquel entonces, le pregun

tamos a Soraya qué le parecía ac
tuar en la ciudad en la que reside: 
"Es algo grande y bien bonito es
tar con la gente cuando te conoce. 
Porque a mí en Alcalá, cuando me 
ven por sus calles pascando, ya 
me consideran una más. Aunque 
soy extremeña de nacimiento, mi 
familia lleva toda su vida vivien
do en Alcalá y yo llevo aquí ya 
cinco años. De las grandes ciuda
des me quedo siempre con la zona 
más tranquila y Alcalá lo es. Y yo 
busco siempre la tranquilidad. 
Pero ¡qué bonito ha sido ver 
cómo la gente me ha aclamado, 
me ha apoyado... eso es algo que 
a una la alegra mucho!’.

PUERTA DE MADRID tam
bién preguntó a Soraya Amelas si 
esas canciones cantadas en la ola
za de toros de Alcalá el día 22 de 
septiembre fueron las primeras 
que interpretaba en la ciudad 
complutense. Su respuesta fue 
afirmativa: 'Sí. es la primera vez 
que canto en Alcalá. He estado en 
el pueblo vecino de Toncjón de 
Ardoz cuando celebró sus fiestas 
y en Daganzo’. Y a continuación 
dijo la frase clave para que se le 
ofreciera el pregón: ’A ver si el 
año que viene ya me invitan a las 
fiestas de Alcalá y puedo venir y 

animar al público de esta ciudad’.
Soraya también se refirió a las 

razones por las que se presentó al 
casting de Operación Triunfo. En
tonces ya residía en Alcalá. ’Fuc 
una búsqueda. Yo estaba hacien
do un trabajo que en ese momen
to ya no me llenaba. Cuando una 
es azafata de vuelo y no está a la 
altura de las circunstancias (por
que no olvidemos que ser azafata 
de s uelo no es un trabajo de poner 
cacahuetes y refrescos, es un tra
bajo de seguridad) entonces es 
mejor retirarse a tiempo para no 
causar daños mayores, porque la 
mayoría de los accidentes aéreos 
son por culpa de los humanos, no 
de las máquinas. Por eso yo me 
dije en su día que iba a buscar 
algo que realmente me llenara y 
probé con la música*.

Soraya Amelas declaró a 
PUERTA DE MADRID; 'De to
das formas también tengo que de 
cir que hubo mucha magia por 
medio porque era como que algo 
me llamaba a presentarme. Yo 
nunca he recibido clases de músi
ca ni nunca quise ser profesional
mente cantante. Me gustaba can
tar pero nada más. Y mira, me 
presenté y me cogieron. Y aquí 
estoy cumpliendo mi sueño. Ha 

sido una experiencia muy bonita. 
La Academia OT me ha dado mu
cho a nivel profesional pero me 
ha dado más todavía a nivel per
sonal. Como persona he aprendi
do mucho, sobre uslo el respeto a 
los compañeros. Eramos 16 per
sonas cada una de su padre y de 
su madre y había que saber convi
vir. Después nos sunrergiriK» en 
un trabajo muy grande porque 
hubo que salir y grabar un disco 
en muy poco tiempo. Creo que el 
examen final de todo esto ha sido 
tener tu propia gira, la 'Corazón 
de fuego', de cincuenta concier
tos. muy dura pero muy positiva 
porque he aprendido mucho y 
porque donde realmente se apren
de es encima de un escenario, 
aprendiendo de tus propios fallos 
y. sobre todo, con un gran grupo 
de profesionales como el que yo 
llevaba’.

Soraya Amelas nació el 13 de 
septiembre de 1982 en Valencia 
de Alcántara (Cácercs). Creció y 
se crio en su pueblo natal, en el 
que realizó sus estudios escolares 
que alcanzan hasta 2° de bachille
rato. Tras trabaiar un tiempo en la 
radio se decidió por la profesión 
de azafata, trabajo que durante su 
aprendizaje le permitió el domi
nio de inglés, francés y portu
gués.

En 2005 Soraya entró en el pro
grama concurso televisivo 'Ope
ración Triunfo' en su cuarta edi
ción. Desde el principio no fue 
una de las más favorecidas por el 
público pues no ganó ninguna de 
las elecciones de favoritos. Sin 
embargo, logró llegar hasta la fi
nal del concurso sin estar expues
ta a la nominación de cara al pú
blico. aunque fue propuesta en 
una de las galas siel comienzo, fi 
nalmentc la salvaron sus profeso
res. I.a final del concurso se plan
teó entre Sergio Rivcro. Víctor y 
Soraya Amelas. Víctor se clasifi
có como tercer finalista. Como 
desenlace, y con una mínima di- 
fcrencia. ganó Sergio Rivcro con 
un 53.8 por ciento de los votos, 
ganando un contrato discográfico 
y la cifra de 300.000 cutos como 
premio monetario.
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El Corral de Comedias v el Teatro Salón Cervantes de Alcalá 

acogerán esta cita entre el 20 y el 23 de septiembre

La CAN convertirá Alcalá en una ventana 
de la creaclán coreográfica madrileña

La Consejería de Cultura y 
Turismo de la Comunidad de 
Madrid ha creado la primera 
Ventana de Danza Madrileña 
•prográMADanza'07’. como 
plataforma de difusión y pro
moción de la actual creación 
coreográfica madrileña de 
ixquefto y mediano ronnato. 
El Corraí de Comedlas y el 
Teatro Salón Cenantes de 
Alcalá de Henares acogerán 
entre el 20 y el 23 de sep
tiembre este programa, en el 
que se exhibirán más de 
doce trabajos y compañías 
de nuestra Comunidad, cuyo 
objetivo es poner en contacto 
a directores de festivales, 
programadores y a estructu
ras culturales especializa
das. tanto nacionales como 
internacionales, con la ac
tual producción coreográfica 
de nuestra reglón. Se trata 
de hacer algo parecido a lo 
que se hace con Tcatralla. el 
encuentro de compañías y

El prograMADanza'07 

acogerá más 

de doce trabajos 

de creadores 

y compañías 

déla región

Santiago FIsm, consojoro do Cultura do la Comunidad do Madrid 

programadores de teatro In- PrograMADanza’07 nace 
fantil. que llene también con carácter bienal, con la 
sede en Alcalá. intención de proyectarse al

futuro como plataforma in
dispensable de presentación 
de la coreografía madrileña, 
dando acogida, en sus futu
ras ediciones, a distintas 
propuestas y artistas.

De este modo la Consejería 
de Cultura y Turismo quiere 
sumarse al ejemplo de países 
como Holanda. Gran Breta
ña. Francia y /Xlemanta. en
tre otros, con la Intención de 
abrir nuevas vías de promo
ción. exhibición y conoci
miento de la producción co
reográfica madrileña. En la 
actualidad, en España exis
ten once plataformas de ar
tes escénicas de ámbito na
cional. en las que la danza 
ocupa una pequeña parte, 
encontrándose en Cataluña 
un producto similar a pro- 
graMADanza. pero de carác
ter nacional.

II
LA ARROGANCIA
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En 2006 se recogieron al Alcalá casi medio 

millar de animales abandonados

Una exposición fotográfica 
muestra la realidad de los 

animales abandonados
La exposición gráfica "La mirada del abandono", en la Sala 
de Exposiciones de la Quinta de Cervantes, pretende con
cienciar a los ciudadanos de la realidad que viven hoy los 
animales abandonados. Sólo en 2006 y sólo en nuestra ciu
dad. 467 animales fueron recogidos por el Servicio Integral 
de Protección Animal Municipal, de los cuales menos de la 
mitad encontraron un nuevo hogar. Sin embargo, es prácti
camente imposible averiguar el número total de animales 
que son abandonados, sobre todo en época de vacaciones, ya 
que muchos no son recogidos a tiempo.

Ui Sala <!c Exposiciones <lc 
la Quinta <lc Cctvanlcs. sede 
de la concejalía de Medio Ani- 
blcntc. acoge csia mucsira 
hasta el 29 de Julio. Esta Ini
ciativa. en colaboración con la 
Sociedad l*rotcctora de Aníma
les. está enmarcada dentro <lc 
las medidas proyectadas con
tra el abandono de animales 
en las vacaciones ele verano.

El concejal <le Medio Am
biente del Ayuntamiento de 
Alcalá de i leñares ha manifes
tado que "la Concejalía de Me
dio Ambiente persigue no sólo 
la a<lo¡x íón total de los anima
les recogidos, sino que el prin
cipal objetivo es el abandono 
cero'’.

I,os animales de compañía, 
tal como quiere hacer ver esta 
exposición de fotos, dependen 
exclusivamente de sus due
ños. sin los cuales se encuen

tran totalmente desprotegidos.
Existe una ley que prohíbe el 

abandono de animales de 
compañía, cuyo incumpli
miento está penalizado con 
fuertes sanciones económicas. 
Asimismo, se trata de una fal
ta incluida en el Código Penal 
y por lo tanto puede ser pena
lizado conforme a éste con 
graves penas.

A pesar de la práctica impo
sibilidad de contabilizar los 
animales que son abandona

dos. ya que muchos mueren 
antes de ser recogidos, sólo en 
el año 2006 fueron abandona
dos y recogidos en la Comuni
dad de Madrid más de 11.000 
mascotas. De ahí que sean tan 
necesarias Iniciativas como 
esta cx|M>siclón para concien
ciar a los ciudadanos sobre 
este problema.

Con motivo de la 

festividad de

Los Santos Niños

Expo-Arte 
2007 trae el 
talento 
artístico a la 
Casa de la 
Entrevista
Como ya es tradicional, con 
motivo de las fiestas de los 
Santos Niños tiene lugar la 
exposición que muestra 
obras de diversos géneros ar
tísticos tales como pintura, 
escultura y fotografía. Entre 
los participantes de este año 
se encuentran la artista al- 
calaina Carmen Palenzucla. 
que fue premio Ciudad de Al
calá de Pintura en 1991.

I«i inauguración contó con la 
presencia de los ediles Marcelo 
Isoldi. Dolores Cabañas y Ja
vier Fernández, quienes hicie
ron entrega de galardones con
memorativos a todos los anís 
tas participantes. Ellos son An
tonio Luengo Nortega. Ricardo 
Nurtbs. Jesús de la Rica Ma-

Foto do familia con todos los artistas participantes en la muestra acompañados por los concejales 
Marcelo Isoldi. Javier Fernández y Dolores Cabanas

tea. José Antonio Martínez. An
tonio González Cordero. Raúl 
Cairelo. Carmelo Romo. Maria
no Ccrdcño. Tomás García. 
Angel Fernández. Juan Ramón 
Avales. José Manuel Lira y 
Carmen Palenzucla. Forman 
un heterogéneo grupo de artis
tas. cada uno en su estilo par

ticular y muy diferente al de los 
demás. Desde óleo, dibujo, es
cultura... hasta fotografía de 
escultura: tina integración de 
dos formas artísticas muy su- 
gerente.

Fernández destacó el ■privile
gio con el que contamos los ve
cinos de Alcalá a) poder disfru

tar de una muestra artística de 
tan alto nivel sin salir de la du
dad".

Hasta el 12 de agosto los al 
Calaínos pueden disfrutar de la 
muestra "Expo-Arte 2007 en la 
Casa de la Entrevista, situada 
en la calle San Juan. Junto a la 
plazo de lx>s Santos Niños.

PUERTA de Madrid 28 de julio de 2007



El condo do Oroszlony mira con atención al Rey de Tanna mientras ésto lo aplaudo por su concesión. 
Podemos ver en primera fila al polémico Padre Apelos

El noble complutense es jefe de relaciones de esta casa real

El conde de Oroszlany asistió 
a la fiesta anual del rey de Tanna
Semanas atrás se celebró en Barcelona la fiesta anual de la casa real de Tanna. con asisten
cia del alcalnino don Carlos Francisco Carrillo, conde de Oroszlany. que es jefe de relacio
nes de esta casa real. El noble complutense asistió a la celebración acompasado por su her
mano don Juan, y su prometida, doña Rufi, condes de Rochc-Roisscl, en una fiesta en la que 
se dieron cita miembros de la nobleza y realeza europeas.

Entre los asistentes estu
vieron los príncipes de As- 
presta, cuya hija fue Investi
da dama <lc la casa real de 
Tanna. asi Cómo la princesa 
Anua de Tanna. prima de su 
Majestad y venida expresa
mente para la ocasión desde 
Miami. donde reside desde 
hace unos años. Con la 
princesa estuvo su dama de 
compañía, personaje funda 
mental c importantísimo en
tre los miembros de las fa
milias reales hasta finales 
del siglo XX. que eran elegi
das entre las damas de la 
aristocracia de más rancio 
abolengo.

Por parte de la nobleza es
tuvieron los condes de Ra
san. el conde de San Miguel 
de Allende, quien se despla
zó desde Madrid, y el conde 
D’Esielro. amigo desde hace 
muchos años del rev Clan- 
dc-Piiillipc.

Por parte de la casa ducal 
del Camino de las Cruces, 
como ya hemos dicho, asistie
ron a la celebración los condes 
de Rochc-Roisscl y el conde de 
Oroszlany. Para don Carlos 
Francisco Carrillo fue un día 
muy especial puesto que le te-

S.A.R. el Príncipe heredero 
de Tanna Junto a sus amigos 
los condes de Rochc-Roisscl

nía preparada el rey de Tanna 
una grata sorpresa: Fue nom
brado caballero de la Real Or
den de la Esmeralda, que es 
una de las grandes órdenes 
nobiliarias de la casa. En el re

portaje gráfico que acompa
ña a este articulo se puctle 
ver en una de las imágenes 
el momento en el cual le lm- 
punen al conde de Oros- 
zlany la banda.

Otro de los invitados fue 
el famoso y polémico Padre 
Apeles, que fue invitado 
personalmente por el prn- 
clpc heredero de Tanna.

No acaban aquí los even
tos a ios que asisten los 
miembros de la casa ducal 
del Camino de las Cruces. 
Eics mientras los condes 

Rochc-Roisscl y de Oros
zlany asistían en Barcelona 
a la fiesta de la casa real de 
Tanna. otros dos hermanos 
asistieron a otros dos actos 
celebrados en la capital del 
reino de España. Así. el 
hermano mayor del conde 
de Oroszlany. don José An
tonio Carrillo, conde de 
Baghras. asistió a un acto 
de carácter privado, mien
tras que la menor de los 

hermanos, «toña Ana María, 
condesa de Port Bonnct. hacia 
lo mismo asistiendo a otro 
acto en representación de la 
familia. Como se puede apre
ciar en las fotografías de este

Doña Ana María, condesa 
de Port-Bonnet. instantes antes 

do asistir a un acto

Don José Antonio, conde do Ba- 
huras. posando antes do asistir 

a un acto on Madrid

reportaje, ambas condesas 
-Róóhe RoISsél y Port Bonnct- 
luclcron las tiaras que cu tan
tas ocasiones utilizó la des 
aparecida duquesa del Cami
no de las Cruces, madre de los 
condes.

En el mes de mayo se cum
plió el quinto aniversario del 
trágico accidente de circula
ción que les costó la vida tan
to a la señora duquesa como a 
su hijo, nuera y nietas, fecha 
que ha quedado grabada en el 
corazón de todos los que cono
cieron a esta distinguida fami
lia.
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Con el secretario ejecutivo de ComunicacióndeLPP de Alcalá

La concejala Virginia Sanz 
se casó en la Iglesia de Santa María 
La concejala del Partido Popularen el Ayuntamiento de Alcalá y responsable de la concejalía de 
Juventud. Virginia Sauz Jurado, se casó el sábado 21 de julio con su novio desde hace nueve artos, 
el secretario ejecutivo de Comunicación del PPcomplutense. Diego José García Gómez. Virginia 
Sanz. de 26 artos de edad, es la actual presidenta local de Nuevas Generaciones del Partido Po
pular. Además de concejala de Juventud e Infancia es la presidenta de la Junta Municipal del Dis
trito V. Antes de ser edil del Ayuntamiento complutense al ser elegida en las elecciones municipa
les del día 27 de mayo. Virginia Sanz Jurado trabajaba como secretaria de dirección.

Virginia Sanz lució vestido de 
estilo imperio do color blanco 

roto bordado con cristal de 
roca. También llevaba el pelo 

suelto y tocado bajo

Diego José García Gómez 
tiene 32 artos de edad y es 
auxiliar administrativo en la 

Universidad de Alcalá. Y aunque 
los dos tienen una estrecha rela
ción con el Partido Popular de la 
ciudad complutense, no se cono
cieron en el seno del partido sino 
que entablaron su relación de 
noviazgo fuera del partido. Die
go José García se afilió en el arto 
1999 ingresando en Nuevas Ge
neraciones. Virginia Sanz lo hizo 
dos artos después. En febrero de 
2006 fue elegida presidenta de 
Nuevas Generaciones sustitu
yendo en el cargo a Marcelo 
Isoldi al cumplir éste la edad má
xima de militancia en la organi
zación juvenil del Partido Popu
lar. Precisamente Diego José 
García también tuvo cargos de 
responsabilidad en NNGG ya

Virginio Sonz puso la alianza matrimonial en el dedo anular 
de la mano derecha de Diego José García

Diego José García y Virginia Sanz, momentos después de contraer 
matrimonio en la iglesia do Santa María
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Miembros de Nuevas Generaciones del PP de AlcalA Varios de los concejales del PP que asistieron a la ceremonia

Virginia Sanz junto a su padre, 
Daniel Sanz.

que íuc padrino de la ceremonia

K: fue coordinador de Acción 
lítica v Comunicación. Fue en 
el arto 1005 cuando al pasar a 

militar en el Partido Popular fue 
nombrado secretario ejecutivo 
por el presidente local. Bartolo
mé González.

1 .a ceremonia religiosa en la 
que fueron unidos en inairimo 
nio se celebró en la iglesia de 
Santa María y fue presidida por 
el sacerdote don Carlos Clemen
te. Intervino como madrina la 
madre del novio. María del Car
men Gómez, que acompañó a su 
hijo hasta el altar de la iglesia 
donde es|>craron la llegada de la 
novia, que fue acompañada ]X»r 
el padrino, su padre Daniel Sanz.

líntre los invitados se encon
traba un nutrido grupo de conce
jales del Partido Popular. La pa-

Los novios, nada más salir del templo, recibieron la tradicional lluvia de arroz y pótalos do rosas

reja invitó a todo el gobierno 
municipal pero dadas las fechas 
vacacionalcs algunos de los con
cejales se encontraban de vaca
ciones puesto que ya tenían con
certadas islas antes de recibir la 
invitación a la boda. Fue el caso 
del alcalde. Bartolomé Gonzá
lez. quien sintió de verdad el no 
poder asistir a la boda de Virgi
nia Sanz. que fue una de las per
sonas que más cerca estuvo cola
borando con él durante la cam
paña electoral. Sí estuvieron los 
concejales Gustavo Scvcrien. Je
sús Domínguez Picazo. Dolores 

Cabañas. Gonzalo Garrido. Je
sús l'cmándcz. Pascual. Amparo 
Morichc c Isabel Ruiz Maldona- 
do. También hubo cxconccjalcs 
como Teresa Obiol y Elisa de 
Francisco.

No faltaron los miembros de la 
dirección local de Nuevas Gene
raciones del PP y militantes que 
han colaborado activamente con 
la organización siendo Virginia 
Sanz la presidenta.

término de la ceremonia y 
después de la finita en el acta 
matrimonial, la pareja recibió las 
primeras felicitaciones de fami

liares y amigos. Desde la iglesia 
de Santa María se desplazaron al 
parque OTNmncll donde se les 
tomaron fotos e imágenes de ví
deo antes de dirigirse a los salo
nes del restaurante de un hotel 
situado en la ciudad compluten
se donde los esperaban sus invi
tados para celebrar todos junto» 
el banquete nupcial. Asistieron 
una» 200 personas que desearon 
la felicidad del nuevo matrimo
nio.

Posteriormente la pareja partió 
en viaje de luna de miel a un ro
mántico destino. París.

Antes que Virginia San/, otros concejales 
han contraído matrimonio mientras ejercí
an el cargo público para el que fueron ele
gidos. La Ixxia •municipal' más sonada c 
importante fue la de Bartolomé González, 
que ya siendo alcalde contrajo matrimonio 
en la Magistral Catedral con Yolanda Mar- 
tos en una ceremonia que fue presidirla 
por el entonces obispo de la diócesis de Al- 
cató, monseñor Jesús Greña. Bartolomé 
González se casó el día 2 de marzo de 
1996 en vísperas de las elecciones genera
les del día 3 de marzo en las que ganó por

Las bodas municiuales'
primera vez José María /Vitar

También siendo concejala se casó Marta 
Viñuclas en una ceremonia que se celebró 
en la capilla de San Ildefonso. Otro edil, 
también del PP. que se casó siendo cargo 
público, fue Gonzalo Garrido.

La Ixxia más curiosa que se recuerda fue 
la de dos concejales en activo que contraje
ron matrimonio en una ceremonia civil cc- 
lebiada en el Ayuntamiento de Alcalá. Fer

nando Marín y Beatriz de Miguel se cono
cieron siendo concejales del I'SOE y se ca
saron años después en una ceremonia 
presidida |x>r otro edil socialista y portavoz 
municipal. Pablo González. Por aquel en
tonces tos dos seguían siendo concejales 
en el Ayuntamiento de Alcalá.

La última borla •municipal' ha sido la de 
Virginia Sanz Jurado, celebrada el sálxido 
2) de julio a|>enas un mes después de lo
mar posesión como conccjala y recibir la 
delegación del área de Juventud y do ln- 
fancla.
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Permanecerá 
en la antiaua 
Isla del Colegio 

El ferial 
no se 
mudará
Durante los próximos artos 
el recinto ferial se manten
drá en su actual emplaza
miento: el parque urbano 
de la antigua Isla del Cole
gio. Las ferias de 2007 ha
brían sido las últimas cele
bradas en esc lugar si el 
PSOE c IU hubieran ganado 
las elecciones del 27 de 
mayo, ya que habían pro
metido trasladar el recinto 
ferial al norte de Alcalá. 
Pero ganó el PP y el recinto 
ferial no cambiará su sitio, 
que sin embargo sí ha cam
biado bastante.

El recinto ferial ocupa el lado norte de la Isla del Colegio, como se ve desde el cerro del Malvecino.

El recinto ferial es el lugar 
donde se instalan los ca
charros. las casetas y las tóm

bolas de las ferias. En Alcalá a 

lo largo de los artos el recinto 
ferial se ha mudado varios ve 
ces. Primero estuvo en la pla
za de Cervantes, después en el 

parque O'Donnell. luego en el 
descampado que había frente 
a la ciudad deportiva el Val 
(hoy edificado) y más tarde en 

la explanada que hay entre el 
Paseo de Aguadores y la Ron
da Fiscal. Désele 2006 el rocín 
to ferial está al otro lado de la 
Ronda Fiscal, en el parque ur
bano de la Isla del Colegio.

Esta última mudanza ha 
sido la más polémica, ya que 
formó parte de un proyecto de 
urbanización de la Isla del Co
legio. situada entre el Henares 
!• el caz que discurre paralelo a 
a Ronda Fiscal. Este proyecto 

consta de varias fases de las 
que hasta ahora se ha ejecuta
do la primera: el parque urba
no que hay en la Isla Junto a) 
caz y la Ronda Fiscal.

Cacharros, 
casetas...
En este parque es donde ac

tualmente se pone el recinto 
ferial a finales de agosto. Las 
casetas de los partidos políti
cos. portas y asociaciones se 
ubican en el lado del recinto 
que da al caz y la Ronda Fis
cal. Las atracciones de las fe
rias y las tómbolas se Instalan 
en el otro lado, más alejado de 
las viviendas. Las piezas más 
grandes de los cacharros son 
transportadas a la Isla por el 
puente que hay sobre el caz

En la presa de Cayo están la bomba y la tubería que llevan agua al caz.

detrás de la Plaza de la Juven
tud. ya que esc puente es el 
único apto para vehículos de 
gran tonelaje.

Las ferias del arto pasado 
fueron las primeras celebra
das en este recinto ferial c in
crementaron las discrepancias 

políticas previas. La oposición 
municipal afirmó que la cons 
trucclón del recinto ferial en la 
Isla del Colegio era una agre-
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Comienzo del caudal del caz. tras la ciudad deportiva El Val. El agua impulsada por la bomba fluye bajo los puentes del ferial.

sión ecológica contra un rico 
paraje natural que hasta en
tonces había sido un lugar 
agrícola y natural para el es- 
ixirciiniento de los akalainos. 
El gobierno municipal dijo que 
la construcción del parque ur
bano y del recinto ferial en la 
Isla <lcl Colegio suponía abrir 
ésta a los ciudadanos.

Basura 
y ruido
Nada más terminar las ferias 

de 2006. el PSOE c 1U denun
ciaron las toneladas de basura 
eaeradas en el recinto ferial.

halaron que el viento había 
empujado hacia el caz una 
gran cantidad de bolsas, bote
llas y otros objetos no biodc- 
gradablcs que habían sido 
arrastrados |x>r la corriente 
del caz hasta su desemboca
dura en el llenares. El PP res
pondió que los residuos crea
dos habían desaparecido jx>r- 
que fueron recogidos rápida
mente y no porque hubieran 
acabado rio abajo.

La basura microscópica y la 
liquida originaron una contro
versia similar. La oposición 
advirtió de que las partículas 
aleñas, los aceites y los Ibd- 

os se van hundiendo por 
el subsuelo hacia el nivel freá
tico. En un terreno ribereño 
como la Isla del Colegio, el ni 
vcl freático está muy alto y 
cercano a la superficie, por lo 
que los residuos lo aleanzau 
con facilidad y acaban conta
minando el rio y sus aguas 
subterráneas. El gobierno mu
nicipal contestó que la propia 
humedad del terreno actúa 
como un filtro o (ampón que 
retiene esos contaminantes.

El PSOE c II) sostienen que 
el nuevo recinto ferial no redu
ce el ruido ni las molestias a 
los vecinos, ya que está al lado 
del anterior recinto ferial, que 
estaba cutre la Ronda Eiscal y 
el Pasco de Aguadores. El PP 
asegura que esc desplaza

miento del recinto ferial es su
ficiente para alejar las estri
dencias.

Coste
económico
El coste económico del re

cinto ferial también es objeto 
de debate. Aparte de su man
tenimiento diario, la construc
ción del recinto ferial costó 
3.750.000 euros, algo que la 
oposición considera excesivo 
para usarte sólo durante los 
nueve o diez días que duran 
las ferias. El gobierno munici
pal afirmó que el recinto ferial 
también se usaría para acoger 
otros espectáculos en otras 

épocas riel año. por lo que esc 
coste seria amortizado.

Ante todas estas desavenen
cias. el PSOE c IL ofrecieron 
trasladar el recinto ferial al 
norte de Alcalá y el PP propu
so mantenerlo en la antigua 
Isla del Colegio. Esta última 
opción es la que se impuso, ya 
que el PP ganó las elecciones 
municipales del 27 de mayo. 
Por tanto el recinto ferial se
guirá donde está durante los 
próximos cuatro años por lo 
menos.

Aunque el recinto ferial no 
cambiará su sitio, éste si ha 
cambiado bastante. Ya en oto
ño unas fuertes lluvias soca
varon el terreno del recinto fe
rial. hundiendo c inclinando 

los Ixincos y las farolas.
El mayor cambio llegó en 

Naridad. cuando el caz se secó 
y la Isla del Colegio dejó de ser 
una isla, al no estar ya rodea
da de agua. Ocurrió porque se 
derrumbó la presa de Cayo, 
que suministraba el agua del 
Henares al caz.

Pero el 25 de mayo la mayor 
parte del caz volvió a tener 
agua, ya que al pie de la presa 
rola se instaló una bomba que 
vierte agua del llenares al caz 
mediante una tulx'na que des
agua bajo el primer puente, 
tras la ciudad deportiva El Val. 
Por tanto, quienes entren al 
recinto ferial volverán a pasar 
sobre un caz con agua.
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Todos contra el fuego y contra los actos vandálicos
Hoy dando un pasco por la 

Isla de los García hemos com
probado quv se está desbro
zando. pero también hemos 
comprobado, que torio se que
da en el suelo sin recocer in
cluso la porquería que se acu
mula en el arbolado que está 
Junto a la valla de I.AS NAVES 
de los Salcsianos.

Ya está bien de seguir ha
ciendo las cosas a medias, el 
pcllRro de Incendio continúa si 
no se recoge lo desbrozado.

Seguimos nuestro pasco y 
vemos en el parque llamado 
comúnmente la chopera". 
Junto al puente Zulcma allí, la 

comunidad de Madrid ha des
brozado y ha rastrillado los 
desbroces y los ha dejado he
chos montones para ser reco
gidos y después do varios me
ses aún continúan sin ser reti
rados con lo cual el peligro si
gue ahí.

Y por último, terminado el 
paseo, hemos comprobado 
cómo los ganilKnos han des
trozado las farolas del camino 
que va hacia el puente Zúle
nla. dejando el camino en pe 
mimbra.

Desde esta asociación pedí
mos que:

1® Se retíren los desbroces 

de la isla de los García
2’ Que se limpie y clareen 

los árboles que están Junto a 
la valla de los Salcsianos

3® Que se retiren los monto
nes de desbroce del parque 
Junto al puente Zulcma 'la 
Chopera"

Y por último que se repon
gan inmediatamente las faro
las del camino del puente Zu- 
lema, estas que sean anti-van- 
dálícas

Observación: ya ha habido 
un incendio en el parqué Jun
to al Zulcma

Presidente A.W. Azafta:
Luis CALVO

Los miembros de la asociación de vecinos scúalan deficiencias en el estado de esta zona.
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icaia.

con quien ha compartido el liderazgo deféquipo
' que ha desarrollado el robot ayudante del cirujano. 

Es doctor ingeniero en Telecomunicaciones
y lleva 12 años
como profesor en la Universidad de Alcalá.

^Raiaei Barca es profesor dei departe
^de Electrónica de la Escuela Poli

Igual que su colega Luciano Boq

investigadores de la Universidad de Alcalá han desarrollado y patentado 

un robot que ayuda con el instrumental quirúrgico

Un robot alcalaíno en el quirófano
Parece cosa del futuro o de película de ciencia-ficción, pero no hay que ir muy lejos para en
contrar sistemas robóticos en los quirófanos. Un equipo del departamento de Electrónica de 
la Universidad de Alcalá liderado por los profesores Rafael Barca y Luciano Boquete en co
laboración con el departamento de Cirugía de la Universidad ha trabajado durante dos años 
en el desarrollo de un sistema robótlco capaz de reconocer comandos vocales y escenas por 
visión artificial para entregar, recoger y clasificar el Instrumental quirúrgico.

Rafael Barca es uno de los 
profesores de la Escuela Politéc
nica de Alcalá que ha desarro
llado este robot que. aunque do 
momento sólo es un prototipo, 
algún dia podríamos encontrar 
en el quirófano. 'El robot está 
compuesto por un sistema de 
visión artificial, un módulo de 
voz. un brazo robot y un orde 
nador que se encarga de proce
sar la información. El cirujano, 
mediante comandos de voz. dice 
qué instrumento quiere y el sis
tema de visión artificial se en
carga de detectar dónde está. El 
brazo robot lo coge y se lo entre 
ga al cirujano, y viceversa, 
cuando tiene que devolverlo ac
túa igual".

Aunque sólo vemos el brazo 
robot encargado de coger y reco
ger el material quirúrgico, va

Entre las ventajas de este robot se encuentra 

la posibilidad de evitar contagios 

en las cirugías y de que trabaje las 24 horas 

del día con un mantenimiento mínimo

rias son las tecnologías diferen
tes que se utilizan. 'Por un Lado, 
se usa la visión artificia), que 
permite detectar el instrumental 
mediante procesamiento digital 
de imágenes. Por otro lado, te
nemos la tecnología de voz. que 
permite detectar los comandos 
de voz mediante una serie de li
brerías. Y por otra parte está la 
programación del brazo robot". 
Este robot puede entender tanto 

frases como comandos progra
mados con anterioridad. Pode
mos decirle que conmute entre 
el instrumental y el control de la 
cámara, que enfoque a un de
terminado lugar u otro, y tam
bién comandos de control del 
instrumental, como ’damc las ti
jeras* o dame el bisturí*, ade
más de palabras clave como 
•dame* o "quiero**. Para que reco
nozca las instrucciones que le 

damos tiene que identificar al 
usuario. Como explica Rafael, 
■funciona de la misma manera 
que los programas de escritura 
por voz en el ordenador: prime
ro tienes que entrenar tu voz. y 
una vez que te reconoce puedes 
decir lo que quieres y lo recono
ce con un grado de fiabilidad re
lativamente bueno".

Un robot
fácil de usar

Una de las preguntas que sur
gen es si una persona que no 
esté especializada en el trabajo 
con robots, como podría ser el 
caso de un cirujano, encontrará 
dificultades a la hora de mane
jar este robot. "Siempre que se 
trabaja en un tema médico, con 
la importancia que la seguridad 
tiene en estos casos, hace falta 
un entrenamiento previo. Aún 
no hemos hecho pruebas con cí- 
rujanos. pero sí creemos que el 
entrenamiento es relativamente 
rápido: en un dia. el cirujano se 
ha familiarizado con el entorno 
y lo sabe utilizar. Aunque de
penderá de la ¡xrrsona".

Todavía no se han hecho 
pruebas reales, ya ouc el proce
so hasta que un robot de estas 
características se puede intro
ducir en un quirófano es largo. 
"Hemos hecho pruebas ponien
do instrumental en una bandeja
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y haciendo que lo coja y ¡o en
tregüe y viceversa, pero no 
pruebas reales. El proceso has
ta que aprueban un equipo es 
complicado, hacen falla muchos 
medios y la mayoría de los siste
mas se quedan en el camino'. 
Para que pudiéramos encon
trarnos este 'robot aleakuno" en 
un quirófano 'primero tendría 
que haber una empresa intere
sada en desarrollar el producto. 
Después, tendría que ser econó
micamente interesante para la 
empresa. Y luego, la empresa 
desarrollaría un modelo mas co
mercial y buscaría el proceso de 
certificación y homologación del 
producto para poder ponerlo en 
el mercado'.

Útil para
"entornos hostiles"

El robot que han desarrollado 
y |>alentado ütfael Batea y lai- 
ciano Boquete podría participar 
en cualquier tipo de interven
ción quirúrgica configurando 
previamente el sistema en fun
ción del instrumental necesario. 
Pero, ¿qué beneficios tendría 
utilizar este robot? •Posiblemen
te. no será más rápido ni más 
eficaz que una persona. Pero lo 
que permite es sustituir a una

El robot diseñado por los investigadores de la Universidad 
puede coger, organizar y controlar el material quirúrgico

Crsona en entornos más bien 
sities, entornos donde pueda 
ser complicado manipular este 

instrumental, como en opera
ciones de personas con sida, 
donde se evitaría el nesgo de 
contagio. Además, estos equipos 
pueden estar trabajando 24 ho
ras al día con un mantenimien
to mínimo. En una persona, el 
grado de cansancio influye en 
su rendimiento. Esas son sus 
dos ventajas principales*.

Muchas personas, especial
mente ios encargados de ayudar 
al cirujano en las operaciones 
actualmente, pueden haberse 
echado a temblar al ver cómo la 
robótíca puede quitarles pues
tos de trabajo. Sin embargo, 
como afirma Rafael, no ocurre 
así. 'Es un robot que manipula 
instrumental que alguien tiene 
que colocar previamente, por lo 
que siempre es necesario perso
nal de apoyo. Hoy por hoy. este 
tipo de robots no sustituyen al 
personal, porque no son autó
nomos. no son capaces de ope
rar por sí solos, más bien actú
an como ayudantes del cirujano 
o del personal asistente, pero no 
lo sustituyen'.

Según apunta Rafael Barca, el 
robot desarrollado por la Uni
versidad de Alcalá cuesta unos 
38.000 euros, ya que el brazo
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"Estos robots 

no sustituyen al personal, 
porque no son autónomos, 

no son capaces de operar 
por sí solos, más bien 

actúan como ayudantes 

del cirujano 

o del personal asistente"

robot tiene un precio de en tor
no a los 35.000 euros y el siste
ma de visión artificial, sistema 
de voz y ordenador están valora
dos en unos 3.000 euros. Un 
precio que no se puede compa
rar con el de oíros robots que se 
están utilizando actualmente en 
operaciones quirúrgicas, como 
el robot Da Vinel, con un valor 
de en torno al millón de euros. 
"El problema es que el manteni
miento del Da Víncí al año cues
ta casi tanto como el propio ro- 
Ixt. Éste es uno de los proble
mas que hay en medicina, que 
muchas veces cuesta más el 
mantenimiento del equipo que 
el equipo en si. Además, ñor 
malmente, cuando le compras 
un c<|ulpo a una empresa, el 
material necesario te lo sumi
nistra sólo esa empresa, por lo 
que sacan más dinero por loque 
llenes que comprar para que el 
equipo funcione que por el equi
po en si".

Realidad virtual 
aplicada 
a la medicina

Rafael Barca y Luciano Bo
quete. los dos doctores ingenie
ros en Telecomunicaciones que 
han encabezado el equipo que 
ha dcsaiTollado este rolxt. es
tán ahora mismo trabajando en 
un sistema de realidad virtual 
con rcalímenlaclón táctil, de 
forma que un ordenador crea 
una Imagen que nosotros, al po
nernos tinas gafas especiales, 
ventos en tres dimensiones y lle
ga incluso a reproducir volúme
nes y texturas, de forma que se 
pueden modelar partes del 
cuerpo humano. Este sistema 
permitiría el entrenamiento de 
cirujanos o estudiantes de Me
dicina simulando operaciones 
de forma virtual. Un ejemplo es 
el trabajo que han hecho repro
duciendo un ojo para llevar a 
cabo una ojxrracíón de catara
tas. Como se puede comprobar, 
el mundo de la Ingeniería blo- 
médica, lema en el que estos 
profesores llevan trabajando 
una década, permite múltiples 
aplicaciones y posibilidades, un 
mundo apasionante y en pleno 
desarrollo.

Natalia Marcos

aunque se mueva el paciente

La robótica en el mundo 
de la cirugía y la medicina

El prototipo desarrollado 
en la Universidad de Alcalá 
no es. ni mucho menos, la 
única muestra de la aplica
ción que llene la robótica al 
mundo de la cirugía y la me
dicina. Algunos de los rolx>ts 
que se utilizan en cirugía son 
los siguientes:

Aunque ya se ha quedado 
obsoleto, el Robodoc se utili
zaba para talarlrar o corlar 
en el punto exacto que se le 
indicaba en operaciones en 
las que los cirujanos tienen 
que realizar actividades más 
propias de mecánicos o car
pinteros que de médicos y en 
las que un robot actúa con 
mucha más precisión que 
una persona.

El Rolmt Da Vinel se utiliza 
en o|xraclones de cirugía mi- 
nimamentc invasiva en las 
que el cirujano opera a dis
tancia a través de una conso
la. Está compuesto por cua 
tro brazos robots que tienen 
el instrumental necesario. El 
proceso de preparación de la 
operación es relativamente 
complejo, ya que los enfer-

meros tienen que preparar el 
instrumental del robot en 
función de lo que se vaya a 
necesitar en la cirugía.

El Cyberknlfe se utiliza en 
radlocínigia. para aplicacio
nes de radioterapia. “Cuando 
se quiere practicar radiotera
pia hay un problema: La per
sona se mueve constante
mente. aunque sólo sea ¡x>r 

la respiración, y se necesita 
mucha precisión para no da
ñar zonas sanas. Este siste
ma de imágenes detecta en 
torio momento el tumor y 
mueve el rayo apuntando 
siempre a donde está el tu
mor: aunque la persona se 
mueva, el sistema se mueve 
con ella-, como explica Ra
fael Barca.
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Las profesoras Elena Saiz. Yolanda Cerrato y Consuelo Cid en su despacho del edificio 
de Ciencias de la Universidad de Alcalá

El sistema que han desarrollado esta disponible a través de internet en
un portal de la Unión Europea

Investigadoras de la UAH han desarrollado un 
sistema para detectar tormentas geomagnétlcas
Las tormentas gcomagnéticas. cuyo único efecto visible son las auroras boreales o australes, 
no tienen nada que ver con las tormentas meteorológicas, pero sus efectos pueden ser mucho 
más importantes. Las comunicaciones por móvil, los sistemas de navegación como el GPS. los 
oleoductos o los transformadores de las centrales eléctricas se pueden ver gravemente afec
tados por el campo magnético de las partículas que el Sol desprende durante esas tormentas. 
Ahora, con un sistema diseñado por tres investigadoras de la Universidad de Alcalá, se puede 
prever cuándo van a ocurrir y tomar medidas para evitar sus efectos dañinos.

Consuelo Cid. Yolanda Ce
rrato y Elena Saiz son profeso
ras del departamento «lo Hsi- 
ca. situado en el edificio de 
Ciencias de la Universidad de 
Alcalá, pero también son pio
neras en España en investiga
ciones en torno a las tormen
tas geomagnétlcas desde el 
punto de vista de la física. Lle
van en la Universidad de Alca
lá 14. 32 y 23 años respectiva
mente enseñando los secretos 
de la física a los alumnos de 
distintas titulaciones c inten
tando demostrarles que 'la fi 
sica es importante, como se ve 
en este caso". Consuelo y Ele
na están especializadas en as
trofísica y Yolanda en electro
magnetismo. por lo que han 
puesto en común sus conoci
mientos para desarrollar este 
sistema que ha llegado hasta 
Europa.

Pero, ¿qué son las tormentas 
geomagnétlcas? 'La Tierra no 
está aislada, está en el Siste
ma Solar. El Sol está emitien
do constantemente, además 

de luz. otras partículas. Algu
nas veces emite muchas partí
culas Juntas, y llevan un cam
po magnético con ellas que 
hace que nuestro campo mag
nético cambie totalmente. 
Nosotros dependemos del 
campo magnético, por ejem
plo. para los GI’S. las transmi
siones por cable, los transfor
madores de la luz. los oleoduc
tos. hablar ¡>or móvil... Tocio 
ello depende de que el campo 
magnético que tenemos sea el 
que esperamos". Al entrar es
tas partículas por los polos se 
forma lo que nosotros vemos 
desde la Tierra como auroras 
boreales y australes, el lado 
atractivo de las tormentas ge- 
omagnéticas. Pero sus efectos 
malignos pueden suponer pér
didas de dinero muy serías, de 
ahí la importancia de detectar
las con suficiente antelación y 
fiabilidad. 'Ahora mismo, con 
la situación que hay de comu
nicaciones. un fallo por ejem
plo en Finlandia puede afectar 
a España. SI somos capaces 

de avisar con tiempo, se puede 
desconectar ese aparato y evi
tar los fallos y los posibles da
ños".

Un sistema 
muy fiable
Como explican estas investí 

gadoras alcalaínas. ya existia 
antes un sistema de alertas. 
|xro su fiabilidad era del 50 
|x>r ciento. Nuestro sistema 
funciona, y por e*so en Europa 
han decidido colgarlo en un 
Sal de la Unión Europea.

ndo va a ocurrir un fenó
meno de este tipo, salla una 
alerta en código de ceros y 
unos: cero si no hay tormenta 
y uno si va a haber una tor
menta importante. Asi. dispo
nemos de media hora o una 
hora para poder apagar lo que 
vaya a verse afectado". Los da
tos se toman desde el satélite 
ACE. situado en el apunto Ll. 
"el punto donde la gravedad 
del Sol y la Tierra se compen
san'.

Li importancia de que la fia
bilidad de este sistema sea 
muy alta se comprende rápi
damente con un ejemplo que 
pone Consuelo y que manifies
ta hasta qué punto nos puede 
afectar en la vida cotidiana: 
"imagina que están echando 
un partido de fútbol muy Im- 
portantc y de repente hay un 
problema de este ti|X>. Avisar 
al dueño del satélite con fiabi
lidad es importante, porque si 
se avisa y luego no sucede, el 
dinero que le cuesta tomar la 
decisión de apagar y de que 
los espectadores se queden sin 
ver el partido es enorme, ade
más de que luego no sabes si 
va a funcionar bien otra vez".

"Estamos en una 
época de 
mínimo solar"

No hay una época del año en 
que se produzcan más tor
mentas geomagnétlcas. sino 
que depende del ciclo solar. 
"La actividad del Sol tiene un 
ciclo de 11 años: cada 11 años 
se pasa por un máximo, y en
tre los dos máximos hay un 
mínimo. Ahora estamos en mí
nimo solar. El máximo solar se 
produjo sobre el año 2000. por 
lo que para el 2011 todo esto 
tiene que estar funcionando a 
pleno rendimiento". Además, 
cuanta más tecnología utilice 
mos. más notamos los efectos 
de las tormentas solares. |>or 
!o que es más importante de
tectarlas.

Aún no se conocen con se
guridad los efectos que pue
den tener las tormentas gco- 
magnéticas en los hombres y 
en su salud. Hemos leído no
ticias muy scnsaclonalistas di
ciendo que está relacionado 
con infartos de corazón. No 
hay estudios científicos para 
afirmar algo asi. Si parece que 
hay aves migratorias que se 
guian por campos magnéticos 
y que. al cambiar, pueden ver
se desorientadas. Aunque si 
afecta a la salud de los huma
nos que estén en la estación 
espacial internacional o a los 
pasajeros de los vuelos trans
continentales. que suelen to
mar rutas polares, ya que es el 
camino más corto, aunque 
también el más peligroso en 
cuanto a radiación". ‘

Este sistema ha sido posible 
gracias al trabajo conjunto de 
estas tres investigadoras des
arrollado a lo largo de seis 
años. Ahora, cualquiera que 
se registre en la página web 
perteneciente a la UE 
www. spaccwcat hcrcu /cn/no 
de/39G puede comprobar sí va 
a producirse una tormenta gc- 
omagnética con información 
que se actualiza cada minuto. 
Si es así. no se fie demasiado 
de su GPS. por si acaso.
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Dr. Javier E. Blanco González: Delegado del Sindicato Médico FEMYTS (Federación de Médicos y 
Titulados Superiores de Madrid) en el Área Sanitaria 3 y Presidente de la Junta de Personal de esta 

área. Además, es pediatra de Atención Primaria en el Centro do Salud Reyes Magos

Dr. Javier E Blanco, delegaao del sindicato médico FEMYTS en el Área Sanitaria 3 

"El Drlncinal nroblema en atención primaria 
es la falta de pediatras y enfermeras"
Uno de los problemas más acuciantes en el área 3. al que pertenecen /Mcalá, Torrcjón y locali
dades como Meco. Camarina, Los Santos. Torres o Villalbilla. es la falta de personal en dos cam
pos tan importante» como la pediatría y la enfermería, según apunta Javier Blanco González, 
recientemente elegido presidente de la Junta de Personal del Área Sanitaria 3 y delegado del 
sindicato médico FEMYTS (Federación de Médicos y Titulados Superiores de Madrid). Javier 
Blanco nos explica la situación en la que se encuentra la atención primaria en esta área según 
el sindicato médico mayoritario tanto en la Junta de Personal como en el Comité de Empresa.

- ¿En qué situación se en
cuentra la Atención Prima
ria en el área 3?

• En Atención Primaria, la 
situación ahora es. en general, 
de cambio, porque ha habido 
oposiciones en los últimos me
ses y se están incorporando 
muchos profesionales nuevos 
que vienen de otras zonas de 
Madrid y de otras comunida
des. En menos de un año se 
están resolviendo varias oposi
ciones: por un lado, la oposi
ción extraordinaria, en la que 
gente que llevaba incluso dé
cadas trabajando como perso
nal interino ha podido acceder 
a plazas definitivas: también 
se ha incorporado personal, 
tanto médicos de familia como 
pediatras, enfermeras, admi
nistrativos. como resultado de 
la oposición convocada por la 
Comunidad de Madrid que co
rresponde a los años 2003
2005.

• ¿La población está no
tando esos cambios?

- Si. Aunque desde la direc

ción se está intentado minimi
zar los efectos, la población 
tiene que estar notando que 
cambia su médico y su enfer
mera. Por ejemplo, estos cam 
blos en el equipo en el que yo 
trabajo han afectado a más de 
la mitad de los profesionales. 
En los próximos meses esto se 
estabilizará. También, des
pués de muchos años sin te
ner apenas aumento en la 
plantilla pero con aumento en 
la población, en el último año 
se han incorporado profesio
nales. sobre lodo médicos. 
Aunque también estamos defi
citarios de enfermeras, no se 
han incorporado, probable
mente porque la Comunidad 
ha decidido dar prioridad a la 
necesidad de médicos, que era 
muy acuciante, y asi lo vemos 
desde el sindicato. En Alcalá 
teníamos casos en los que un 
médico de familia podía llegar 
a atender a 2.000 pacientes y 
algún pediatra a unos 1.50Ó 
pacientes, muchos más de los 
aconsejados.

- ¿En qué especialidad hay 
más falta de médicos?

- Tenemos el problema de 
que en pediatría no se forman 
pediatras apenas para cubrir 
las necesidades de Jos hospi
tales y centros de salud. En el 
área 3. por ejemplo, han veni 
do dos pediatras y se van otros 
dos. |X>r lo que se queda Igual, 
pero se ha aumentado la ofer 
la de plazas, que no se pueden 
cubrir con pediatras porque 
no hay suficientes especialis
tas y se están cubriendo con 
médicos de familia. El número 
de médicos de familia que ha
cen de pediatras está aumen
tando: antes era un tres o cua
tro por denlo y ahora puede 
llegar a la cuarta parte. En 
cuanto al verano, se reduce la 
plantilla y el trabajo. ¡Kro a 
veces hay problemas para en
contrar suplentes, aunque 
esto la población no lo nota 
tanto.

- ¿Cuál es la situación en 
enfermería?

- El área 3 está muy dcfieíta-

"En Alcalá teníamos 
casos en los que un 
médico de familia 

podía llegar a atender 
a 2.000 pacientes y 

algún pediatra a unos 
1.500 pacientes, 

muchos más de los 
aconsejados"

"En el hospital se 
espera que se 

incorporen en los 
próximos meses unos 
35 facultativos más 

gracias al nuevo 
Centro de 

Especialidades 
Francisco Díaz"

ría en número de enfermeras, 
y esto está provocando proble
mas importantes. Hasta hace 
poco, cuando se incorporaba 
un médico, se entendía que te
nia que ir con una enfermera, 
y ahora mismo se están incor
porando en algunos casos 
hasta 3 o I médicos a un cen
tro y sólo tina enfermera. En 
este caso, sí hay enfermeras, 
pero no hay plazas. Esto está 
provocando problemas en la 
organización, con enfermeras 
que tienen que trabajar con 
varios médicos, cosa que an
tes no era asi. En el caso de la 
pediatría, muchos pediatras 
están perdiendo ahora la en
fermera que tenían de referen
cia porque, aunque su enfer
mera sigue en el centro, ahora 
allende a personas adultas. 
Esto está provocando mucho 
malestar entre ios profesiona
les. ya que pierden la enferme
ra de referencia.

- En cuanto al hospital 
Príncipe de Asturias, ¿en 
qué situación se encuentra?

- Se prevé que en los próxi
mos meses aumente el núme
ro de profesionales en el Hos
pital gracias al nuevo Centro 
de Especialidades Francisco 
Díaz. Se espera que haya tinos 
35 facultativos más en los pró 
xímos meses. Ahora en el Hos
pital se han destinado unos 15 
profesionales contratados 
para el aumento de la Urgen
cia. También se amplía el nú
mero de enfermeras y de otras 
categorías. En este sentido, en 
el Hospital se está ampliando 
el personal poco a poco.
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Francisco Javier García Gutiérrez, cronista oficial de la ciudad: Asela Sanz, comisaria 
de la exposición: Gustavo Severien. primer teniente de alcalde y alcalde en funciones, 
y Dolores Cabañas, concejala de Cultura, en el acto de inauguración de la exposición

Se trata de un homenaje al último Premio Cervanles, Antonio Gamoneda

Inaugurada la eximiciín Música 
ante el Abisme' en la Capilla del Oldnr
El primer teniente de alcalde de Alcalá y alcalde en funciones. Gustavo Severien. inau
guró el martes 24 de julio la exposición 'Música ante el Abismo' en un acto en el que 
estuvo acompañado por la concejala de Cultura. Dolores Cabañas, por la comisaria de 
la exposición. Asela Sanz. y por el cronista oficial de la ciudad. Francisco Javier García 
Gutiérrez. En la muestra ha colaborado con fotografías realizadas durante el acto de en
trega del premio Cervantes el semanario PUERTA DE MADRID.

La exposición está centrada 
en la figura del premio Ccr 
vantes 2006. Antonio Gamo
neda. y supone una continua
ción de la que ha acogido la 
Capilla del Oidor desde el pa
sado 24 de abril, en la que se 
hacia homenaje a la totalidad 
de los galardonados. En el 
mismo acto. Severien y la co
misarla de la exposición. Asela 
Sanz. presentaron el libro 
'Ruta Cervantina en Alcalá de 
Henares', de la que es autora 
la propia Asela Sanz.

El alcalde en funciones des
tacó que 'con este Centro de 
Interpretación dejamos claro 
que queríamos consolidar la 
figura de Cervantes como el 
mayor exportador de Alcalá de 
Henares en el mundo, y prue
ba de esta consolidación son 
los más de 55.000 Msitantes 
que ha recibido en menos de 
un año".

La exposición está centrada en el último premio Cervantes

Severien también afirmó que 
"mediante las exposiciones 
temporales dotamos de conte

nido a un espacio del que los 
alcalaínos también pueden 
disfrutar periódicamente, des-

La muestra trata 
de cómo ano tras 

ano, la ciudad 
complutense 

escribe 
su historia 

gracias a los 
mejores literatos

cubriendo cómo se va escri
biendo. año tras año. la Histo
ria de nuestra ciudad".

Música
ante el abismo

El premio Cervantes, el pre
mio de literatura más impor
tante en lengua española, ini
ció su trayectoria hace ya 30 
anos. El 23 de abnl de 2007. 
los Reyes de España hicieron 
entrega del mismo, en el Para 
ninfo de la Universidad de Al
calá. a Antonio Gamoneda. 
Cta que "destaca por una so-

«líente exigencia estética 
y una capacidad ilimitada 
para recrear realidades y 
transmitir emociones".

Según Severien. "este pre
mio. que desde su creación ha 
estado vinculado a Alcalá por 
ser la ciudad lugar de naci
miento de Miguel de Cervan
tes. va a tener, gracias a acclo 
nes como ésta, una mayor re
percusión local, ya que divul
ga el conocimiento de la obra y 
del escritor premiado".

Una de las acciones progra
madas para conseguir este fin. 
ha sido encomendada al Cen
tro de Interpretación "Los Uni
versos de Cervantes" y consis
te en una exposición, conti
nuación «te la realizada recien
temente sobre el Premio Cer
vantes 1976-2006. St» lema. 
"Música ante el abismo", es la 
denominación dada por el au
tor-poeta homenajeado: Anto
nio Gamoneda. al que el alcal
de en funciones quiso "agrade
cer todas las facilidades que 
ha dado para la consecución 
de esta exposición, con la que 
iniciamos la realización de un 
proyecto que promete ser un 
nuevo eje cultural de la Ciu
dad". Asimismo. Severien 
agradeció su "importantísima 
colaboración al profesor Alber
to Escarpa, que ha trabajado 
junto a la comisaria. Asela 
Sanz en la selección de textos 
y ha facilitado diverso material 
de su colección particular*.

La muestra comienza con la 
imagen del autor que entra asi 
en contacto con los visitantes. 
Un juego central de paneles
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Gustavo Severien, 
presentó también 

durante el acto 
el libro 

“Ruta Cervantina 
en Alcalá 

de Henares", 
de Asela Sanz

recoge fragmentos del discur
so que sobre la obra de Gamo- 
neda hizo el Rey Don Juan 
Carlos en el acto de entrega 
del premio. Figuran también 
los nombres de los premios 
que en su caminar poético ha 
recibido el escritor y que con
firman el reconocimiento que 
distintos expertos han hecho 
de su obra, asi como una se
lección de fragmentos de su 
poesía. El acto de entrega del 
premio queda reílejado en una 
serie de fotografias en las que 
se detalla la secuencia del 
acto. Tres vitrinas recogen 
una muestra con distintas edi
ciones de su obra: ‘Libro del 
frío’. ‘Arden las pérdidas*. ‘Ce
cilia'. ‘Esta luz' o Sílabas ne
gras’. entre otras. Completan 
la exposición las fotografías de 
todos los escritores que son 
Premio Cervantes y el modelo 
original de la medalla y pla
quetas cedidas generosamente 
para la exposición por su au
tor. el escultor Julio tópez 
Hernández.

Durante la visita a la exposi
ción se puede disfrutar de la 
voz de Antonio Gamoneda le
yendo algunos de sus poemas 
mas conocidos.

Ruta Cervantina

El libro 'Rula Cervantina en 
Alcalá de Henares', obra de 
Asela Sanz. hace un recorrido

Numeroso público acudió a la inauguración de la exposición y a la presentación del libro

por los lugares complutenses 
con mayor vinculación al es
critor aícalaino. Tras una re
trospectiva histórica de la Al
calá de los siglos XVI y XVII. 
momento en que la familia 
Cenantes llegó a la ciudad 

complutense, el texto repasa 
los edificios 'cervantino®", 
desde la casa de la Calzonera. 
donde vivió el lio de Miguel de 
Ccivantcs. a ¡a capilla del Oi
dor. que alberga la pila bautis
mal del escritor junto con el 

Centro de Interpretación lx>s 
Universos de Cervantes. Lugar 
señalado en el manual tienen 
la casa natal del hijo más ilus
tre de la ciudad complutense, 
el convento de Carmelitas, 
donde vivió su hermana o el 
Hospitalillo. donde se cree que 
su padre ejerció de Cirujano 
sangrador. El libro termina 
con un resumen de la obra 
cervantina en Alcalá y un ero- 
nograma de lo que es la cere
monia de entrega de los Pre
mios Cenante®.

De Ruta Cervantina en Al
calá de Henares' se han edita
do 1.000 ejemplares, que esta 
rán a la venta, por 8 euros en 
la tienda de Promoción de Al
calá. situada en la calle Pedro 
Gumlel. en las oficinas de Tu
rismo y en las librerías de la 
ciudad. Asimismo, se ha pro
visto su distribución en cole
gios y asociaciones.
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Por un importe de 275.251 euros y con un plazo de ejecución de 15 días

Adjudicadas las obras de recuperación 
del entorno de la ermita del Val
I.a Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Alcalá aprobó en su sesión del martes 24 de ju
lio la adjudicación a la empresa Licúas S.A. de los trabajos de recuperación ambiental y pai- 
sajistica de la zona verde situada en la parte trasera de la Ermita de Val y zonas de ribera 
adyacentes, por un importe de 275.251 euros y un plazo de ejecución de quince días, según 
informó el concejal de Medio Ambiente, el popular Jesús Domínguez Picazo.

El proyecto contempla la re
habilitación de las aceras de la 
avenida del Val en el entorno 

de la ermita, la construcción 
de alcorques, la plantación de 
árboles y arbustos de diferen

tes especies (fresno, alisos, es
pinos. álamos blancos, chopos 
lombardos, sauces, tamarin-

Se va a potenciar 

la diversidad de 
flora v fauna 

poraue se van a 
utilizar especies 

que puedan atraer 
avifauna"

dos. mimbreras, olmo común, 
rosa canina, etc.) y la instala
ción de mobiliario urbano, 
como bancos de madera, pa
peleras y un circuito de gim
nasia cñ la zona trasera de la 
ermita del Val.

Según explicó el edil de Me
dio Ambiente c) objetivo de 
este proyecto es 'dar respues
ta a los muchos vecinos que 
frecuentan lugares de esparci
miento del rio Henares y que 
hablan demandado la rehabili
tación de la zona-.

Según Jesús Domínguez, "el 
proyecto respeta la distribu
ción de caminos existentes, ya 
que facilita y agiliza el tránsito 
entre las diversas zonas. Ade
más se aumenta c) valor pal 
sajistico de la zona, con la cre
ación de una zona scmlforcs- 
tal y se va a potenciar la diver
sidad de Hora y fauna de la 
zona porque se van a utilizar 
especies que puedan atraer 
avifauna-.

El objetivo de la concejalía 
de Medio Ambiente es captar 
la zona privada situada junto 
a la avenida del Val. frente al 
pabellón municipal de depor
tes.

EN ESPARTALES SUR
.2^ Residencia geriátrica 
RÍS, Reyes Católicos

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional

AMPLIOS JARDINES
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS

c/ Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espártales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81

Importante Grupo de Automoción 
necesita incorporar personal para sus 

instalaciones de Alcalá de Henares 
y Guadalajara

Necesitamos
• Oficial de Ia electricista

con experiencia mínima 5 años.
• Oficiales de 2a y 3a mecánicos
• Chapistas oficiales de 1“

Interesados contactar en el tfno.: 91 883 48 95 o 
enviar CV al apartado de correos 1174, 

Código postal 28800 de Alcalá de Henares
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Rafael Maclas. Marina García con su marido y su hija, y Concepción Pariente manifestaron estar muy preocupados con su situación

Según los Vecinos de Espártales 

sus pisos eran en alquiler con opción a compra

"¡La EMV nos engañó!"
"Nos sentimos engañados por la Empresa Municipal de la Vivienda", manifestó Concepción 
Pariente, una de las vecinas de la promoción de pisos en alquiler situada en Espártales Sur 
y propiedad del Ayuntamiento. La vecina afirmó que "hace cinco años te podías meter en 
una hipoteca normalita. de 14. 15 o 16 millones. Pero ahora te piden 40 o 50 millones". En 
los bloques de viviendas en alquiler de la EMV se han puesto pancartas en las que se dice 
que pagan el IBI como si fueran propietarios, en las que piden que se suban los ingresos es
tablecidos de 1'5 veces el 1PREM a 2'5 veces, y en las que aseguran que se les dijo en la EMV 
que su alquiler era con opción a compra, tal y como explicaron Concepción Pariente, Rafael 
Macías y Marina García a PUERTA DE MADRID.

"Cuando nos entregaron la 
vivienda en alquiler nos pro- 
■nclicron una serte de cosas. 
Incluso nos hicieron firmar un 
papel de ayuda a la primera 
vivienda. Ahora nos estamos 
enterando que si no tienes es
crituras del piso no puedes re
llenar esc papel puesto que 
ésa es una ayuda a fondo per
dido que da el estado y que es 
de 6.000 euros. Esc dinero lo 
puedes utilizar para amueblar 
el piso o para quitarte letras". 
Según Concepción Pariente, 
"nosotros firmamos esc papel 
cuando se nos estaba diciendo 
K: esc piso a los diez años 

a pasar a la venta y que 
podríamos comprarlo. Pero 
ahora nos manifiestan que ja-

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO

Disfruta de tu ocio 
y ponte en forma

•BALE DEPORTIVO
•BALE DE SALÓN
•RTMCS LATINOS
• TANGO ARGENTINO

•JAZZ .GUHASIA • DANZA CaVENTRE
•MP-HOP «GAFEIRA • DEPORTIVO NIÑOS
•FLAMENCO 'PíLATES • CLASE DANZA NIÑOS
•SEVILLANAS 'YOGA •ETC.

nuestro objetivo eres Tú
C/ Camino Viejo do Esgaravita, n’ 7 • 288C5 ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 882 63 57

más nos dijeron eso".
Los vecinos confirmaron que 

es mucha casualidad que la 
persona que nos dijo eso ya no 
está en la Empresa Municipal 
de la Vivienda, está en Rtvas 
Vaciamadrld. Otra persona 
que también estaba por enton
ces. se marchó a Melllla des
pués de pedir una excedencia 
de cinco años".

Un jarro de agua fría

Los vecinos aseguraron que 
estaban muy lejos de suponer 
hace cinco años, cuando les 
tocó en el sorteo celebrado en 
el pabellón del Val. que sólo 
un lustro o a lo sumo dos des
pués tendrían que abandonar 
esa vivienda: "En el contrato 
se estipulaba que la finaliza
ción del mismo era al cabo de 
cinco años, pero a nosotros 
nos dijeron que teníamos la 
posibilidad de ir renovando el 
contrato y con el paso de tiem
po incluso comprar esa vivien
da y tenerla en propiedad".

Sin embargo había ya ante
cedentes ocurridos hace un 
año con una promoción ante
rior también en Espártales 
Sur. Es el caso de Rafael Maeí- 
as: "El sorteo fue en el Teatro 
Salón Cervantes en mi caso y 
me quede fuera. Si eran 55 vi
viendas yo conseguí el número 
58". Sin embargo, al haber al
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El miércoles 8 do mayo do 2002 los adjudicatarios do los pisos on alquiler do la EMV 
celebraron con alegría el resultado del sorteo en el pabellón del Val.

te de aprobar una oposición 
en el Ayuntamiento en el mes 
de febrero del arto pasarlo. Me 
paso por 3.202 euros del 
IPREM. Pero mi situación abo 
ra cambia porque como yo no 
he aprobado esta Oferta Públi
ca de Empico, el día 30 de sep
tiembre me quedo en el paro. 
Presenté una carta que me dio 
la concejalía de Personal y que 
durante tres artos no tengo op
ción a entrar en el Ayunta* 
miento de nuevo a trabajar. La 
respuesta que me dieron es 
que era Igual, que la situación 
que contaba en mi caso era la 
que tenia en el arto 2006 
cuando tenias que presentar 
la declaración de la renta para 
la renovación del contrato de 
alquiler". Concepción Pariente 
afirmó que no entendía nada: 
Te están dando una oportuni

dad para mejorar tu calidad de 
vida y resulta que lo que te va 
a ocurrir al final es que empe
ora".

Cinco artos después algunos do ellos viven con inquietud el posible desalojo

gimas personas que finalmen
te no resultaron adjudícala- 
rías, a Rafael Maclas le tocó 
una vivienda de esa promo
ción: .Vos dijeron en un prin
cipio. cuando fuimos a firmar 
el contrato de alquiler que del 
piso nadie nos iba a echar, y 
que con el poso <lcl tiempo nos 
venderían la vivienda. Todos 
firmamos tan contentos y feli
ces. Pero al cabo de cuatro 
artos recibimos una carta di
ciendo que la gente que no 
cumpliese los requisitos, que 
tuviera más de 32 artos y unos 
ingresos superiores a 1 '5 veces 
el IPREM. que tendría que 
abandonar la vivienda. El arto 
pasado empezaron a echar a 
gente. Otros firmamos un 
nuevo contrato para otros cin
co artos, pero ya nos han dicho 
que ése es el último contrato 
que firmaremos".

Estos vecinos pagan un al
quiler mensual de 116 euros 
y. lo que para ellos es más que 
curioso, también pagan el Im
puesto de Bienes Inmuebles: 
"Es increíble que se nos cobre 
con una vivienda que es en al
quiler. Fue algo que cuando 
nos lo pasaron por primera vez 
fuimos a preguntar la razón y 
entonces nos dijeron que 
como algún día podríamos 
comprar los pisos, pues que 
teníamos que pagar nosotros 
el 1BI. Pagamos algo más de 
200 euros. Pero no nos preo
cupó porque los pisos iban a 
ser para nosotros*, dijo Mari
na García.

"Casándome 
he salido perdiendo"

Un caso que llama la aten
ción es el de Marina García: 
Yo firmé el contrato de mi 

piso. El que ahora es mi mari
do firmó el contrato de otro 
piso, abajo del mío. Comenza
mos a vivir juntos en c! piso de 
él. nos casamos y ahora tene
mos una nina. Yo fui a la Em
presa Municipal de la Vivienda 
a cxpüóarlés mí nueva sitúa- 
ción y que ya no necesitaba el 
piso que a mi se me adjudicó 
puesto que iba a vivir con mí 
novio que ahora es mí marido. 
Cuando devolví el piso a mi no 
me entregaron la fianza que 
deposité y tampoco me comu
nicaron que a la hora de ca
sarme las condiciones cam
biarían”.

zMiora ha llegado el momen
to de renovar el alquiler al 
cumplir los cinco artos y con el 
sueldo de los dos se pasan de

Casos personales

A partir de ahí aparecen ca
sos personales que llaman la 
atención. Concepción Pariente 
explicó el suyo: TUve la suer-
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los ingresos estipulados. En 
consecuencia, tendrán que 
abandonar la vivienda: 'Si no 
hubiera dicho nada tendria- 
mos dos viviendas porque nin
guno de los dos nos pasaría
mos de los Ingresos. Si no nos 
hubiéramos casado podríamos 
seguir viviendo cada uno con 
su piso. Tendríamos hijos pero 
seguiríamos cada uno con su 
piso en alquiler".

Marina García explicó que 
en la reunión que tuvieron en 
el pasillo del Ayuntamiento 
con el alcalde el día 17 de Julio 
"nos dijo que las leyes están 
para cumplirlas y que era im
posible que nos dijeran que al 
Anal podríamos comprar esas 
viviendas, que no existía el ré
gimen de alquiler con opción a 
compra. Eso no es verdad |x>r- 
que si existe el alquiler con op
ción a compra".

La propia Marina García ex
plicó que "en la reunión que 
mantuvimos con el concejal de 
Urbanismo. Luis Fuentes, nos 
dijo que nos darían un plazo 
de seis meses para abandonar 
la vivienda. Y explicó que a la 
vuelta de vacaciones tendría 
que haber una reunión del 
Consejo de Administración de 
la EMV y que mirarían caso 
por caso a ver si podían hacer 
algo".

Pero lo peor es que los que 
firmen un segundo contrato 
por alquiler durante cinco 
artos más saben que al venci
miento del mismo ya no po
drán optar a un tercer contra
to. como es el caso de Rafael 
Maclas: "En el arto 2010 me 
veo con la maleta en la calle". 
Marina García explicó que "no 
conozco ningún caso en Espa
rta que hayan dado unos pisos 
en un sorteo y te los quíten al 
cabo de cinco o diez artos. 
¿Qué hago con los muebles 
que hice a medida para mí 
casa? ¿O con las mejoras que 
he hecho en el piso pensando 
que al final podría acabar 
comprándomelo?'.

Hiper-Textil la cadena
llegó la temporada de los bañadores... 

AQUÍ ENCONTRARÁ LOS MEJORES
DE TRIANGULO, CON ARO. DE UCRA, REFORZADOS, LISOS y ESTAMPADOS. 

Todas las tallas, todos los colores...
en calidades y precios somos los mejores. 

Si nos quiere visitar, no se arrepentirá 
pase por Gil de Andrade y aquí nos encontrará

--------------------------- VENGA A VISITARNOS EN: --------------------------
ALCALÁ DE HENARES: <J Gi de Andrade. 3 (a 100 m Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. do Guadañara. 25
GUADALAJARA: c/ Fetpe Solano Ar teto. 17

PERSIANAS EXTERIORES VELUX 
PARA VENTANAS DE TEJADO VELÜX

• Protección solar 
co verano

• Oscurecimiento 
Su distribuidor:

Ahorro de energía 
en invierno 
Seguridad 
Aislamiento acústico

wINPOwTHERMIK ti
PUERTAS Y VENTANAS 

TERMOACÚSTICAS VELUX*
Plaza Puerta Ce¡ Varto, 6 • Tctet. 91 882 59 77
Teto' y Fa. 91 883 67 59 • ALCALÁ DE HENARES
E-mai : A'ndowthermkamijradríteics «wvv.vnndoMhe'mA.com
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Adrián San José (do pie) es el monitor encargado do solucionar 
las dudas de los chicos en sus estudios 
y de organizar las actividades lúdicas

Consuelo Parra, jefa de estudios.
y Concha Albertos, directora del instituto, ayudan a sus alumnos 

también en julio

Éste es el cuarto año en que el I.E.S. Lázaro Carreter abre sus puertas a 

sus alumnos en verano

ellos las habilidades sociales y 
el compañerismo", como expli
ca Concha Albertos.

"Abierto para estudiar" en julio
Aunque las clases terminaron en junio, los alumnos del Lázaro Carreter han podido se
guir yendo al instituto durante todo el mes de julio. Ya hace cuatro años que en este 
instituto se plantearon que, si en julio el centro tenia que seguir abierto y los miem
bros de la directiva tenían que acudir todas las mañanas, ¿por qué no abrirlo también 
a sus estudiantes y. por extensión, a todo el barrio de Espártales?

Concha Allx-rtos. directora 
del Lázaro Carreter. explica 
cómo nació esta iniciativa. 'Es 
una forma de poner el Institu
to al servicio del barrio y. so
bre todo, de nuestros chicos. 
El barrio de Espártales es una 
especie de isla dentro de Alca
lá y a los chicos les resulta 
complicado ir al centro de la 
ciudad a estudiar, a pascar o a 
la piscina. Por eso. desde que 
abrimos el instituto nos |>arc 
ció que. ya que tenia que estar 
abierto el mes de julio, podía
mos abrirlo también a los chi
cos". Asi se consigue un doble 
objetivo: que los chavales con 
asignaturas pendientes ten
gan un rato de estudio con al
guien que les pueda resolver 
sus dudas y que las Instalacio
nes deportivas y el aula de in
formática del centro se apro
vechen durante este mes.

Para ello cuentan con la 
íyuda de Adrián San José, en
cargado de solucionar las du
das de los chicos y de organi
zar las actividades lúdicas. 
porque la mañana da para 
mucho. "De 9:30 a 11 trabaja
mos en la biblioteca para que 
estudien las asignaturas que 
tienen que recuperar en sep
tiembre. con un poco de clase 
de sintaxis, inglés... Y de once 
a una bajamos al gimnasio y 
hacemos actividades deporti
vas como ping-pong, fútbol, 
baloncesto, bádmlnton. van a 
los ordenadores, vamos a la 
piscina..." Adrián remarca que

el principa) objetivo es "que los 
chicos estudie:» en verano y 
aprueben, pero también que 
ésta sea como su segunda 
casa y que tengan un premio 
por estudiar". Quizá esc sea el 
secreto de que algo más de 30 
chicos acudan tollas las ma
ñanas al Instituto incluso en 
verano: el buen ambiente que
se respira en este instituto.

En el huerto del Lázaro Carreter, los chicos han conocido 
nuevos vegetales y han podido desarrollar habilidades como la 

planificación y organización

Pero, además de contar con 
el apoyo <lc Adrián y de sus 
profesores, otros compañeros 
que han aprobado todas las 
asignaturas también los han 
ayudado. Es una de las finali
dades de este programa, que 
se establezca entre ellos un 
sistema cooperativo de apren
dizaje. de forma que se apoyan 
entre ellos y así fomentan en

El huerto, 
también en verano

Una de las novedades con 
las que ha contado este año el 
instituto ha sido la creación de 
un huerto en el pallo del cen
tro donde dos veces |x>r sema
na han acudido los chicos a 
trabajar en él. Tañía García es 
la monitora a cargo del huerto, 
que también ha estado abierto 
en el mes de julio. "Empezar 
mos a principios de este curso 
para tratar de reforzar los con
tenidos que se dan en el aula a 
través de una actividad diver
tida y entretenida. Además, 
como la huerta requiere tina 
serie de tarcas como la planifi
cación y organización, consi
derábamos que podían entre
nar asi técnicas que les sirvie
ran a la hora de organizarse 
en el estudio". Como los pro
pios chicos destacan, el huer
to les ha dado también la posi
bilidad de descubrir nuevas 
verduras y hortalizas que no 
conocían ni habían probado 
antes.

Concha Albertos también se 
muestra muy satisfecha con el 
trabajo que se ha llevado a 
calx> en el huerto. "Lógica
mente. el huerto no es un An 
en sí mismo, sino que lo tene
mos para que sea una tarea 
cooperativa y que los chicos 
potencien sus relaciones de 
amistad y apoyo. Está dentro 
del programa de compensa
ción externa, de apoyo fuera 
del horario escolar, y este año 
lo hemos podido mantener 
este mes de Julio".

Como se ve. la actividad en 
el lAzaro Carreter en Julio no 
ha parado, consiguiendo su 
objetivo de mantener el centro 
abierto al barrio.
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Clásicos enAlcalámosuó su andadura internacional en la Bienal de Venecia

Severien v Cabañas quieren 
potenciar la fórmula que ha llevado 
al éxito del festival en los últimos años
El primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Alcalá. Gustavo Severien. y la conccjala 
de Cultura y Universidad, María Dolores Cabañas, presentaron el balance de la edición de 
Clásicos en Alcalá 2007. Sus datos reflejan que la edición que acabó a principios de este mes 
ha sido ia de mayor éxito de cuantas han tenido lugar desde su aparición en el año 2001.

fundones, con un total de 88.Gustavo Severien recalcó 
que se ha tratado de una edi
ción muy completa en todos 
los sentidos. Ixi primero que 
tengo que explicar -ha dicho- 
es que hemos dejado esta rue
da de prensa para hoy (juews 
día 19 de julio) precisamente 
por un sencillo motivo: maña
na y pasado mañana Clásicos 
en Alcalá estará en la Bienal 
de Véncela con su coproduc
ción ’ll Feudatario". Con ello 
hemos querido testimoniar 
quizás el acto más simbólico 
de cuantos se han dado cita 
en el Festival de las Artes Es
cénicas de la Comunidad de 
Madrid. Estamos hablando «le 
uno de los festivales más im
portantes de España de este 
genero y -como vemos- una 
referencia de la escena clásica 
en Europa". El primer tenien
te de alcalde anunció además: 
"Ya están en marcha las con
versaciones con la Consejería 
de Cultura y Turismo del Go
bierno de ¡a Comunidad de 
Madrid para apoyar este festi
val al máximo en las próximas 
convocatorias*.

Además de la diada copro
ducción con la Bienal <ic Vénc

ela. la recién finalizada edición 
de Clásicos en Alcalá ha sido 
la que más estrenos ha tenido 
con un total de siete estrenos 
absolutos. También la de 2007 
ha sido la edición con más

de las cuales 33 fueron de te
atro. También ha sido la «11- 
dón que ha contado con más 
espacios escénicos; nueve es
pacios cerrados y otros cinco

DISTRIBUIDOR:

Francisco Núñez, S.A.
Alquiler, vento y reparación 

Maquinaria de Construcción y Jardinería 

Por seguridad, 

desbroce 

y evite incendios 

AMPLIA GAMA DE MODELOS 
SEGÚN NECESIDAD

Cer.ttal: Afeada « Maíóa. 32
Tel. 918 890 125’
2W2 ALCALÁ DE HENARES

wvov.franclsc otiunez.es

"II Feudatario" se 
estrenó en Venecia 

como la primera 
coproducción 

internacional 
de Clásicos en Alcalá

de calle. También ha sido la 
edición con más público. 
13.3-16 personas y con más 
venta de taquilla, casi 70.000 
euros o. lo que es lo mismo, 
un tercio mayor que la de 
2006. Clásicos en Alcalá 2007 
ha sido también la edición con 
más presupuesto, por encima 
de los 600.000 euros, y con 
mayor número de personal ar- 
lístlw y técnico: más de 750 
personas, entre artistas y téc
nicos. han formado parte de la 
B familia" de Clásicos en 

i.
Por su parte, la conccjala de 

Cultura y Universidad. María 
Dolores Cabañas, ha fdidtado 
a la dudad porque en muy 
poco tiempo dispone de uno de 
los grandes acontecimientos 
teatrales y escénicos del pano
rama nacional. 'Es un placer 
-ha dicho- comprobar con qué 
calidad se desarrolla Clásicos 
en Alcalá y con qué ilusión se 
lleva a cabo. Es muy impor
tante comprobar también 
cómo el público ha respaldado 
el programa de esta edición. 
Creo que este año se ha reco
gido la siembra de los años 
anteriores y el trabajo, final
mente. siempre da resulta
dos". Hay que recordar tam
bién que este año Clásicos en 
Alcalá ha tenido una ocupa
ción de aforo del 80% o. lo que 
es lo mismo, en números tea
trales un retundo éxito.

Oe!e«ción: Mi. óe IMní. 13-15 
Tel.: 91 871 02 25 
28500 ARGANDA DEL REY
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MECO

El Ayuntamiento impulsa un proyecto de 

embellecimiento urbano en distintos puntos

de recogida de residuos

los trátalos li""«II

«(loen la
Ronda de Santa María
El embellecimiento de contenedores en catorce puntos de la 
Villa es una de las últimas novedades y mejoras impulsadas 
desde el área de Medioambicntc del Ayuntamiento de Meco. 
La actuación, ya iniciada, tiene como objetivo mejorar la 
limpieza y evitar la repercusión negativa que los contenedo
res tienen en la estética global del municipio.

El tk|iit|x> de Gobierno del 
ayuntamiento de Meco lia 
aprobado el embellecimiento 
de más de una treintena de 
contenedores de recogida de 
residuos repartidos en catorce 
puntos del municipio. Se trata 
de un sistema de camuflaje 
mediante jardineras de horml- 
e. Son una especie de mué

. urbanos de máxima resis
tencia que evitan daños por 
actos vandálicos o accidentes 
al tiempo que integran los 
puntos de recogida en el pai
saje uilxmistico del municipio 
haciendo el entorno más agra
dable.

Rodeados 
por plantaciones 
de romero

La concejalía de Metilo Am
biente ha elegido plantaciones 
de romero para las jardineras 
debido a que "es una variedad 
de fácil mantenimiento y que 
requiere poco riego'. Ix»s con
tenedores objeto de la actua
ción se encuentran situados 
en Ronda de Santa María. Jaz
mines. el centro de salud. 
Santa María de la Cabeza, ca
mino de las Ermitas, calle Pe- 
ralba. Estación, Zurbaran,

Eduardo Chillida. Barrio Alto ditos ubicado en la Ronda de
y camino del Verdoso.

Según los plazos previstos, 
los trabajos de embellecimien
to estarán concluidos en las 
próximas semanas. I>c hecho, 
las obras ya han arrancado en 
el punto «le recogida de resf-

Santa María.
I>c tener buenos resultados, 

la intención del Equipo de Go
bierno es ampliar el proyecto a 
otras calles para consensuar 
la imagen de los puntos de re
cogida en todo el municipio.

VILLALBILLA

Aunque no es nuestro afán 
entrar en polémicas estériles 
ni responder constantemente 
a quienes desde sus cantos de 
sirena se niegan a aceptar la 
realidad de tener que abando
nar el gobierno municipal, 
creyendo que éste era algo 
cuasi hereditario: tampoco po
demos aceptar unas insidias 
que tratan de confundir a la 
opinión pública desde la más 
absoluta desmemoria.

Bastaría con decir que el 
pueblo ha elegido a los conce
jales y los concejales han ele
gido al alcalde, formando par
te del juego democrático legal- 
mente establecido. Pero si se 
apela a la ideología, habrá que 
recordar, por mucho que ha
yan tratado de disimularlo, 
que tanto el anterior alcalde 
como los miembros más repre
sentativos de la P1M. pertene
cen a una ideología cercana a 
la extrema izquierda, con lo 
que ellos si representarían los 
verdaderos antípodas en esc 
sentido. Es muy fácil tratar de 
tocar la Abra sensible de la 
gente con el tema Ideológico 
cuando desde una supuesta 
independencia se ha goberna
do. según les convenía, tanto

Pasado y futuro de 
Villalbilla

con el l’SOE. como con el PP. Y 
en ambos casos la cosa no 
funcionó bien porque su estilo 
de gobernar no nos convence 
ni a unos ni a otros, y no cre
emos en esa cacareada cítca- 
cla que nos ha llevado a la pér
dida de los niveles calidad de 
vida que se gozaban en Villal
billa y que fueron el motivo 
por el que muchas familias de
cidieron fijar aquí su residen
cia. No queremos gobernar 
con la PIM y que lo entiendan 
de una vez por todas, porque 
quienes no les han votado así 
lo querían y son más que los 
que les han votado a ellos: 
porque estábamos hartos de 
que se apuntaran las realiza 
clones c inversiones de la Co
munidad de Madrid como pro
pias mientras descargan sobre 
ella sus propias culpas y frus
traciones a su conveniencia, 
¿es que no van a reconocer 
ninguno de sus errores? ¿Son 

ajenos los dislates cometidos, 
cuando llevan varias legislatu
ras gobernando? El pueblo no 
lo entendió así. y ni el control 
sobre la información, ni las 
presiones realizadas a los vo
tantes. incluso a pie de urna, 
les han valido para evitar un 
claro retroceso electoral y el 
avance del Partido Popular.

Resulta muy recurrente vol
ver. por enésima vez. a realizar 
ese ejercicio de autobombo 
con estas o aquellas realiza
ciones. pero lo verdlideramen* 
te clarificador es darse un pa 
seo ]X>r determinadas zonas 
del municipio para comprobar 
in situ el deterioro medioam
biental que se ha Infligido du 
rante la última legislatura. El 
Ayuntamiento tiene entre sus 
competencias la dosificación 
de su crecimiento para ade
cuarlo a su nivel dotaclonal e 
infracstmctural. y por mucho 
que traten de convencernos de 

lo contrario, tocios sabemos 
que aquí se ha construido, y 
se han concedido licencias, 
precipitada y desaforadamen
te durante la última legislatu
ra. como sí el mundo se fuera 
a acabar. Y los que no estamos 
de acuerdo con esc modus 
operandl no podemos gober
nar con quienes son. a nues
tro juicio, los culpables de esa 
situación, sencillo ¿no?. Por 
esa y |x>r tantas razones, la 
PIM es el pasado, ya que el fu
turo que nos prometían no nos 
gusta a tenor de lo visto y por
que sólo desde la hipocresía se 
pueden rasgar las vestiduras 
cuando ellos han ofrecido mu
cho más (liberaciones y suel
dos) de lo finalmente aproba
do. con tal de no abandonar el 
poder, con un ansia desmedi
da y preocupante: ¿es que 
acaso temen que encontremos 
algo? En cualquier caso, pre
tendemos no dilatar más en el 
tiempo la polémica porque hay 
mucho trabajo pendiente en 
Villalbilla. tenemos un ilusio
nante proyecto por delante y 
preferimos mirar hacia el futu
ro.

Partido Popular 
de Villalbilla
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En el marco del Plan Integral del Control del Cáncer de la Comunidad de

Madrid 2007-2008

Madrid se convierte en la región con más equipos de 
diagnóstico v seguimiento del cáncer en hospitales públicos
El Consejo de Gobierno acordó destinar 8.160.000 euros a la adquisición de cuatro nue
vos equipos de Tomografía de Emisión de Positrones (PET). equipamiento de última tec
nología para el diagnóstico y el seguimiento del cáncer, lo que convierte a la Comuni
dad de Madrid en la región con más equipos de esta tecnología de toda España, según 
explicó el vicepresidente primero y portavoz del Gobierno regional. Ignacio González.

El Gobierno 
regional destinará 

8 millones de 
euros a la 

adquisición de 
cuatro nuevos 

equipos de esta 
tecnología

Los cuatro equipos se incor 
porarán a otros tantos hospi
tales <le la Consejería de Sani
dad de la Comunidad de Ma
drid: el Hospital de Gctafc. 
Hospital Universitario Grego
rio Marañón. Hospital 12 de 
Octubre y Hospital Clínico 
San Carlos. En la actualidad 
existe un equipo PET en La 
Paz y en el Hospital Puerta de 
Hícrro-Majadahonda.

La adquisición es una de las 
medidas contempladas en el 
Plan Integral de Control del 
Cáncer de la Comunidad de 
Madrid 2007-2008. Se trata 
de una tecnología especial
mente útil en el diagnóstico de 
esta patología y en el segui
miento de la eficacia de sus 
tratamientos. Su aplicación 
aventaja a otras técnicas diag
nósticas precedentes, ya que 
es capaz de medir la actividad 
melabóllca de las células de 
los tejidos del cuerpo.

Además de utilizarse para el 
dlágúósHéó dél Cáncer, los 
equipos permiten también 
diagnosticar demencias, loca
lizar con exactitud la zona 
dónde se va a intervenir qui
rúrgicamente. evaluar el cere
bro tras un traumatismo, o 
evaluar el funcionamiento. La 
tomografia de emisión de posi
trones (PSH es una tecnología 
que ha permanecido bajo la 
tutela del Ministerio de Sani
dad y Consumo durante va
rios años hasta que se ha 
aprobado su incorporación a 
la cartera de servicios del Sis
tema Nacional de Salud por 
su probada eficacia diagnósti
ca.

la Comunidad de Madrid ha 
puesto en marcha el Plan In
tegral de Control del Cáncer 
2007-2008 para mejorar los 
actuales niveles de preven
ción. detección precoz, trata
miento y cuidados de la enfer
medad y reducir así la morta
lidad.

El plan, que ha sido elabora
do por más de 160 profesiona
les relacionados con la pre
vención. el diagnóstico y el 
tratamiento del cáncer para 
que. entre otros fines, el pa
ciente con cáncer reciba el 
tratamiento adecuado con in
dependencia del lugar en que 
resida, busca la mejora de la 
eficacia de los tratamientos 

oncológicos. Su cumplimiento 
está garantizado para los 
usuarios ya que será vigilado 
por los comités de tumores

El vicepresidente segundo, Alfredo Erada, intervino en los cursos 

de verano de la Universidad Rev Juan Carlos en Aranjuez

la Comunidad reclama 90 nuevas unidades judiciales para 
afrontar los problemas de la Justicia en la región
• Pide una reforma de la Justicia que conlleve mayor capacidad de 
decisión para las Comunidades Autónomas
La Comunidad de Madrid solicitará al Ministerio de Justicia la creación de 90 nuevas uni
dades judiciales para la región, una cifra que goza del acuerdo del Tribunal Superior de Jus
ticia de Madrid y que sería fundamental para empezar a afrontar la grave situación que vive 
la justicia madrileña. ?\si lo reconoció el vicepresidente segundo y consejero de Justicia y 
Administraciones Públicas. Alfredo Prada. durante su intervención en los cursos de verano 
de la Universidad Rey Juan Carlos que se están celebrando en Aranjuez.

Alfredo Prada. vicepresidente segundo de la CAM

Durante la clausura del cur
so. 'El factor de la Justicia en 
la construcción del orden so
cial'. Prada reclamó que las Co- 
munldadcs Autónomas que tie
nen transferidas competencias 
cu materia de Justicia tengan 
mayor peso y capacidad de de 
cisión. *ya sea determinando el 
número de órganos judiciales 
que se crean cada año dentro 
de nuestro territorio o ya sea 
simplemente decidiendo dónde 
o a qué orden se atribuyen los 
juzgados que el Ministerio tiene 
capacidad para crear en fun
ción de las necesidades*.

'Las Comunidades Autóno- 

que se crearán en los hospita
les de referencia para los cán
ceres más prcvalcntcs 
-mama, colorrcctal. pulmón y 

mas. explicó el vicepresidente 
segundo, asumimos la práctica 
totalidad del gasto y se supone 
Iue podemos gestionar los me- 
ios materiales en Justicia, sin 

embargo se nos niega esta ca
pacidad de decisión*.

Prada. que se reunirá con el 
ministro de Justicia. Mariano 
Fernández Bermejo, la próxima 
semana, planteó la necesidad 
de llevar a cabo una reforma 
integral de la Justicia que. sin 
desvirtuar la esencia del Poder 
Judicial, adapte su estructura 
y su funcionamiento a las nece
sidades de la sociedad actual.

Esta reforma se debería apo

próstata- que establecerán un 
plan terapéutico global y eva
luarán los casos diagnostica
dos y/o tratados en el centro.

yar. según el titular de Justicia 
de! Gobierno regional, sobre 
cuatro pilares: La reforma del 
sistema de elección de miem
bros del Consejo General «leí 
Poder Judicial, que acabe con 
la imagen de 'politización* que 
se está ofreciendo a la ciudada
nía; la revisión del Estatuto del 
Ministerio Fiscal: una modifica
ción profunda de la legislación 
procesal; y la actualización de 
la planta judicial, otorgando 
mayor peso y capacidad de de
cisión a las Comunidades Autó
nomas en este ámbito.

'No puede ser -concluyó Pra
da-. que la Justicia siga siendo 
la 'hermana pobre" de la Admi
nistración pública española. Y 
no puede ser que en pleno siglo 
XXI. con un Estado de Derecho 
y un sistema democrático fir
memente consolidados, siga
mos permitiendo la existencia 
de una Justicia lenta, obsoleta 
c Impropia de una sociedad tan 
avanzada como es la nuestra. 
Afrontar su modernización y 
convertiria en una Administra
ción rápida, eficaz y accesible 
al ciudadano es el gran reto al 
que ha aceptado enfrentarse el 
Gobierno regional, y en ello es
tamos poniendo grandes dosis 
de esfuerzo presupuestarlo e 
Ilusión por hacer las cosas 
bien'.
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Aguirre presentó la II edición de ‘ Madrid Rumbo al Sur" 2007, 

que este año se desarrollará en Mozambinue

■ El Gobierno de Aguirre ha destinado a Mozambique 2,5 millones y se han 
apoyado 10 proyectos de desarrollo
• La solicitud de los escolares madrileños para participar en este 
programa, pionero y único en España, se ha incrementado un 40% 
• Desde Maputo hasta la Isla Mozambique, los escolares participarán en 
uarios proyectos de cooperación madrileña en el país
La presidenta de la Comunidad de Madrid. Esperanza Aguirre, presentó la segunda edición de la 
expedición "Madrid Rumbo al Sur", una iniciativa que pretende promover el espiritu solidario en
tre los jóvenes madrileños acercándolos a países en vías de desarrollo, a sus culturas y a sus ha
bitantes. Tras el éxito de la primera expedición celebrada el año pasado, en este nuevo progra
ma participarán un total de 100 jóvenes de entre 16 y 17 años, quince más que en 2006.

Durante su intervención. 
Aguirre afirmó que "Madrid 
Rumbo al Sur es una oportuni
dad extraordinaria para que los 
Ernes de la Comunidad de

drtd conozcan otros países y 
culturas. Y sobre todo para que 
vivan de cerca los problemas 
que afectan a algunos de esos 
países en vías de desarrollo*.

Mozambique es un país prio
ritario para el Gobierno regio
nal y ha recibido 2.5 millones 
de euros en fondos de coopera
ción desde 2003 para apoyar 
10 proyectos de desarrollo. *La 
Comunidad de Madrid quiere 
que la cooperación ocupe un 
lugar muv importante entre 
sus prioridades. Por eso. entre 
2003 y 2007 el presupuesto de 
cooperación se ha cuadruplica
do hasta alcanzar este año más 
de 35 millones de euros*, expli
co la presidenta.

Está previsto que los jóvenes 
comiencen el viaje el próximo 
día 23 de agosto, para finalizar 
el 18 de septiembre: así. a lo 
largo de 27 días, podrán cono
cer de cerca y participar en sie
te programas y proyectos de la 
cooperación madrileña en Mo- 
zambíque.

El éxito de esta iniciativa, 
puesta en marcha el pasado 
año por el Gobierno de Espe
ranza Aguirre. ha sido ratifica
do por los jóvenes de la región: 
así. el número de escolares que 
enviaron su redacción para 
participar en el proceso de se
lección. se ha incrementado 
este año en un 4O’/¿>. es decir de 
220 alumnos a 300.

Ixi Comisión de Valoración 
seleccionó las redacciones (que 
debían versar sobre cónx» tra
bajar para el desarrollo en Afri
ca) de 200 estudiantes: poste
riormente. todos ellos partici
paron en unas pruebas físicas 
y de aptitudes de cara a la con
vivencia. hasta la selección fi
nal de los 100 Jóvenes integran
tes de la expedición.

Los seleccionados. 60 chicas 
y 40 chicos provienen de 25 
municipios de Madrid y lian re

alteado un curso de voluntaria
do y cooperación al desarrollo y 
otro sobre las bases económi
cas c Institucionales del des
arrollo. en los que se trataron 
la situación de Mozambique y 
las características específicas 
de los proyectos en los que tra
bajarán. dolándolos «le conoci
mientos teóricos necesarios 
para la puesta en práctica du
rante su estancia en el país 
africano.

Bases para 
el desarrollo
Una de las novedades de este 

año es el curso "Bases para el 
desarrollo* impartido por el

La Consejería de Transportes e Infraestructuras destinará 931.735 euros 

la Comunidad mejorará la señalización y la pintura 
en 600 kilómetros de carreteras regionales
• Se repondrá la señalización obsoleta y se instalarán nuevos elementos 
verticales
• El Gobierno regional repintará las marcas viales y los pasos de cebra 
para aumentar la seguridad
La Comunidad de Madrid mejorará la seguridad vial de 600 kilómetros de carreteras regio
nales con la instalación de nuevas señales verticales y con el repintado de las marcas via
les. La Consejería de Transportes c Infraestructuras, que dirige Manuel Lamcla. destinará 
casi un millón de euros durante dos años a estas dos importantes lincas de actuación in
cluidas dentro de la política de conservación de carreteras del Gobierno regional.

En concreto la Consejería de 
Transportes ha presupuestado 
467.735 euros para el repintado 
de las marcas Males de las ca
rreteras. asi como pasos de pea 
iones de travesías, flechas y de
más símbolos. Para ello el Área 
de Conservación de la Dirección 
General de Carreteras dispone 
de una brigada especial de pin
tura que lleva a cabo estas ac 
litaciones, y que prevé Intereenlr 
durante los próximos 24 meses 
en 600 kilómetros de carreteras.

Asimismo, la Comunidad de 
Madrid destinará una partida de 

Instituto de Estudios Jurídicos 
internacionales de la Universi
dad Rey Juan Carlos a los par
ticipantes de la expedición. 
"Hemos añadido este curso 
acerca de las bases para el des
arrollo para resaltar la impor
tancia que tienen las Institucio
nes y el Estado de Derecho a la 
hora de fomentar el desarrollo 
de un país" -afirmó .Aguírrc- 
quien añadió que la Comuni
dad de Madrid quiere "hacer 
del fortalecimiento institucio
nal la prioridad básica de su 
cooperación al desarrollo".

En la expedición, que recorre 
lugares como Maputo. Naama- 
cha, Monunguto y la Isla Mo-

464.000 euros durante los pró
ximos dos años para el suminis
tro y la instalación de nueva se
ñalización vertical en las carre
teras dependientes del Gobierno 
regional Así. se repondrá la se
ñalización vertical, los hitos ki
lométricos y la cartclcria exis
tente que hayan quedado obso
letos. y se instalarán nuevas se
ñales en los viarios de nueva 
construcción.

El objetivo de estas dos actua
ciones. que suman un total de 
93) .735 euros, es mejorar la se
guridad vial de las carreteras de 

/.ambique, los escolares podrán 
informarse de la labor de for 
mación profesional para jóve
nes que los saleslanos desarro
llan en todo el país: de los pro
yectos de agricultura sostcniblc 
y canalización de agua en el Va
lle de Mantea: de los centros de 
acogida y educación para huér
fanos apoyados por la ONG Ma
dreselva: y sobre el Centro de 
Investigación de Manhtca de lu
cha contra la Malaria y el sida, 
patrocinado por la cooperación 
española.

Además del programa acadé
mico. los expedicionarios ma
drileños trabajarán con Jóvenes 
del país africano en proyectos 
de la Asociación Madreselva y 
en La explotación agraria cerca 
de los canales del Ido Línpopo. 
Visitarán los Parques Naciona
les de Bazaruto y Gorongosa. 
asi como muscos, iglesias y lu
gares representativos de la cul
tura mozambiqueña.

"Madrid rumbo al sur* es una 
iniciativa para incentivar a los 
Jóvenes el espíritu de coopera 
clón. La Comunidad de Madrid 
es la única Administración au
tonómica que promueve un 
programa de estas caractcristi 
cas. El programa promueve el 
espíritu solidario de nuestros 
Jóvenes a través del conoci
miento de iniciativas, cncami 
nadas principalmente a la lu
cha contra el analfabetismo, la 
promoción de la Igualdad de gé
nero y la mejora de las condi
ciones de salubridad.

la Comunidad de Madrid, así 
como mantener la alta calidad 
de las vías regionales, utilizando 
en cada caso los elementos ne
cesarios adaptados a la zona y la 
meteorología de las mismas. ’

Las actuaciones de la Conseje
ría de Transportes e Infraestruc
turas de la Comunidad de Ma
drid en materia de conseivación 
tratan de mejorar diariamente la 
seguridad en carreteras de la 
red principa), la secundaria y la 
red local, incluyendo los accesos 
y los ramales de enlace entre 
distintas vías.
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El Consejo de Gobierno aprobó su creación

la Comunidad de Madrid contará con dos nuevos
Centros de Participación e Integración para Inmigrantes
El Consejo de Gobierno aprobó la puesta en marcha de dos nuevos Centros de Partici
pación c Integración de Inmigrantes (CEPI). Hispano-Colombiano c Hlspano-Amcrlcano. 
que servirán para promover la participación social y ciudadana de las personas inmi
grantes. impulsando la integración entre ellos y el resto de madrileños, según informó 
el vicepresidente primero y portavoz del Ejecutivo regional. Ignacio González.

Se prevé ouc los nuevos CEI'I 
estén situados en el distrito de 
Villaverde (el Hlspano-Colom- 
biano). y en la zona sur de la 
Comunidad de Madrid (el Hís- 
pano-Amcrfcano). Ambos cen
tros complementarán el traba
jo que vienen desarrollando el 
Elmer CEPI Hlspano Colom- 

ano. desde junio de 2006: y. 
también, el primero de los cen
tros Hlspano-Amcrlcano. pues
to en marcha recientemente.

Para la puesta en funciona
miento de estas dos casas na- 
clónales, que saldrán a concur 
so antes de fin de año. el Eje
cutivo regional destinará un 
presupuesto de 761.041 euros 
para cada una de ellas.

Estos centros responden al 
incremento de ciudadanos Ibe
roamericanos en los últimos 
tres años. Según datos del Ob
servatorio de la Conscjeria de 
Inmigración, en su último in
forme «leí mes de abril de 2007. 
la población extranjera censa
da en nuestra Comunidad se 
eleva ya a 1.002.244 habitan
tes. Los iberoamericanos son 
479.529 y por nacionalidades, 
la mas numerosa es la ecuato
riana. con 155.635 habitantes, 
la colombiana, con 73.694. la 
boliviana, con 57.483. y la pe
ruana. con 52.406.

Además de proporcionar es
pacios para la integración de 
Inmigrantes y madrileños, es
tos centros desarrollarán pro
yectos culturales y sociales que 
propicien la normal conviven
cia y la formación que ayude a 
la búsqueda de empicó: ade
más. apoyarán los procesos de 
cscolarizaclón c íncorjxtraclón 
en el sistema educativo de los 
menores inmigrantes.

Además de los CEPI Colom
biano c Hispanoamericano, la 
conscjeria de Inmigración y Co
operación de la Comunidad de 
Madrid pondrá en marcha las 
"casas nacionales" paraguaya, 
ucraniana y centroamericana 
antes de final de año.

Asesoría jurídica, orientación 
psicológica, cursos de forma
ción profesional v actividades 
culturales, son algunos de los 
servicios que ofrecen los 12 
CEPI que están en funciona 
miento: dos Hispano-Ruma- 
nos. dos Hlspano-Ecuatoría- 
nos. el Hispano-Colombiano. el 
Híspano-Bolivlano. el Hispano- 
Pemano. el Hlspano-Búlgaro. 
el Hispano-Dominicano. el His- 
pano-Afrieano. el Hispano-Ma- 

rroqui y el Hispanoamericano. 
Ubicados en diferentes lugares 
de la Comunidad de Madrid, 
estos centros han atendido a 
cerca de 115.000 usuarios, 
tanto extranjeros como espa
ñoles. desde 2006 hasta mayo 
de 2007.

La puesta en marcha de los 
Centros «le Participación c In
tegración de Inmigrantes es 
una de las acciones contempla
das en el Plan de Integración

La Dirección General de Salud Publica y Alimentación recuerda que la 

dieta mediterránea previene enfermedades

Calla madrileño consume al año 11,4 kilos de alimentos 
precocinados. un 13,1% más que la media nacional
■ Sanidad publica un documento con recomendaciones sobre el consumo 
racional de productos precocinados
■ Los expertos advierten que un abuso de comida rápida contribuye a ga
nar peso y genera desequilibrios en la salud
Cada madrileño consume al año una media de 11.4 kilogramos de alimentos precocinados, 
un 13.1% más que la media nacional, lo que sitúa a la Comunidad de Madrid, junto a Cata
luña. La Rloja y Baleares como una de las mayores consumidoras de platos preparados.

Ante el Incremento del consu
mo de la conocida "comida rá
pida". la Consejería de Sani
dad. a través de la Dirección 
General de Salud Publica y Ali
mentación. ha publicado un 
documento informativo dirigido 
a consumidores, v al público en 
general, con explicación de las 
propiedades nulriclonalcs y re
comendaciones para u n uso ra
cional de los alimentos precoci
nados. que permitan el mante
nimiento de una dieta saluda
ble. y a la vez. evitar ciertas en
fermedades.

El documento, en el que ha 
participado la Sociedad Espa
ñola de Nutrición Básica y Apli
cada. forma parte de las inicia
tivas puestas en marcha en el 
marco del Plan Integral de Ali
mentación y Nutrición de la Co
munidad de Madrid para po
tenciar una alimentación sana, 
segura y de calidad, y ofrecien
do información para favorecer 
un consumo responsable de los 
alimentos.

Los expertos de la Dirección 
General de Salud Pública v /Mi- 

2006-2008 -dotado con un 
presupuesto de -I .-109 millones 
de euros- y cuyos ámbitos pre
ferentes de actuación son la vi
vienda. la educación, los servi
cios sociales, la sanidad, la 
sensibilización, la participa
ción. la familia y la juventud.

A través del Plan de Integra
ción. la Conscjeria de Inmigra
ción y Cooperación coordina 
tocias las políticas de integra
ción de los inmigrantes rcsl- 

mentación aconsejan a los con
sumidores de los alimentos 
¡•recocinados que la ingesta sea 
imitada y combinada con otros 

productos y recuerdan que su 
abuso puede contribuir a ga
nancia de peso, obesidad y des
equilibrios en la dicta que re 
percutan en La salud, dado su 
gran aporte calórico y elevarlo 
contenido en sal.

El 33% de los madrileños 
presenta sobrepeso Según los 
informes de esta Dirección, el 
33% de los madrileños sufre 
obesidad o sobrepeso, en pítrlc 
debido a malos hábitos alímen 
tartos y falta de ejercicio.

El incremento del consumo 
de estos productos, de elabora
ción sencilla y rápida, se asocia 
a que muchos consumidores 
carecen de conocimientos culi 
natíos así como al aumento de 
hogares unitamillarcs.

El documento se estructura 
en tres capítulos con conteni
dos tan diversos como la evolu
ción del consumo de este tipo 
de productos, la clasificación 
que se hace de ellos, su valor

• Se creará un centro 
hisnano-colombiano 

y otro 
hispano-americano

■ Desde abril, 
en la Comunidad 
viven 1.002.244 

extranjeros, de los 
nue 480.000 son 
iberoamericanos

denles en la Comunidad de 
Madrid, teniendo como princi
pios rectores: la cohesión so
cial. la igualdad de oportunida
des. la corrcsponsabllldad. la 
normalización y la coordina
ción.

nutrictonal y un capítulo dedi
cado a la dicta equilibrada y el 
consunto de esta gama de pro
ductos en el contexto de una 
dicta variada y algunas reco 
mcndaConcs sobre la alimen
tación en distintas patologías, 
relacionadas con la alimenta 
clón y las ventajas de la dicta 
mcdiicrránca.

I.os expertos recuerdan que 
los alimentos precocinados no 
suplen las propiedades benefi
ciosas de la dicta mediterránea 
para la prevención de distintas 
enfermedades, basada cu la 
adecuada combinación de alí 
mentos y nutrientes, como el 
uso «leí accllc de oliva, el con
sumo habitual de frutas, ver
duras frescas, cereales, legum
bres. ingesta frecuente de pes
cado y bajo consumo de car 
nes. azúcares y derivados lácte
os.

La publicación puede solici
tarse en el Centro de Documen
tación del Instituto de Salud 
Pública, ubicado en el número 
4. edificio B. de la calle Julián 
Camartllo de Madrid.
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Fútbol Tercera División

Josué Esteban Espejo

Multitud de caras nuevas para la próximaiemporada

La R.S.D. Alcalá apuesta por la 
reuovación de la plantilla
Muñoz. Josué. Alfonso y David vienen a reforzar una plantilla castigada con la permanencia 
en tercera. Su llegada fue presentada oficialmente en la sede del club, donde Chato Gonzá
lez hizo una introducción de los objetivos marcados por el equipo para la próxima tempo
rada. entre los que se incluye como meta principal el ansiado ascenso.

El maratón de presentaciones 
comenzó con Josué Esteban Es
pejo. Tiene 22 años y ha pasado 
los dos úlUnws en el Club De- 
Jíortivo Numancla B. de tercera 
división. Su demarcación oficial 
es de lateral izquierdo, pero 
como él mismo afirmó en su 
presentación oficial, "puedo 
amoldarme a otros puestos sin 
problema". Este futbolista segó- 
viano de 1'80 de estatura co
menzó a jugar en la cantera del 
San Esteban. Josué llega al 
equipo con muchas ganas de 
tratwjar Para mi se han termi
nado las vacaciones. Hay que 
empezar a trabajar desde ya'. Él 
mismo define su Juego con una 
palabra: 'Fuerte".

Juan José Muñoz García llega 

del Motril, de manera que ya co
noce al Aléala como contrincan
te y a su afición, a la que definió 
como "muy luchadora". El Motril 
fue el equipo eliminado por los 
complutenses antes de la final 
por el ascenso a segunda B.

Muñoz pertenece a la cantera 
del Real Madrid, donde jugó en 
División de Honor con compa
ñeros como Miñambres o Casi
llas. De aquella época recuerda 
con cariño un mundial juvenil 
que Jugamos en Latinoamérica y 
que ganamos". Abandonó el 
club blanco hace cinco años 
para probar suerte por Andalu
cía. donde ha pasado dos tem
poradas en Linares, una en Je
rez. otra en Roquetas y final
mente en Motril. Después de 

este periplo. Muñoz vuelve a su 
Pinto natal, donde residir!» a 
partir de ahora y donde vive ac
tualmente su familia. Este me 
dio centro de 26 años y 1.76 de 
estatura confiesa conocer a lo
dos los futbolistas del Aleab 
pero sólo como deportistas, ya 
que todavía no conozco a nin
guno personalmente".

Alfonso Esléfano Olate llega al 
Alcalá para presentar compe
tencia a Juancho. portero que 
ha causado buena impresión 
esta temporada. El recién llega
do guardameta de 1.89 de esta
tura procede del Arandina (Bur
gos). donde ha Jugado las tres 
últimas temporadas. Alfonso co
menzó su carrera en el Burgos, 
aunque "tuve una lesión de mc-

Carretero ya ha tomado 
contacto con la nueva plantilla

DISCO al poco de firmar el con
trato. de manera que ese año 
casi no pude jugar", recuerda. 
Más tarde pasó por el Rio Vena 
y el Morolo, antes de llegar al
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Fútbol Tercera División

Alfonso Estófano Olak David González Alonso

Arandina. Según explicó el fut
bolista de 27 artos 'el arto pasa
do me turnaba con el otro por
tero del equipo para Jugar la mi
tad de partidos cada uno. por
que nos parecía lo más justo. 
Pero no se cómo va a ser este 
arto.'

Por su parte, para David Gon
zález Alonso "el objetivo es el as
censo. y eso no es algo que me 
supere'. Asi de claro se presen
tó este Jugador de 28 artos, com
partero de Alfonso la temporada 
pasada en el Arandina. El inte
rior derecho diestro apunta que 
'no hay un rasgo de mi juego 
que destaque por encima del 
resto, y eso es algo que ya se 
verá en el campo. Pero si hay 
algo que defina mi manera de 
trabajar, es la disciplina.'

David comenzó jugando en el 
Lermerto. en Tercera División. 
De ahí pasó al Burgos, donde 
conecto a Alfonso. De manera 
que si echamos cuentas, esta es 
la tercera ocasión en que David 
y Alfonso son comparteros de 
equipo. Después de dos tempo
radas en el Burgos llegó la Cul 
tumi Leonesa, el Mirandes. el 
Norma y finalmente el Arandí- 
na.

Chato González hizo una introducción de los objetivos marcados por el equipo para la próxima 
temporada, entro los quo so incluyo como mota principal ol ansiado ascenso
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Oran d i na, I biza. La Granja, Toledo y Ávila, primeros 

compromisos antes del Trofeo Cervantes

El Alcalá jugará la 
pretemporada fuera de casa
El Alcalá se quiere poner a punto fuera de casa en una prctem- 
porada en la que va a tener Importantes rivales con los que me
dir sus fuerzas y afrontar a pleno rendimiento la temporada que 
comenzará el domingo 26 de agosto. Ni el técnico Carlos Rivc- 
ro. ni el director deportivo. Eduardo González, han querido pro
gramar más partidos de pretemporada en Alcalá que el del Tro
feo Cervantes el 22 de agosto, que por tanto será la presenta
ción oficial del equipo ante sus aficionados. Antes de esa fecha 
se han programado seis partidos, algunos de gran nivel.

Eduardo González, director 
deportivo del Alcalá

El nuevo Akaládebuuiá el sába
do 28 de julio con un partido en 
Aranda de Duero ante la Gimnásti
ca Arandma. que juega en el gmpo 
VIII de la tercera división. El parti
do se disputará a las 18’30 horas en 
el campo la pista de atletismo de 
la localidad burgalesa.

El día 3 de agosto se celebrará el 
segundo encuentro de pretempora
da y será en la Ciudad Deportiva de 
Valdcbcbas. del Real Madrid. Pero 
allí los complutenses no se verán 
las caras ante el equipo madridista 
sino ante el Ibiza. un recién ascen
dido a segunda división B.

El día 8 de agosto los compluten
ses se desplazarán a Scgovia para 
enfrentarse ante otro equipo del 
grupo VIII de tercera división. La 
Granja. El 11 de agosto habrá nue
vo desplazamiento, esta vez a Tole
do para jugar ante el equipo de la 
capital castelkmo maiKhega en el 
estadio Salto de Caballo. Los tole
danos son serios aspirantes al as
censo a segunda B que perdieron, 
como el Alcalá, in extremis en la 
fase de ascenso.

El día 15 habrá nuevo partido, 
esta vez.cn el estadio Adolfo Suá- 
rez de Ávila ante el equipo de la 
ciudad amurallada. Se trata de otro 
equipo con aspiraciones de ascenso 
a segunda B y que milita también el 
grupo VIII de tercera.

Y finalmente el día 22 será la 
presentación en Alcalá con la dis
puta del Trofeo Cervantes ante el 
Rayo Vallccano.

El partido será el día 29 de agosto en elVal

El Pontevedra, rival en la primera 
eliminatoria de la Copa del Rey

El sorteo de la primera y segunda 
eliminatorias de la Copa de) Rey ha 
emparejado al Alcalá con el vigen
te campeón del grupo I de la según- 
da división B. el Pontevedra. Por 
tan», será un complicado rival partí 
los complutenses que entraron en el 
bombo como campeones del grupo 
Vil de tercera división y nada más 
que podían optar a que les corres
pondiera como rival un equipo de 
segunda división B puesto que ni 
los de segunda A ni los de primera 
división entraban en sorteo.

Estas dos eliminatorias son a par
tido único y se disputan en el cam
po del de categoría inferior. Por 
tanto el Alcalá está llamado a dar la 
sorpresa en el Val en un partido que 
se disputará el 29 de agosto.

Lo que pasa es que el rival es de

los más complicados que podían to
carles a los complutenses puesto 
que es un equipo con una plantilla 
de segunda división. El Pontevedra 
sólo piensa en volver a la categoría 
de plata y de hcclw el año pasado 
quedó en primera posición del gru
po I de la segunda B. La mala suer
te es que lo eliminó el Córdoba, 
que a la postre fue el que ascendió. 
Sin embargo el Pontevedra no co
noció la denota en esa eliminatoria 
y sólo el doble valor de los goles en 
campo contrario los apartó de la 
gloria del ascenso.

La segunda eliminatoria será el 5 
de septiembre y el vencedor del Al- 
calá-Pontevedra se tendrá que en
frentar al vencedor de la eliminato
ria Granada Atlético-Cartagcna.

Juega de interior izquierdo y procede 

de la Cultural Leonesa

Pesco, nuevo fichaje del Alcalá
Angel Manuel Caamaito Mayo, 

de nombre deportivo Pesco, es el 
nuevo jugador que ha lidiado el Al
calá para la temporada 2006-2007. 
Pesco, de 22 años de edad, ocupa la 
demarcación de interior izquierdo. 
Coruñés de nacimiento. Pesco jugó 
como juvenil en un equipo gallego 
antes de recalar en el Vtllancal. 
equipo con el que jugó tres tempo
radas como juvenil en la división 
de honor de la categoría. Posterior 
mente licitó por la Cultural Ixonc* 
sa. equipo con el que lia jugado tres 
temporadas alternando la última 
entre el filial y el primer equipo.

Pesco se considera así mismo un 
interior zurdo hábil que admira el

juego de otro interior izquierdo de 
calillad conto es Mcssi. Es rápido y 
le gusta encarar a portería. El año 
pasado marcó 11 goles, dos de ellos 
con el primer equipo en segunda di
visión B. con el que jugó catorce 
partidos a lo largo de la temporada. 
Allí coincidió con Iván Mateo, uno 
de los puntales del Alcalá en la 
temporada 2<XM-2OO5 en la que los 
complutenses estuvieron a punto de 
alcanzar el ascenso a segunda A.

"Espero que el Alcalá sea para mí 
un trampolín para mejorar. Además 
el objetivo es clasificamos para la 
fase de ascenso c intentar subir a 
segunda B".

La Casa de la Juventud organiza un fin Ge 

semana dedicado al deporte

Maratón deportivo nocturno en 
Nuevo Baztán

Once disciplinas deportivas en un mismo fin de semana, con unos 
premios de lo más "suculentos"... Un año más. el maratón depor
tivo llega como una iniciativa de la Casa de la Juventud y está en
marcado dentro de la programación de actividades "Esta noche Sí 
Que Sí Que...".

luí actividad dará comienzo el viernes 3 de agosto a las seis de la tar
de con las competiciones de ping pong. bádminton y volley playa en 
la Casa de la Juventud, situada en la calle Glasgow.

El sábado 4 de agosto a las 10.30 de la mañana comenzará a dispu
tarse el resto de actividades, que se irán sucediendo sin pausa hasta las 
nueve de la mañana del domingo. Además de las tres categorías cita
das. el maratón deportivo está compuesto por waterpolo. acuaeróbic. 
frontcnis. fútbol sala, baloncesto, volcibol. acróbic y la recién incor
porada este año: la carrera popular de relevos.

la mañana del domingo, al finalizar la actividad deportiva, llegará 
el momento de un desayuno muy especial para lodos los participantes.

Los premios a los mejores deportistas consistirán en cheques regalo 
para tiendas de ropa y material deportivo valorados en 500 y 200 eu
ros para el primer y segundo clasificados. Los premios a las mejores 
cquipacioncs deportivas están dotados con un jamón y un lomo y un 
queso. Sin duda unos premios de lo más suculento, ideales para recu
perar las fuerzas después de un fin de semana tan activo.
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Fútbol Tercera División

Para el primer entrenamiento de la renovada plantilla de la R.S.D. Alcalá, el preparador físico Julio 
Muñoz preparó una sesión de ejercicio suave.

Comenzó la pretemporada en el es Municipal de El ValK I

Primer entrenamiento de la renovada 
plantilla del Alcalá
Distendida y divertida. Asi fue la primera toma de contacto de la nueva plantilla en el 
césped del Estadio Municipal de El Val. Veteranos, nuevos flchajcs y canteranos com
ponen el equipo que este año intentará devolver al Alcalá a Segunda B. Tras varios par
tidos amistosos, la primera cita importante de la temporada será en el trofeo Cervan
tes el próximo 22 de agosto contra el Rayo Vallccano. De momento, el primer entrena
miento se dedicó a juegos, estiramientos y poco fútbol.

Julio Luís Muñoz, anterior 
colaborador de Méndez, será 
esta temporada el prepara
dor físico.

El entrenamiento duró algo 
menos de una hora, durante 
la cual los futbolistas tuvie
ron tiempo para juegos, ca
rreras y estiramientos, en lo 
que fue una primera toma de 
contacto con el campo, con 
los técnicas y entre ellos mis
mos.

Las primeras citas impor
tantes llegarán el 22. el 26 y 
el 29 de agosto. En la prime
ra. el equipo complutense se 
enfrentará al Rayo Vallccano 
por el clásico Trofeo Cervan
tes. Será a las 20.30 horas 
en el estadio Municipal de El 
Val. El día 26 comienza a 
disputarse l-a Liga, y el Alca
lá comenzará la lucha por el 
liderazgo del Grupo Vil de 
Tercera División.

El día 29 de agosto se dis
putará el partido de ida de la 
primera eliminatoria de la 
Copa del Rey.

Nada más salir al campo, el 
presidente de la R.S.D. Alca
lá. Jorge Carretero, dedicó 
unas palabras de bienvenida 
a los recién llegados y estre
chó la mano de cada uno de 
los Jugadores. El presidente 
declaró que ’al margen de los 
resultados que obtengamos 
este año. me gustaría que 
cuando os vayáis del Alcalá 
tengáis la sensación de ha
ber estado a gusto".

Tras las palabras de Carre
tero. Carlos Rlvcro puso en 
marcha a sus chicos. Rivero 
pasa este año de segundo a 
primer entrenador tras la 
marcha de César Méndez al 
Alcorcón. equipo de Segunda 
B. Gran parte de las decisio
nes sobre quién se ha queda
do y quién no. ha sido obra 
de Rivero. De igual modo. El equipo dedicó grao parto do la sesión a jugar, pero entre los juegos no estaba el fútbol
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Fútbol Trofeo Cervantes

El Rayo Vallecano Oisputó su último partido oficial de la pasada temporada ante el Éibar. 
donde se jugaba el ascenso a la Segunda División, los rayistas fallaron y el equipo guipuzcoano 

consiguió el ascenso a la división de plata

Serájajécima participación del equipo de María Teresa Rivero

El Rayo Vallecano disputará al 
Alcalá el trofeo Cervantes
El presidente de la BSD. Alcalá. Jorge Carretero, cerró el lunes 23 de julio el cartel del 
trofeo Cervantes en su cuadragésimo primera edición. El rival del Alcalá será finalmente 
el Rayo Vallecano. Hasta el último momento Carretero estuvo buscando un equipo de pri
mera división pero no lo logró. La otra opción era algún equipo madrileño 'de campani
llas' pero como esta próxima temporada por primera vez en muchos años no habrá equi
pos de la Comunidad de Madrid en la segunda división A del fútbol español, no ha habi
do más remedio que acudir a un equipo que se considera 'taqulllcro' en la ciudad com
plutense y ése no es otro que el Rayo Vallecano. propiedad de la familia Ruiz Mateos y 
que flamantemente preside la esposa del empresario jerezano. María Teresa Rivero.

El partido se disputará el 
día 22 de agosto en el estadio 
municipal del Val. dos dias 
antes del inicio oficial de las 
fci ias y fiestas «le Alcalá. A las 
20'30 horas saltarán al cés
ped el equipo complutense, 
dirigido por Carlos Rivero en 
el banquillo, y el Rayo Valle- 
cano que entrena un viejo co
nocido de la afición del Alcalá. 
Pepe Mel.

Está claro que el Rayo Valle- 
cano emprende un nuevo año 
con un único objetivo, salir 
del pozo de la segunda divi
sión B. Este año estuvo a 
punto y llegó a disputar un 
trascendental partido frente 
al Eibar en el estadio de Ipu

nía. Después de una tempo
rada excelente los rayistas fa
llaron en el partido decisivo y 
el ascenso fue para el equipo 
guipuzcoano.

Fue dos temporadas antes, 
en la 2004-2005 cuando el Al
calá y el Rayo se cruzaron en 
un partido decisivo en el esta 
dio municipal del Val y con 
gran presencia de seguidores 
rayistas. el club franjírrojo se 
jugaba entrar en la fase de as
censo a segunda A. Aquel día 
el Alcalá cimentó su pase a 
esa fase a costa de un Rayo 
que se marchó de Alcalá hun
dido. María Teresa Rivero lle
gó a decir que no entendía 
cómo un equipo con un prc- 

supuesto exiguo como el Alca
lá pudo imponente en la clasi-
Hcaclón regular a un Ravo Va- 
llccano en el que la lamilla 
Ruiz Mateos está poniendo 
mucho dinero. Dicen que la 
'tcreslna'. la bronca de la pre
sidenta a sus Jugadores se 
pudo oír desde muy lejos.

Es el Rayo Vallecano uno de 
los clubes que pueden contar 
lo duro que es salir de segun
da B. El equipo rayísta cayó al 
pozo en una caída vertiginosa 
que lo llevó desde la primera 
división en la temporada 
2002-2003 (estuvo cuatro 
temporadas seguidas entre 
los grandes) a la segunda di
visión B en la temporada

El partido se 
disputará el día 22 

de agosto a las 
20 30 horas en el 
estadio municipal 

del Val

2004-2005. Y desde entonces 
los franjírrojos tratan de salir 
de ahí desesperadamente.

Nueve 
participaciones 
y cinco trofeos 
Cervantes

El Rayo es con el Guadala 
jara el equipo que más veces 
ha disputado el Trofeo Cer
vantes después del anfitrión 
que ha participado en las 
cuarenta ediciones jugadas. 
lx>s rayistas llevan nueve par
ticipaciones y es. después del 
Alcalá, el equipo que más ta
llas del Cenantes tiene en 
sus vitrinas puesto que ha ga
nado cinco mientras que los 
complutenses tienen nueve.

Fue en 1968 cuando el Rayo 
participó por primera vez en 
un trofeo que entonces era 
cuadrangular. Se clasificó en 
tercera posición. Volvió en 
1971 para quedar campeón. 
En 1974 tuvo su tercera par
ticipación y en sus filas esta
ba un futbolista que años 
después Jugaría el campeona
to del mundo de Argcntina-78 
v posteriormente recalaría en 
el /Mcalá. Se trataba del torre- 
joncro Antonio Guzmán. El 
Rayo quedó en segunda posi
ción.

En 1975 volvieron los de Va- 
llecas, esta vez sí. para ganar 
su segundo trofeo Cervantes. 
Y ya no regresó el Rayo Valle- 
cano a la ciudad complutense 
hasta diez años después, en 
1985. cuando volvió a procla
marse campeón. Nuevo regre
so en 1986 pero en aquella 
ocasión volvió a ser subcam
peón. Y hubo otra participa
ción pero hubo que esperar al 
año 1998 para volver a ver al 
capitón rayísta recoger la ta
lla del Cervantes como cam
peón. En el año 2001 volvió a 
estar el Rayo Vallecano en el 
trofeo pero'quedó subeampe- 
ón en tina edición ganada por 
la RSD. Alcalá. La última pre
sencia de los rayistas fue en 
2002. edición en la que que
daron campeones.
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Fue organizado por el concesionario oficial Chrysler, Jeep y Doflge en 

Guadalaiara y Alcalá de Henares

Gran éxito del torneo GR Motor del Clirysler Golf Tour 
José Vionue y Ángel Mariblanca fueron los ganadores y se clasificaron 

para la final nacional en Novo Sancti Petri
GR Motor, concesionario oficial de Chrysler. Jeep y Dodge en Alcalá y Guadalajara reunió a sus 
clientes y amigos el sábado 30 de junio en el torneo celebrado en el Cabanillas Club de Golf. El 
torneo tuvo una participación de más de 120 jugadores en salida por disparo. Todos ellos dis
frutaron de un espléndido día de golf. GR Motor organizó su torneo en el marco de uno de los 
circuitos de golf amateur más prestigioso y con más potencial del pais. el Chrysler Golf Tour.

El torneo se disputó a 18 ho- 
Ken la modalidad Stableford 

idlcap. y estableciéndose 
dos categorías: i" categoría 
hándlcap hasta 18’4 y 2‘ cate
goría de 18'5 a 36. En la prime
ra categoría se proclamó vence
dor José Vloque lx>renzo. con 
un resultado de 42 puntos Sta- 
blcíord. El segundo clasificado 
fue Lee Suk Kwang. con 40 pun
tos. En la segunda categoría se 
hizo con el triunfo Angel Mari 
blanca Rodríguez, con 44 pun
tos. El segundo fue Gregorio Pé
rez Esteban con 43 puntos.

GR Motor entregó a todos los 
participantes diversos obse
quios v regalos como un termo 
con tees, una toalla de palos o 
bolas Títlcist. Tanto la entrega 
de trofeos como el sorteo de ma

terial de golf de primer nivel, se 
realizaron durante el cóctel ofre
cido por la empresa GR Motor 
una vez finalizado el torneo. En 
la entrega de premios v regalos 
participó el gerente de GR Motor 
Alcalá. Carlos de la Higuera.

Tanto José Vloque como Angel 
Mariblanca participarán los 
días del 20 al 23 de octubre en 
la final nacional del Chrysler 
Golf Tour. que tendrá lugar en el 
Club de Golf Novo Sancti Petri. 
en Cádiz. Las magníficas cifras 
de participantes, asi como el ni
vel de golf demostrado y los re
galos y sorpresas ofrecidas por
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GR Motor, no hacen más que 
confirmar la excelente salud del 
evento, que se instaura en Gua- 
dalajara como un referente del 
golf amateur.

En el hoyo 16 del campo se 
celebró el concurso a la bola 
más cercana Bang&Olufsen. re
sultando ganadora Ana Bolón 
González, que se llevó como pre
mio un excelente teléfono Bco- 
Com 6000.

Un gran torneo

La eran apuesta de Daimlcr- 
Chrysler España por este circui
to y'por este deporte nació en la 
Kda edición. Sin embargo la 

t automovilisttea ha decido 
darle un empuje extraordinario 
al Chnslcr Golf Toar 2007. un 

hecho que queda patente en las 
cifras registradas.

Este año el circuito incluye 19 
torneos en un tota! de 19 pro
vincias diferentes, lo que cquí- 
valc a 10 torneos más que en 
2006. Asimismo, la cantidad de 
participantes se elevará notoria
mente. esperándose más de 
3.000 jugadores.

Al mismo tiempo, el circuito 
cuenta con otra importante no
vedad ya que abre sus puertas a 
no una. sino dos empresas lide
res en su segmento como son 
Adolfo Domínguez y Bang&Oluf- 
sen.

GR Motor Alcalá está en el po
lígono industrial Mapire, en la 
carretera nacional II. kilómetro 
28*200. con telefono 91 877 59 
50

Carlos Cid pide poder disfrutar de la piscina municipal del Val 
como un vecino más.

La Piscina Municipal del Val aun no cuenta con 

accesos para minusválidos 

"No puedo acceder ni 
bañarme en la piscina 
municipal de mi barrio" 
Carlos Cid tiene 36 años y vive en el Val. Es soltero, tiene 
novia y gusta de dar paseos por su barrio. Hasta aquí todo 
normal. Sin embargo, aunque le gustaría poder disfrutar de 
ln piteina municipal de su barrio al igual que sus vecinos, no 
puede. Carlos es minusválido y se desplaza en silla de rue
das. La piscina de verano del Val no cuenta con adaptacio
nes para minusválidos. "Sólo pido poder acceder a la pisci
na. porque por ley esto debería estar ya adaptado".

Carlos Cid se dirigió a la rc- 
dateión de PUERTA DE MA
DRID para exponer su queja. 
Ix> acompañamos para ver en 
persona las dificultades de ac
ceso a la piscina y sus alrede
dores. "El primer problema me 
lo encuentro nada más llegar . 
comenta este vecino de 36 
años del barrio del Val. "por 
que no hay una rampa de ac
ceso desde la calle a las taqui
llas y tengo que avisar a algíin 
trabajador de la piscina y es
perar a que venga para que me 
abra por otra puerta que hay 
un |xxx> más abajo".

Pero acceder a las instala
ciones no sirve de mucho, por 
que una vez dentro no hay si
llas de agua para que los' mi
nusválidos puedan bañarse. 
"Hable con el ahora ex presi
dente del Distrito V. Salvador 
Guardlá. y me dijo que com
prar esas sillas es muy costo
so y no se lo pueden permitir".

Pero Carlos no se quedó sa
tisfecho con esta respuesta: 
"La piscina de invierno del Val 
y la piscina de la Ciudad De
portiva del Juncal ya cuentan 
con estos aparatos, y yo me 
pregunto, ¿cuándo llegará 

aquí la inversión?".
Carlos ha probarlo ios equi

pos de estas "renovadas" ins
talaciones y afirma que "ba
ñarse allí es un gustazo. Por 
eso me encantaría poder dis
frutarlo aquí, en compañía de 
mi novia, que también es mi
nusválida y necesita ayuda 
para bañarse'.

íjis sillas no son lo único 
que esta instalación necesita 
para adaptarse a las necesida
des de personas como Carlos. 
'Tampoco hay ni vestuarios ni 
baños para minusválidos".

Uegar hasta la propia entra
da a veces se convierte en una 
odisea, ya que la acera de ac
ceso del Pasco Virgen del Val 
se encuentra minada de soca
vones y desperfectos, que ha 
cen muy molesto transitar por 
él. Incluso a pie. "Paso por 
aquí a diario y se ha convertí 
do para mí en algo espantoso", 
explica molesto.

"Además, por mi circunstan
cia. soy un usuario habitual 
del autobús uibano. y me gus
ta. pero infinidad de veces me 
encuentro con que la rampa 
no funciona, y es muy des
agradable".
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Ciclismo

Alberto Llamas Brian Carro

Prueba valedera para el Trofeo F.M.C.

la escuela municipal del C.C. Iplacea 
en San Martín de Valdeiglesias
Una vez más los corredores del C.C. Iplacea de Alcalá disputaron la prueba valedera para el 
Trofeo F.M.C.. estando los corredores alcalainos entre los diez mejores de la comunidad.

Como viene siendo habitual 
las punteras en tomar la sali
da fueron las fémlnas prome
sas. venciendo la corredora de 
Fiicnlabrada Cristina Cercas, 
delante de Rosa Gabriela Cruz 
(Collado Villalba) y Rosa Alva
res (C.C. Calapagar) con I-aura 
Llamas en 5* posición y Flo
rencia Carro. 8* (C.C. Iplacea).

En la categoría de promesas 
venció Willlan Pulido (C.C. To- 
rrejón). 2° Mario Panadero 
(C.C. San Martin de Valdelde- 
slas).

En iniciación. 1° Cristian 
Castro (U.C. Coslada). 2* Da
niel Meleiro (C.C. Torrcjón). S’ 
J. taris Fermín (C.C. Nieves- 
Parla) y en 8* posición Iván 
Cabrera (C.C. Iplacea).

En la categoría de princi
piantes el triunfo fue para 
Jean Cuervo (Collado Villalba) 
delante de su compañero Ja
vier Hernández y del alcalaino 
Brian Carro, haciendo en su 
debut Ismael Castro 6* (C.C. 
iplacea).

En alevines de l" Rafael Ix> 

renzana (S.S.R.R.) delante de 
Sergio Martin (C.C. Galapagar) 
con un puesto después de 
una buena carrera de Alberto 
Llamas (C.C. Iplacea).

En la prueba de alevines de 
2°. fue 1° Cristian Cuervo (Co
llado Villalba). 2o Ramiro Sal
gado (C.C. Torrcjón). 3’ Anto
nio Pérez (C.C. Galapagar). ha

ciendo 7° Jorge González (C.C. 
Iplacea).

En la prueba "reina' infanti
les de segundo, otra para Cris
tian Perdiguero (S.S.R.R.). 2’ 
Kcvín Arroyo (U.C. Costada). 
3° Adrián Martin (U.C. Fuen- 
labrada). 9o Luis Méndez Viejo 
(C.C. Iplacea). 10’ David Hur
tado (C.C. Torrcjón).

El domingo 29, 

de las 10 hasta las 

12,45 horas, en la 

plaza de Cervantes 

XXV G.P. Santos 
Niños, 
Junta Municipal 
Distrito I, 
KXV Trofeo 
Agustín Sánchez

El Club Ciclista Iplacea de 
Alcalá de Henares vuelve a 
organizar otro evento depor
tivo en nuestra ciudad, esta 
vez para la categoría de 
'base*, prinícipiantcs. alevi
nes c infantiles, tanto en 
masculino como en femeni
no.

El escenario será un año 
más el marco incomparable 
de la plaza de Cervantes, 
donde estarán los futuros 
valores del ciclismo madri
leño compitiendo desele las 
IO hasta las 12.45 horas, 
aproximadamente.

Las categorías serán prin 
ripiantes fémlnas. donde 
darán una vuelta, a conti
nuación la categoría de pro 
mesas, dando dos vueltas, 
aumentando el número de 
vueltas según la categoría, 
alevines de Io. alevines de 
2°. féminas. infantiles de 1° 
c infantiles de 2*.

La participación será de 
más de cien corredores de 
todas tas escuelas de nues
tra comunidad: C.C. Torre- 
jon. S.S. de los Reyes. U.C. 
Coslada. San Fernando. 
P.C. Cedcna. U.C. Fucnla 
brada. San Martin de Val- 
dclgleslas. Collado Villalba. 
etc., y cómo no. la escuela 
municipal del C.C. iplacea 
que desearán quedar lo me
jor posible ante los alcataí- 
nos y todos Juntos darán un 
colorido de base para nues
tra ciudad.

También podrán correr 
chicos y chicas que quieran 
probarse con los de su 
celad, dándoles una licencia 
por un día. ¡Ánimo!

Más información en el 
C.C. Iplacea. Tclf: 91 878 
71 10. Lunes miércoles y 
viernes de 19.30 a 21 horas.

L.S.T.
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Tu barrio no es un desguace
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Llámanos y te ayudaremos
POLICÍA LOCAL 092



Sucesos
Ocurrió enja Avenida Plaza de Toros

Quería matar a su mujer, 
embarazada de nueve meses
Según declaró la víctima, sólo trabaja ella v al no poder hacerlo en la actualidad 
por el avanzado estado de gestación, las palizas son constantes 
va que él bebe vodka con cerveza, come poco y se pone muy violento

Sobre las 20.30 horas <lcl 
día 16 <lcl presente mes de ju
lio una llamada al 091 alertó a 
la policía de que cu la Avenida 
de Plaza de Toros se estaban 
produciendo malos tratos. 
Cuando llegaron los agentes 
en el portal de la vMcnda ha
llaron a una señora en avan
zado estado de gestación y con 
la cara ensangrentada la cual 
bajó a la calle pidiendo ayuda 
a un viandante porque su ma
rido la había agredido y temía 
por la vida de la criatura que 
llevaba dentro ya que le había 
propinado puñetazos en la 
cara y en el vientre y patadas 
en el vientre. La mujer estaba 
asustada y no paraba de llo
rar.

Ua policía subió a la vivienda 
para detener al agresor pero 
¿■ste no se encontraba en la 
casa. Cuando bajaron a la ca
lle estaba frente al domicilio y 
con un cuchillo de cocina de 
11 centímetros de hoja que 
empuñaba en su mano dere
cha se abalanzó sobre la mu
jer gritando que le daba igual 
que estuviera la policía y que 
la Iba a matar, a todo esto un 
gran revuelo se formó en la 
mencionada calle ante tan la
mentable acontecimiento.

Los agentes redujeron al 
agresor que fue detenido acu
sado de malos tratos en el ám
bito familiar. Se trata de Cos- 
tel R.. rumano de 29 años de 
orlad.

La víctima, también rumana 
de 27 años, fue atendida por 
los servicios sanitarios del 112 
y trasladada al hospital Prínci
pe de Asturias donde quedó 
ingresada. Según el parte mé
dico presentaba fractura de 
los huesos propios de la nariz 
y pollcontusíoncs.

Según declaró la mujer sólo 
trabaja ella y al no poder ha
cerlo en la actualidad por su 
avanzado estado de gestación 
no tienen ingresos ya que ella 
trabajaba sin seguro. Según 
dijo no están casados llevan 
conviviendo tres años y él 
cuando bebe añade vodka a la 
cerveza y se pone furioso le 
grita y le pega.

Esa tarde había bebido y

La joven, 

con la cara 

ensangrentada, 
bajó a la calle 

pidiendo ayuda. 

Tenía fracturada 

la nariz y varias 

contusiones en 

brazos y vientre,

ante el temor de que la agre
diera optó por llamar por telé
fono a su suegra pidiendo ayu
da. ante lo cual se puso muy 
agresivo le quitó el teléfono y 
comenzó a golpearla en la cara 
y a propinarle patadas en el 
vientre mientras la amenazaba 
de muerte.

En un momento de descuido 
logró bajar a la acalle y pedir 
ayuda a un viandante y ense
guida llegó la policía.

Cruzó la calle y fue atropellado por un ciclomotor de reparto de pizzas

Un búlgaro, en coma profundo en un 
accidente de tráfico en Reyes Catúllcos
Ulan M. Z., búlgaro de 28 años de edad, permanece ingresado a la hora de cerrar esta 
edición de PUERTA DE MADRID en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital de la 
Princesa en Madrid. Su pronóstico es de extrema gravedad al haber sufrido un trau
matismo crancocnccfúlico severo, concretamente una fractura abierta de cráneo, que 
le hizo entrar en coma profundo. Todo ello ocurrió en un accidente de tráfico en la ave
nida de Reyes Católicos cuando el hombre de nacionalidad búlgara fue atropellado por 
un ciclomotor de reparto de pizzas el lunes 23 de julio a las 0’15 horas. El conductor 
del ciclomotor también resultó herido de consideración y tuvo que ser trasladado al 
hospital Principe de Asturias donde evolucionó favorablemente.

La Policía Local investiga las 
causas del accidente una vez 
comprobado que el peatón 
cruzó la avenida de Reyes Ca
tólicos por un lugar Indebido. 
En esc sentido los testimonios 
de los testigos han sido funda
mentales.

Los hechos, como decíamos, 
se produjeron a las 0’15 horas 
del lunes 23 de julio. En esc 
momento tres hombres de na
cionalidad búlgara cruzaron la 
avenida de Reyes Católicos en 
un punto muy próximo a su 
confluencia con las calles Gar
denia y Granada. Precisamen
te junto a esta última calle se 
encontraba detenido un taxi 
que era al parecer hacia el que 
se dirigían. Al cruzar la calle

Reyes Católicos uno de los 
tres búlgaros fue atropellado 
por un ciclomotor de Tdéplzza 
que se dirigía a su estableci
miento. es decir, circulaba en 
dirección a la plaza de Santa 
Ana.

El hombre de nacionalidad 
búlgara fue desplazado unos 
metros yendo a caer sobre el 
paso de peatones. El reparti
dor de pizzas. Manuel P.N.. de 
32 años, también cayó al sue
lo. En el lugar del accidente 
fue requerida la presencia de 
agentes de la Policía Local, y. 
sobre todo, de servicios médi
cos de emergencias para aten
der a los heridos.

El estado en que se encon
traba Ulan M.Z. era de tal gra
vedad que fue trasladado por 
una UVI móvil directamente al 
hospital de la Princesa en Ma
drid puesto que en este centro 
de la red sanitaria madrileña 
hay especialistas en neurocí- 
ntgía. Ulan M.Z. sufrió una 
fractura abierta en el cráneo 
como consecuencia del impac
to contra el suelo. Inmediata
mente entró en coma. Fue in
tervenido quirúrgicamente esa 
misma noche.

El estado de salud de Ma
nuel P.N. no era tan preocu 
Cte. El repartidor de pizzas 

trasladado al hospital 
Principe de Asturias donde 
quedó ingresado pero fuera de 
peligro.
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Sucesos

Al nía siguiente el agresor hirió con arma blanca 
a un amigo de su primera víctima

La noche de farra’ acabé
con anunaiamiento en San isidro

Al final 
la Policía Nacional 

detuvo al agresor 

en su propio 

domicilio

La 'noche de farra' acabó mal. con un hombre herido grave por una puñalada que le afectó 
al hígado. Y lo que mal empieza mal acaba puesto que al día siguiente el agresor también hi
rió con arma blanca a un amigo de la victima que le recriminó su actitud violenta. Al final, 
agentes de la Policía Nacional detuvieron en su propio domicilio al presunto autor de las 
agresiones, un tal C.R.M.. de 46 años de edad. Fueron los agredidos y varios amigos más 
quienes lo identificaron, por lo que los agentes no tuvieron ningún problema para detener
lo en su domicilio del barrio del Chorrillo.

Los hechos se iniciaron en la 
madrugada del sábado 21 de 
Julio. Sobre las 5’35 horas de 
la madrugada los empleados 
de la gasolinera de San Isidro 
avisaron a la Policía Local de 
Alcalá. Ellos vieron que varios 
individuos se dirigieron a la 
propia gasolinera persiguien
do a otro que iba herirlo con 
sangre en un costado. Uno de 
los perseguidores llevaba un 
cuchillo en la mano. Los em
pleados de la gasolinera, des
conociendo lo que ocurría, ce
rraron la puerta de la tienda 
que tiene la estación de servi
cio y llamaron a la Policía Ix>- 
cal.

Cuando llegaron los agentes 
policiales vieron a tres indhl- 
duos y a un cuarto que estaba 
en el suelo con sangre en el 
costado. Ix>s policías decidie
ron el inmediato traslado del 
herido al hospital Principe de 
Asturias mientras otros com
pañeros se encargaron de in
terrogar a los tres individuos 
que estaban allí para averi
guar qué había ocurrido. Las 
diligencias pasaron a manos 
de la comisaria de Policía Na- 
clohal puesto que el hecho fue 
un intento de homicidio.

La reconstrucción 
de los hechos
Con el testimonio de los tres 

amigos del herido, que respon
de a las iniciales de P.P.G.O.. 
los agentes lograron averiguar 
que el herido y otros tres ami
gos más estaban pasando una 
autentica 'noche de farra'. 
Concretamente estuvieron en 
un club de alterne en la calle 
Reyes Magos, en el Chorrillo. 
Al parecer, a la hora de pagar 
el mencionado P.P.G.O. no lo 
hizo. Según los testimonios re
cabados por ¡a Policía fue 
C.R.M.. al que sus acompa
ñantes identificaron con un 
apodo, el que se fue a su vi 
vfenda en el Chorrillo, cogió 
dinero y pagó la consumición.

Posteriormente se fueron a 

otro club de alterne, concreta
mente el Bambú, situado en la 
calle Eras de San Isidro con 
Vía Complutense, a tomar 
más copas. Allí los cuatro ami
gos discutieron porque dos de 
ellos querían irse con la mis
ma prostituta. El vigilante del 
club acabó echándolos a la ca
lle por su actitud. Y allí co
menzaron una fuete discusión 
entre ellos, de tal manera que 
C.R.M.. que era el que había 
pagado la consumición en el 
anterior club, saco un cuchillo 
v le dio una puñalada en el 
costado a P.P.G.O. Por cierto, 
que ambos tienen anteceden
tes policiales. El herido salió 
huyendo siendo perseguido 
por el agresor hasta llegar a la

Estafada al comprar un perro por Internet

Pagó 910 euros por un Bulldog Inglés 
que le entregaron enfermo...
...y tras 15 días con antibióticos y 764 euros de gastos hubo que sacrificarlo

Una señora vecina de Alcalá 
ha denunciado en comisaria 
haber sido víctima de una es
tafa al comprar un perro por 
Internet.

Compró un Bulldog Inglés 
por el que pagó 910 euros a 
una señora vecina de un pue
blo de Murcia. Recibió el perro 
el día 9 de Junio con una car
tilla falsa, ella notó que el pe
rro estaba enfermo y lo llevó al 
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gasolinera de San Isidro. En 
esos momentos C.R.M. decidió 
marcharse de allí puesto que 
esperaba la llegada inmediata 
de la policía.

Otro herido
al día siguiente

El herido quedó ingresado 
en el hospital Principe «le As
turias. Su estado era grave 
puesto que la cuchillada le 
afectó al hígado. Al día si
guiente por la tarde, un amigo 
de P.P.G.O. vio a) agresor en la 
calle Torrclaguna y le recrimi
nó su actitud violenta. Debió 
decirle que por qué había apu
ñalado a su amigo. Y C.R.M. le 
respondió que porque le dio la 

veterinario que el día 11 de Ju
nio diagnosticó que el animal 
sufría una bronconcumonía 
grave y le recetó un tratamien
to con antibióticos durante 15 
días. De este hecho informó a 
la mujer que le había vendido 
el perro, la cual dijo que ella 
se haría cargo de la mitad del 
gasto del veterinario. Pasaron 
¡os 15 días de tratamiento y el 
perro no mejoró. El día 27 fue 

gana y que había apuñalado a 
su amigo y a él también. Acto 
seguido con dos cuchillos le 
hirió al amigo de P.P.G.O. pro
duciéndole cortes en una ore
ja. en el brazo Izquierdo, en la 
espalda y en la cara. Este se
gundo herido, que al parecer 
también tiene antecedentes 
policiales, no quiso presentar 
denuncia sabedor de cómo las 
gasta el mencionado C.R.M. y 
de su carácter violento. Se di
rigió sobre las 18'30 horas a la 
casa de socorro desde donde 
se arisó a la policía al ver que 
el herido tenía cortes produci
dos con arma blanca.

Los testimonios recogidos 
por la policía hicieron que el 
domingo 22 de julio, a las 
12'15 horas, efectivos de la co
misaria detuvieran en su do
micilio a C.R.M.. de 46 años 
de edad, acusado de ser el pre
sunto autor de dos delitos de 
homicidio y lesiones.

de nuevo a consulta y le co
municaron que el animal no 
tenía cura, la neumonía era 
irreversible y su estado critico, 
para que no sufriera lo Indica
do era sacrificarlo con la per
tinente inyección, cosa que se 
vio obligada a realizar.

Guando Informó del hecho a 
la mujer que le vendió el peno 
ésta no quiso saber nada del 
pago de la parte de los 7GI eu
ros que había pagado de gas
tos entre veterinario y medici
nas. comunicándole que posi
blemente podría entregarle 
otro perro dentro de unos tres 
meses. La víctima de la estafa 
optó por denunciar el hecho 
en la comisaría de Alcalá, don
de se ha descubierto que la 
vendedora de perros |X>r Inter
net ya había sido detenida por 
estafa en Murcia.
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Sucesos
En la oficina del paro Pe la plaza de Navarra

La Policía Nacional detuvo
a 23 personas por una estafa 
de más de 300.000 euros al INEM
Agentes de la Policía Nacional detuvieron días atrás a 23 personas como presuntas au
toras de los delitos de falsedad documental y estafa al Servicio Público de Empleo Es
tatal (INEM). El importe de lo defraudado a través de la oficina de la plaza de Navarra 
de Alcalá, que fue la que sustituyó a la que durante muchos años estuvo abierta en el 
pasco de la Estación, asciende a 318.919 euros. Se concedían y percibían prestaciones 
y/o subsidios por desempleo, que se mecanizaban irregularmcnte a través de la clave de 
acceso al sistema informático de la directora de dicha sucursal.

La Sección de Investigación 
de la Seguridad Social perte
neciente a la Comisaria Gene
ral de Policía Judicial, fue In
formada de irregularidades 
detectadas en esta oficina de 
Alcalá, en relación con la con
cesión y cobro de dichas pres 
tacíones. de las que se habían 
beneficiado 42 personas. In 
mecanización de la concesión 
de los subsidios se había rea- 

ifzado irregularmcnte. ya que 
no Iba acompañada de los co
rrespondientes expedientes fí
sicos. las ayudas se habían 
mecanizado a través de la cla
ve Informática de la directora, 
y los agentes comprobaron 
que no había sido utilizada 
por ella, ya que se había acce
dido a través de La misma In
cluso cuando su propietaria se 
encontraba en el extranjero.

Según las declaraciones de 
los detenidos, ellos entregaban 
documentación y solicitudes a 
un funcionario que pertenece 
al Sen-lelo de Empleo de la Co
munidad de Madrid, y que. 
por tanto, carece de cualquier 
competencia en materia de 
prestaciones o subsidios.

La Inspección de Servicios 
del INEM remitirá a los agen
tes próximamente otras 30 

mecanizaciones más, corres- 
pondlentes a prestaciones y/o 
subsidios de otras personas, 
ante la posibilidad de nuevos 
fraudes. Al parecer, las meca
nizaciones efectuadas con la 
clave de la <11 rectora de la ofi
cina superan las 1.500. por lo 
que se están realizando las vc- 
rilkaeloncs pertinentes.

Al menos esas 42 personas 
recibieron una paga extra a 
través de un subsidio de des
empleo que no les correspon
día. Los Investigadores averi
guaron que la estafa habría 
sido posible, presuntamente, 
gracias a la Implicación del 
funcionarlo regional. La Co
munidad de Madrid ha abierto 
un expediente para investigar 
el caso.

Según la Policía Nacional, no 
se han encontrado evidencias 
de que el funcionario que pre
suntamente mecanizaba las 
solicitudes de los detenidos re
cibiese dinero de ellos a cam
bio de esos servicios. Derivado 
de la concesión y percepción 
de estos subsidios de forma 
irregular, se habría producido 
un fraude de 318.919 euros.
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Sucesos
Se abalanzaron sobre ellos, los tiraron al suelo y les quitaron la cartera

Dos individuos, aparentemente españoles aunque no se desearla tampoco que fueran de origen hispa* 
noamericano, cometieron tres atracos durante la madrugada del sábado 21 de julio en la que tuvieron 
en jaque a los agentes de la Policía Local de Alcalá. El modus operandi de estos atracadores era muy 
violento ya que se acercaron en lodos los casos a las víctimas por detrás, se abalanzaron sobre ellas y 
tirándolas al suelo les arrebataban la cartera con el dinero y tarjetas de crédito.

El primero de estos atracos ocurrió 
sobre las dos de la madrugada en el 
Chorrillo, concretamente en la calle 
Reves Magos. La víctima fue un 
hombre al que le quitaron la cañera 
de ferina muy violenta. zXgentcs de la 
Policía Local se desplazaron al lugar 
de los heclios y comenzaron a rastre
ar la zona en busca de los autores de 
este atraco llegando incluso a ver a 
uno de ellos que logró escabullirse a 
toda velocidad saltando unos setos.

Sobre las cuatro y media de la ma
drugada los agentes tuvieron conoci
miento de que se había producido un 
atraco en la calle NúAcz de Balboa.

Gracias a la colaboración ciudadana

La Guardia Civil detuvo a los 
presuntos autores delroüo 
ile cable de la línea del HE

No sólo se roba el cable en la ins
talación de luz del Cementerio Jar
dín. Como ya informó PUERTA 
DE MADRID, el alto coste que 
está alcanzando el cobre hace que 
proliferen este tipo de robos. Pues 
bien, la subdelegación del gobierno 
en Guadalajara informó el día 23 de 
abnl de que la Guardia Civil detu
vo a R.C.. de 24 artos y M.M.. de 
33 artos, como presuntos autores de 
un robo con fuerza consistente en 
unos 30 metros de cableado de co
bre de la catenaria del tren de alta 
de velocidad, a su paso por el tér
mino municipal de Chilocches.

Los ahora detenidos fueron vis
tos por un ciudadano, en actitud 
sospechosa, en el interior del valla
do por la zona donde transitan los 
trenes. Tras comunicarlo a la Guar
dia Civil, la Comandancia de Gua- 
dalajüra lo puso a su vez en conoci
miento del sen icio encargado de la 
seguridad del AVE. cuyos vigilan
tes jurados se desplazaron a dicho 
lugar, donde también acudieron 
efectivos de la Guardia Civil que 
ejercen control de vigilancia en tor
no a la vía férrea. Al llegar los vigi
lantes detectaron su presencia y se 
dieron a la fuga a pie. aunque final
mente fueron interceptados y rete
nidos hasta la llegada «le la Guardia 
Civil que procedió a su detención.

A ambos se les imputa la comi
sión de otros ocho delitos de simi 
lares características cometidos en 
la líixa del AVE desde el pasado 
mes de abril, seis en la provincia de 
Guadalajara y «ios en la Comunidad 
de Madrid, donde sustrajeron un to
tal de 1 .<M4 metros de cable. 

muy cerca del porque de San Isidro. 
Nuevamente la víctima fue un hom
bre al que «le forma muy violenta le 
quitaron la cartera después de golpe 
arlo y tirarlo al suelo. Los autores 
volvieron a ser «ios hombres con 
idénticas carartcrísiicav a las de ¡os 
que cometieron el atraco en la calle 
Reves Magos.

Diez minutos después volvió a ha
ber un tercer atraco en la calle Torre- 
laguna. Otra vez los «los individuos 
atracaron a un hombre que caminaba 
por allí y al que le arrebataron la car
tera v el móvil después «le agredirlo y 
tirarlo al suelo.

Los agentes realizaron gestiones 
diversas para intentar atrapar a los 
dos atracadores. Puesto que se apode- 
rarvn «le tarjetas «Je crédito procedie

Vinieron de Burgos para visitar a un compañero interno en Madrid II

En el bolsillo de un pantalón de camuflaje 
intentaron pasar droga a la cárcel
Dijeron que el paquete para el recluso se lo había dado su madre

(Mimó el picatlo sí-IWq «líi 21 de 
julio a las 16 horas, el servicio de se
guridad de la prisión Madrid II. más 
conocida como Alcalá-Meco detectó 
que tres jóvenes que habían venido 
«le Burgos para visitara un compañe
ro iban a entregarle un paquete en el 
eabía 22 trozos de hachís guar

en el interior del bolsillo de un 
puntakín de camuOaic. El servicio «Je

Robo en interior de vehículos estacionados junto 
al apeadero de Rente de la Universidad de Alcalá

Sobre las 15 horas «fel «lía 16 de 
julio una llamada al 092 alertó a la 
policía de que se estaban conveticn- 
do robos en el interior de vehículos 
estacionados en las inmediaciones 
del apeadero «le la Universidad de 
Alcalá.

los actuantes eran «los indi vi- 
dúos de los que dieron descripcio
nes físicas v de vestimenta. Cuando

■1^7 CCNIRQCMjnSKyTERAPl*

Masaje Terapéutico
CITAS TUj 697 306 666

Avda. Castilla. 13 
28804 Alcalá de Henares 
Teléfono: 91 881 73 51 

ron a avisar al hancodcl que procedí
an estas tarjetas para que a su vez se 
les comunicara urgentemente si se 
lucía algún tipo de operación con 
ellas. Y parece ser que los ladrones 
intentaron extraer dinero c«m> una «ie 
las tarjetas que tenían de uno de sus 
atracos. A«lemá$ lo hicieron en un ca
jero próximo al lugar «le los robos 
con íntiinidtKión. Los atracadores te
clearon al azar varios números «le 
clave* pero e'omo no dieron con ella lo 
que hicieron fue bloquear la tarjeta.

Ikl mismo modo los policías se 
pusieron en contacto con el operador 
del teléfono móvil de la víctima del 
tercer atraco para anularlo Aa que 
ésta se encontraba en un estado de 
ansietlad v nervios.

vigilancia que wniroJa l« paqtwies 
que se llevan a los internos halló el 
hachís y avisó a la Guardia Civil. Al 
ser descubiertos, adujeron no saber 
na«h de lo que contenía el paquete, 
que ellos recogieron la ropa en Bur
gos. la cual se la entregó la madre 
del recluso para que ya que iban a ve
nir a visitarlo se la hicieran llegar.

llegaron agentes de policía local 
sorprendieron a dos jóvenes ruma
nos que habían rolo el cristal de la 
ventana del copiloto de un Citroen 
Xsara azul, habiendo robado del in
terior varios efectos, entre ellos un 
teléfono manos libres, un mando a 
distancia, alicates y una bujía. 
Cuantío estaba allí la policía llegó 
el propietario del Citroen, un joven 
«le 25 artos que recontx'ió los efec
tos como suyos. Indicó que había 
dejado el coche estacionado mien
tras realizaba unas gestiones en la 
Universidad. Los detenidos por 
robo en interior «le vehículo son dos 
rumanos. Luchian Cosmin N de 21 
artos y Danut O de IS. ambos dije
ron vivir en Alcalá pea» no saber 
dónde.

En las inmediaciones de este ape
adero se están cometiendo robos en 
interior de vehículos prácticamente 
a diario.

Accidente laboral

Un operario de 38 anos 
perdió el dedo pulgar 
de la mano izquierda 
cuando manipulaba 
en una máquina

En accidente laboral ocurrido en 
la madrugada del día 23 de julio un 
operario perdió el «ledo pulgar «le la 
mano izquierda. El «ledo quedó 
completamente seccionado a la al
tura de la falange, en un principio 
las personas que estaban auxiliando 
al herido no etKonlraban el «ledo 
que al final fue hallado dentro del 
guante que llevaba puesto el ope
rario cuando resultó lesionado.

Ocurrió en la madrugada del pa
sudo lunes día 23 de julio sobre las 
4.35 horas en la empresa denomi
nada Metalúrgica Ma«' derta situa
da en Alcalá en el kilónvctro 29.400 
de la Antigua Nll Cuando el tra
bajador S Z S «le 38 artos de edad 
nacido en Peni pero con permiso de 
trabajo y residencia en España se 
encontraba realizando su tarca se le 
atascó una máquina, intentó repa
rarla al parecer sin desenchufarla y 
una polca le seccionó completa
mente el dedo pulgar de la mano 
izquierda, inmediatamente fue au
xiliado y uimbién se dio aviso a la 
policía.

Hubo un momento de inquietud 
al no encontrar el dedo para poner
lo en hielo con el fin de que pudie
ra ser rcimplantado, finalmente es
taba dentro del guante protector 
que llevaba puesto el operario le
sionado. El heriilo fue trasladado al 
Hospital Príncipe «le Asturias, pre
sentaba una tuerte hemorragia, 
también fue llevado el dedo ampu
tado metido en hielo.

Departamento 
de Clínica Psicoanalífica 

Grupo Cero

PEDIR HORA EN El TELÉFONO

91 8830213 (Akotó)

91 758 1940(Modíid)
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Sucesos
fll parecer se citaron en el parque del Camarmilla

Alerta por una posible pelea multitudinaria 
entre rumanos v eaiañoles

La Policía Local y la Policía Na
cional estuvo sobre lis diez «le la 
noche dd viernes 20 de julio en si
tuación de máxima alerta por una 
posible pelea multitudinaria entre 
mnanos y españoles que al parecer 
podría producirse cu el parque del 
Camarmilla. según ha tenido cono
cimiento PUERTA DE MADRID.

Denuncia falsa 

Denunció que le habían 
robado el dinero 
que sacó para saldar 
una deuda por droga

Un vecino de Alcalá de 32 años 
denunció en comisaría que a las 6 
la madrugada del 14 de julio fue 
antcnazado por dos individuos, uno 
de los cuales portaba un objeto 
punzante, que lo obligaron a hacer 
tres extracciones de dinero en elec
tivo con su tarjeta de Caja Madrid 
de la calle Libreros, en total mil eu
ros. Pero la policía sospechó cuan
do al visionar la cinta de la graba
dora de segundad existente en el 
cajero meiH'ionado sólo se vio al 
denunciante sacar dinero sin que 
nadie lo acosara ni amenazara.

Cuando fue citado en comisaría 
el día 19 de julio terminó declaran
do que el dinero lo había sacado él. 
que había sido consumidor de dro 
ga pero que ya no lo era. Se encon
tró con un antiguo proveedor de 
sustancias estupefacientes que lo 
amenazó con un ajuste de cuentas y 
pegarle una paliza si no le entrega 
ba ios mil euros que le debía. Sabe
dor de cómo las gastan esc tipo de 
gente optó por sacar el dinero y en
tregárselo. realizando la denuncia 
pañi justificarse ante su familia.

RESTAURANTE - BAR

Sánchez
Ku» Rusia y C*>1.1 • tlí 91 $W01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional

Al parecer llegaron informaciones 
a los cuerpos y fuerzas de seguri- 
d.id de que entre treinta o cuarenta 
jóvenes de nacionalidad española y 
otros tantos de nacionalid;td mitKi* 
na se dirigían a! parque del Camar- 
milla annados con bates de béisbol. 
palos y cadenas «fe hierro con la in
tención de protagonizar una pelea 
multiludin.iria.

Efectivos policiales se dirigieron 
a la zona con el objetivo de impedir 
cualquier conflicto, muy preocupa
dos especialmente por lo ocurrido 
en algunas localidades del sur me
tropolitano donde lian tomado bas
tante auge las bandas juveniles y en 
las «pie ya ha habido enfrentamien
tos entre jóvenes españoles y otros 
de origen hispanoanwricano.

Fuera por la cantidad de policías 
que se dieron cita en el parque del 
Caiikinmllj. o porcitic bandas

Sólo robaron algún radiocassette y gafas de sol 

pero los daños fueron importantes 

Rompieron las lunas de 27 coches 
en un garaje de Espártales
"No es la primera vez que nos ocurre en el garaje”, reconocieron veci
nos de uno de los bloques de la calle Pío Baroja en Espártales Sur. que 
a continuación reconocieron que "es cierto que como esta vez no ha ha
bido ninguna". En el garaje hay S6 plazas, que son el número de vi
viendas que hay en el inmueble. Pues bien, los ladrones provocaron da
ños en 27 coches, es decir, la tercera parte. "Algunos vecinos prefieren 
aparcar en la calle", reconoció una residente en la calle Pío Baroja.

Los hechos ocurrieron entre las 4 
y las 6 de la madrugada del lunes 
23 de julio. En apenas esas dos llo
ras que transcurrieron entre la utili
zación del garaje por dos vecinos 
-el de las cuatro de la madrugada 
no detectó nada anormal y el de las 
seis se encontró con todos los des
trozos- se pudo comprobar que al
guien había roto las lunas de 27 co
ches estacionados Según los veci
nos no se dañó a todos los coclics 
allí aparcados sino que los daños 
aparecieron en vehículos elegidos 
aleatoriamente. I.o normal es que 
los ladrones rompieran la luna de la 
ventanilla delantera derecha del co-

JULIO 
Ola 19......................... 76.363
Día 20......................... 58.757
Día 22........................  97.261
Día 23.........................36.568
Día 24.........................30.778
Día 25.........................43.015 

no consideraron oportuno empren
der la pelea multitudinaria, la reali
dad es que los agentes no tuvieron 
uuc iittcBcnir ante conato alguno 
de violencia. Ik todos modos el 
asunto ha comenzado a preocupar 
entre los revponvjblcv de cuerpos v 
fuerzas de seguridad.

Semanas atrás y gracias a la aler
ta de vecinos, se impidió una polca 
multitudinaria en el barrio de los 
Gorriones donde los agentes poli
ciales se incautaron de objetos con
tundentes c incluso armas blancas 
«uc dos bandas de jóvenes habían 
dejado abandonadas en una zona 
ajardinada cuando aparecieron los 
policías locales. Los jóvenes se 
desprendieron de las armas y se 
dieron a la fuga o permanecieron 
por la zona sin amias que los pusie
ran en aprietos ante las fuerzas de 

che y que comprobaran si había 
algo de valor en la guantera, que en 
muchos casos quedó abicnx Pero 
en alguno de los coche» llegaron a 
tiMiqvr hasta tres lunas, las dos de
lanteras y la trasera. "Lo más curio
so es que no se llevaron mucho, al
gún radiocassette. gafas de sol. En 
muchos casos, pero no en todos, re
volvían las guanteras*.

Lo más curioso es que entraron 
sin forzar cerraduras. ¿Aprovecha
ron la llegada de algún coche nara 
cnir.tr por la puerta de vehículos? 
'•Parece lo más probable porque en
trar por el ascensor o por cualquie
ra de las entradas para peatones su
pone tener llaves o forzar las puer
tas. loque no es fácil*.

Los vecinos se quejan de que 
hace quince días volvió a haber ro
bos en el interior del garaje. Dos 
vehículos fueron forzados y de uno 
llegaron incluso a llevarse la silla 
de un bebí. Por eso los residentes 
piden mayor presencia policial: 
No sólo tienen que venir a Espár

tales a hacer controles de circula
ción. también tienen que venir para 
protegemos*

En Avenida de Castilla

Cinco jóvenes 
desvalijaron un 
quiosco de helados
Se llevaron hasta el ventilador

El quto<o de helado» situarlo < 
Avenida de Castilla con calle Valí 
dolid fue robado durante la madr 
gad.i riel viernes 21 de julio. Cim 
jóvene» forzaron una de la» venl 
na» hiérales v »e llevúfw 10 Caí.
con helados v golosinas y un venti
lador. las 6.10 horas uii vecino de 
la zona llamó al 091 indicando a la 
policía que varios jóvenes estaban 
robando helados en el mencionado 
kiosko. Cuando llegaron los agentes 
localizaron a los malhechores que 
tenían en su poder los efectos nx-n- 
donados aunque los helados por va
lor de 175 euros se estropearon por 
el calor. El adjudicatario del quios
co. un ciudadano guineano. dijo que 
a la» 22 llora» lork’jó perfectamente 
cerrado y al día siguiente cuando 
fue a abrir se encontró con el des
trozo- Los cinco jóvenes, vecinos de 
>\lcalá y sin antecedentes delictivos 
fueron oídos en declaración y pues
tos en libertad.

Violencia 

en el ámbito familiar

Detenido por agredir 
a un bebé de diez meses

Agentes de la Policía Local detu
vieron en la madrugada del lunes 
23 de julio en un domicilio de la ca
lle Doctora de Alcalá a un indivi
duo por un presunto delito de vio
lencia en el ámbito familiar. El in
dividuo agredió a su bebé de diez 
meses. Los policías fueron alerta
dos de que en el citado piso se esta
ba produciendo una fuerte discu
sión conyugal Cuando ¡legaron al 
domicilio fueron informados por 
una mujer de que su eompuñeio 
sentimental había agredido al bebé 
de diez meses. Según denunció, el 
imlivrduo zarandeo la cuna con la 
intención de que el bebé cayera al 
suelo. De hecho, el bebé se golpeó 
la cabeza con lo» barrotes, por lo 
Iue fue trasladado a un centro mé- 
ico. concretamente al hospital 

Príncipe de Asturias, para ver si te
nía lesiones importantes, y el indi 
viduo fue trasladado a la comisaría 
de Policía Nacional, donde se ins
truyeron diligencias.

MANTlNIMlílíTO CAltfACCION CfMTRM 
PARA COMUNIOAOÍS 
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Teléf.: 91 883 46 47

PUERTA de Madrid 28 de julio de 2007



Además del beneficio estético y de poder descansar entre plantas, 
la naturales en casa tiene mm función pedagógica 

Conviene elegir el jardín más 
adecuado a nuestro seco clima 
La palabra jardín procede del antiguo persa, en cuya religión el Paraíso era un Jardín. Es la Na> 
turaleza en nuestra propia casa. Además del beneficio estético y de poder descansar entre plan
tas puede tener una utilidad pedagógica. Si los niños de la familia son observadores pueden 
aprender Botánica (reconocimiento de especies, anatomía, ciclos vitales, nutrición, frutos y se
millas. algo de fisiología) y Fauna (sobre hormigas, lombrices, mosquitos, nidos de avispas, pa
rásitos...). El jardín puede servir para desarrollar su capacidad de observación a través de múl
tiples prácticas. Podemos decir al niño que intente encontrar una manera de eliminar las hor
migas sin emplear insecticidas, sólo mediante métodos fisicos. Para ello deberá estudiarlas muy 
bien. Podemos enseñar al joven qué restos de nuestra comida sirven para nutrir las plantas.

«ya- '
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la feria taurina deí 
CORMDOñ D€l ueNARes G E as

Flor del espliego, planta muy 
abundante en nuestro clima. Su 
aroma es muy agradable y co
nocido. En inglés es conocida 
como Lavanda.

Durante parte de los anos 
2005 y 2006 el ayuntamiento de 
Alcalá estableció limitaciones de 
riego para los jardines privados. 
Durante el primero sólo se po
día regar dos días ]x>r semana, 
estableciéndose turnos para 
cada barrio, y no durante el en
tero día sino sólo en determina 
do horario reducido. Mejoró la 
situación en el segundo año. al 
permitirse el riego tres días a la 
semana, siempre en horario re
ducido. Gracias al Cielo y al cie
lo hoy por hoy no hay limitación 
alguna.

Tuvimos grandes sequías en 
el siglo XIII. dcsdclSlO por un 
período de tinos treinta años y 
hacia finales de) XVII. El Minis
terio de Medio Ambiente, a tra
vés de TVE en un reciente ves
pertino telediarlo asegura que el 
25 % del territorio español se ha 
desertificado. Hace unos meses 
nos informó este medio que 
para el año 2050 un estudio 
científico augura que toda la Pe
nínsula será un desierto, salvo 
la comisa -¡qué palabra tan in
adecuada!- cantábrica.

El motivo de este trabajo es 
aportar mí experiencia, de más 
de cuatro años, con plantas 
adaptadas al clima y normativa 
limitativa complutenses. A titu
lo de pincelada botánica.

El césped, incluso el más re
sistente a la sequía, no es ade-
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cuado a las limitaciones <lc 
regar citadas. Si se cumplen 
éstas, nos arriesgamos a que 
muera. En mi jardín tengo 
una pequeña zona de grama 
espontánea. Nunca la riego, 
pero pervive. Tiende a la in
vasión.

En Alcalá se crían muy 
bien y con muy poca necesi
dad de riego las siguientes 
plantas aromáticas:

A) El romero.
Hay que podarlo una vez al 

año. dándole forma, l-as ra
mas quitadas sirven para el 
florero de casa, para cocinar. 
Hay quien emplea sus hojas 
para meterlas en los arma
rlos roperos, dentro de bolsi- 
tas. Mis compañcros/as de 
trabajo y mis vecinos reciben 
con gran alegría el regalo de 
estas ramas.

El romero rastrero queda 
muy decorativo. Se me anto
ja misterioso, como de cuen
to.

B) Tomillo.
Cuando está más hermoso 

es cuando florece con multi
tud «le pequeñas flores. Tie
ne el inconveniente que si 
una planta vecina le quita la 
luz solar, por ramiflear por 
encima, se marchita. Todo el 
mundo sabe de su aplicación 
culinaria.

C) Santolina.
Da gusto verla cuando flo

recen con profusión sus 
amarillas flores.

D) Espliego.
Una maravilla de floración, 

durante varias semanas, for
mando mares violetas. Me 
enamoré de él a primera vís
ta. Empleadísimo en Jardines 
públicos. ¿A qué esperan los 
Jardines privados?

E) Yerba Luisa.
No la veo enjardines públi

cos. poco en privados. Planta 
maravillosa por su intenso 
aroma alimonado. Me encan
ta verla en plenitud de blan
cas flores junio-julio. ¡Cuán
to olor y belleza regala a 
cambio de casi nada! Duran
te los meses fríos pierde sus 
3as. quedando sólo unos 

os leñosos. La podo radi
calmente y rebrota de mane
ra increíbíc. con fuerza arro
lladora. Cuando la riego, la
bor que no necesita, con 
manguera me regala inme
diatamente su aroma a va
rios metros de distancia. 
Pienso plantar muchas más. 
Serán un regalo para el ve
cindario más próximo.

F) Salvia.

En mí praxis estas plan 
tas aromáticas se han criado 
muy bien y no han tenido en

fermedades.

No es planta aromática el 
boj. Nunca lo riego. Por error 
rocié con potente herbicida 
un ejemplar, que sigue tan 
campante siete meses des
pués. En la Naturaleza se 
cria incluso entre piedras.

Entre las plantas no aro
máticas. útiles en climas se
cos. señalaré:

-La hiedra: hay muchas 
variedades. Alguna tapiza 
suelos. Tiende a ser Invasiva.

Frutos de la Mella azederach. mella o cinamono 
en Castilla, paraíso o árbol del paraíso en Andalucía.

Desde final de abril a julio. Tóxicos.

Hoja y fruto de la catalpa.

no da flor, perenne. Aguanta 
muy bien la sequía.

--"Vinca pervinca": peren
ne. necesita algo más de 
agua que la hiedra, peque
ñas flores bonitas en prima
vera durante unos dos meses 
por remesas sucesivas.

-"Uña de gato": tapiza me
nos que la hiedra, produce 
bonitas flores abrileñas.

Como árlxtl de seto es muy 
adecuado el leílandls. para 
aislarnos visual y físicamen
te. Para mí gusto, mucho 
más hermoso que su parlen- 

te la arizónica. Perenne, de 
bello color verde intenso sus 
hojas. Lo encuentro de porte 
majestuoso. Altura máxima 
de 7 metros. Los riego poco y 
están estupendos. Hay 
quien prefiere la variedad 
áurea (color dorado, muy bo
nito): tiene el inconveniente 
de que en los meses más frí
os vira al marrón, nada 
atractivo.

La catalpa y el olmo 
-abundantes en Jardines pú
blicos complutenses-- se cri
an rápida y espontáneamen
te. procedentes de semillas 
de ejemplares adultos corea
nos. sin necesidad de riego.

Como se plantan muy jóve
nes. pequeñas por tanto, hay 
que considerar la distancia 
de plantado de unas plantas 
con sus vecinas. Crecerán y. 
si están demasiado cerca de 
adultas, competirán pciju- 
dicándosc. Es un error de 
principlante.

I licc la prueba de plantar, 
hace 16 meses, cinco pinos 
piñoneros -15 cm de alto la 
parte aérea- a cepellón ha
ciendo agujero suficiente en 
el suelo para sus raíces, co
loqué la matlta. rellené el 
agujero con la misma tierra 
que había extraído, regué y 
nada más. No empleé el reco
mendado sustrato ni arena 
para drenaje de raíz. Los rie
go poco. Se crian estupenda
mente.

No empleo para nada abo
nado artificial para ninguna 
especie. La tierra compluten
se es fructífera.

Dejo para otra ocasión el 
tema -citado ut supra— de si 
cabe eliminar hormigas de 
Jardín por métodos pura
mente físicos, sin emplear 
insecticidas. Por considerar
lo de interesante sustantlví- 
dad merece atención diferen
ciada.

Agustín
MARCOS BENITO
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Tauromaquia

Los toros que se 
lidiarán son de la 

ganadería 

de Baltasar Iban

cíón. IX* hecho se llegó a sus
pender la preseniaclón en 
conferencia de prensa de la 
feria taurina en la casa con 
slstorlal y en el programa ofi
cial cerrado por la concejalía 
de Festejos el día 13 de julio 
se contemplaban sólo dos co
rridas de toros y una de rejo
nes. Quiere esto decir que a 
partir de ahí continuaron las 
negociaciones para progra
mar una tercera corrida de 
toros en la que Incluir a Luis 
Miguel Encabo.

Para los toristas
puros, 
lo mejor es 
la ganadería

Se ha incluido a última hora una nueva corrida en el cartel de ferias

Luis Miguel Encabo toreará el 
domingo 2 de septiembre en Alcalá
La concejalía de Festejos y la empresa taurina que gestiona los carteles de la feria han inclui
do a última hora una nueva corrida en el ciclo complutense de ferias. Desde la casa consisto
rial se pidió al empresario Jesús Saboya la inclusión del matador de toros complutense Luis 
Miguel Encabo en una corrida. Se intentó por todos los medios organizar una corrida entre los 
toreros complutenses Matías Téjela y el propio Encabo, pero no fue posible. Son toreros muy 
distintos y había más inconvenientes que otra cosa para unirlos en el ruedo complutense.

I-a empresa programo en
tonces la corrida de Matías 
Téjela, triunfador en San Isi
dro. Se trata de un buen car

tel con tres excelentes dies
tros como son Finito de Cór- 
dobo. El Julí y el propio Ma
tías Téjela.

Por tanto la empresa dejó 
fuera a Luis Miguel Encabo. 
Sin cmlxirgo el Ayuntamien
to insistió en su contrata-

Y finalmente el martes 24 
de Julio se cerró y se presen
tó esa tercera corrida. En ella 
harán el paseíllo los diestros 
Luis Miguel Encabo. Antonio 
Ferrera y Sánchez Vara. Pero 
para los más puristas del 
toro, para los toristas puros, 
lo mejor es la ganadería. Esa 
tarde del domingo 2 de Julio, 
el día de las carrozas de fe
rias. se lidiaran en la plaza 
de toros roses de la ganade
ría de Baltasar Ibán. es decir, 
toros encastados y difíciles 
de torear, toros que gustan a 
los aficionados y de los que 
huyen muchos toreros.

RESIDENCIA GERIATRICA LAS PALMERAS”
(válidos y asistidos)

A 44 Kn. de Mídrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Awqueca de Henares
- OiIl'xíIos roníonne cMfioxtts Norma

UNE-EN ISO W0I-2000. dodr dXIembre 2001.
- Equipo sanitario fonnatío en CcrUtrú. las 24 h. Cauta 

<fc MWico. ATS. A-JxlBar de mírnorria GcrUtrica.
- Iiuuladón: Ampy* Sifones. Tenazas y anas verdes. 

Itabitzciones índMduvlcs y «febles «fctadis de:
• Cuarto de baf» en ead» una de ellas • Timbre de alarma.
• Toma de1V • Ddeefor autaiUtk» de Irxrrrifos
• ILtomusfealepdona:

Otros Servirlos: • Capilla con servicio religioso.
• Peluquería Glmnasio-RchablUtadón.
• Terapia ocuixieion.il.
• Fisioterapia.
- Nuestro objetivo prioritario es: la atención Integral 

de la persona, su bienestar y calidad de vida.

• tTofesionak« con más de 25 aftas de experiencia 
en la atención a nuestros mayores.

Camino de la Barca, n° 16 - 19200 AZUOUECA DE HENARES 
E\ Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 37 50 (Guadalajara)
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Javier Fernández, concejal presidente de la Junta

Municipal Centro, presentó el Festival Musicnlus 07

"El concierto del 4 de agosto 
es el plato fuerte de las Fiestas 
Patronales de los Santos Niños"
Antonio Orozco, María SAnchc/. Nena Daconlc y Carlos Barroso 
participarán el 4 de adusto en un macrocvnclerto en el que también 
tendrán cabida grupos noveles como Sergio laiyos. Luz, Oscuro. El 
Secreto de Karnak y Barbarroja. Según Daniel Pulido, administra
dor de Musicplus. empresa organizadora del concierto, esc día la 
Huerta del Obispo vivirá seis horas de música en un concierto único.

Javier l-cmándcz. concejal del 
Distrito Centro, destacó que "con 
acciones como ésta queremo. ha
cer llegar estas fiestas, las más que
ridas y entrañables, a todos los ciu
dadanos de Alcalá de Henares, 
principal mente a los jóvenes'. Para 
ello se ha preparado un cartel que 
no dará tregua a los espectadores, 
donde se alternarán cantantes de 
primera linca con artistas que. aun
que ya tienen discos en el increado, 
se los puede considerar noveles. 
Como destacó Daniel Pulido, "éste 
también es uno de los objetivos de 
este concierto, dar una oportunidad 
a artistas que empiezan para que el 
público de Alcalá los conozca". 
Aunque desde la empresa organi
zadora se afirma que se pretende 
repetir este concierto en anos pos
teriores. el cartel no se volverá a 
repetir, por loque es una oportuni
dad única para ver en un mismo 
concierto a estos artistas.

A pexar de que el orden de actua
ción definitivo será un misterio 
hasta el último momento. Daniel 
Pulido ha adelantado el que puede 
que sea el orden de apanción. con 
los rockcros de Barbarroja rom
piendo el hielo, seguidos por Nena 
Dacontc. El Secreto de Kamak. 
Luz Oscura. Antonio Orozco. Ser
gio laiyos. Marta Sánchez, y el al 
calaíno Carlos Barroso cerrando el 
concierto, 'para que el público 
complutense, que tanto quiere a 
Carlos, se quede hasta el último 
momento".

En cuanto a los grapos noveles, 
la empresa organizadora afirma 
que "tienen un estilo de música va- 
riadOk con algunos grupos con mú
sica para gente de más de 30 años 
y otros para gente más joven', to
dos marcados por un estiló de mú
sica entre el pop y el rock, por lo 
que todos los oíslos saldrán salisfe- 

\ X " \ * • T * * i <

Daniel Pulido y Javier Fernández, 
concejal presidente de la Junta Mu
nicipal Centro, durante la presenta
ción del Festival Musicplus 07

El aforo previsto para este con 
cierto en la Huerta del Obispo es 
de unas 10.000 personas, "una can
tidad buena para que todos estemos 
cómodos y podamos divcrtintos". 
Las entradas se pueden adquirir a 
través de internet en ticktacktic- 
kel.com o por teléfono en el núme
ro 902 15 00 25. así como en el Te
atro Salón Cervantes a un precio de 
24 euros en venta anticipada y 30 
euros en venta en taquilla.

Los entidades y asociaciones que deseen que sus actos 
salgan publicados en estas páginas, deberán llamar 

al teléfono 91 889 26 53 o enviar un fax al: 91 883 45 08.
O bien un correo electrónico a: puertam©arrakis.es 

Igualmente para bodas

COMPLUTUM ESCUELA DE IDIOMAS |

19 años enseñando idiomas ¡¡Aprende!!
•Ruso •Inglés •Francés •Alemán

•Italiano «Español
¡¡NO SE DEJE ENGAÑAR!! APRENDA 

UN IDIOMA EN VIVO Y EN DIRECTO

C/ Cerrajeros. 6 - Tlf 91 8K9 96 48 - Alcalá de Henares

CINEJUEVES jE
RUINAS DE SANTA MARÍA 
(Junto a Capilla del Oidor.

Plaza de Cervantes) 
ENTRADA LIBRE

2 de Agosto • 22'30 horas

“Bajo las estrellas"
Espina. 2007.103 nwos 

Dirección: Fe4x Vescafet

9 de Agosto • 22'30 horas

"Yo soy la Juani"
EspáAa. ^OOG, 90

Dirección: B»jasLixa

Estreno on EipaA»; 20 Octttxe 2006 
CakflCKión: No recomendad» 

para menores <5c 1 Satos

MULTICINES CISNEROS
Plaza de los Santos Niños n’ 5 

Tela de infornución: 
91880 37 03

Del 27 de julio al 2 de agosto

-Ntiwo Mundo”. 12 h.). Autori
zada para todos tos públicos. Pavés 
alas: I?'.>0.2000y 22'20

"DDE I I E. una comedia xohrv 
la fdkidad". (I h. 401» >. Autori
zada para todos los púbtkos. Rases 
a las: 18’00. 2O'tX) y 22'20.

“Jindabync". (2 h. 03 m.). Au- 
tori/xh pin indos hn píbltcm. 
Pases todos los días a las: 17'30.
20'00 y 22’20.

EXPOSICIONES
LA FABRICA DEL HUMOR 

(Calle Nueva. -1) 
Air Al A DE HENARES

Hasta el 19 de Agosto
World Press CARTOON

Premios 2005.2W6.2007
Horario:

De !Z00a 14'00y 17 a 21 DO h
Lures cerrada

CAPILLA DEL OIDOR
Plaza <lc Cervantes

Hasta el 2 de septiembre

Circuitos de Artes 
Plásticas y Fotografía 

XVIII EDICIÓN
Horaóo de visitas:

Charo 1203 a 14'00 y 18 a 2100 h 
Lunes cerrado.

ENTRADA U3RE

La ^Primitiva
Jueves. 19 de Julio: 

1-7-16-22-28-45
CIO R-0

Sábado. 21 de Julio: 
15-17- 18-36-41 -46

C-20 R-6

¿bRDp uSI^í,.
Domingo. 22 de Julio: 

25 - 38 - 46 - 48 - 49 
R-9

Bono [Jí] Loto
Viernes 20 de Julio: 

3 - 10 - 22 - 26 - 30 - 37 
C-45 R-6

Lunes 23 de Julio: 
6 - 7 - 21 - 34 - 42 - 46 

C-24 R-9
Martes 24 de Julio: 

11 16 27 10 41 46
C-42 R-4

Miércoles 25 de Julio: 
5 ■ 12 • 19- 29- 47 -48 

C-8 R-9

"PICAZO ff 
PROYECTOS Y REFORMAS

Viernes. 20 de Julio: 
10-21 25 26 - 50

Estrellas: 04 y 09

-----------
PAVIMENTOS 

< t GRES

EXPOSICION Y VENTA: ALMACEN:
CU de Androde. 12 Tlf: 91 889 85 42 ALCALA Pol. El Caballo, nave !S LOECHES

MUEOLES DE COCINA 
MUEBLES DE BAÑO 
SANITARIOS 
GRIFERIA 
MAMPARAS 
HIDROMASAJE

Albanileria, Fontanería, 
Electricidad, Pintura, 

Escayola, Calefacción, etc. 
REFORMA INTEGRAL 

DE LA VIVIENDA

PRÓXIMAMENTE 
TAMBIÉN EN

C/DaoízyVelardeJo 

junto al Parque O’Donncll)

AGENCIA DE CONTACTOS 
Solicita caballera» para 

c nc uc n t ros re mu nerados 
con señoras adineradas.

Alto* InK'OSOC 
Máximo dl*croccíón, 

699 822 258

PUERTA de Madrid 28 de julio de 2007



creamos ambientes

ALGETE

Polig. Ind. Rio de Janeiro
OPelaya, 2
Algete
MADRID
91 629 08 10

ALCALÁ DE HENARES

Polig. Ind. la Carena
C/ Evangelista Torricelli, 1 
Alcalá de Henares
MADRID
91 882 82 82

AZUQUECA DE HENARES

Avda. TorrelagunaJG 
Azuqueca de Henares 
Guadalajara 
949 26 00 00


